
o TEMPb - Massa Fria: em curso. Pressão

Atmosférica Média: 1005.9 milibares. Tem

peratura Média do Dia: 26.5 graus centígra
dos. Umidade relativa�édia do Ar: 81,1 por
cento. Estado médio dó Céu: Cumulus, Stra
tus, nevoeiros noturnos, de meio a encober-:

to. Estado Médio do tempo: com chuvas es

parsas, passando a Estável. Previsõ: A. Seixas

Netto.
'

POSSE NO 630. 81 - Está confirmada para
as 10 horas de segunda-feira a cerimônia de

transmissão do Comando do 630. Batalhão
de Infantaria. Assumirá as funções o coronel
Alberto dos Santos Fajardo, recebendo-as do
tenente-coronel Ramos Marques de Souza,

que vinha respondehdo pelo posto desde a

saída do coronel Zaldir de Lima.
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A partir de agora
em novas instalacões
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Rua XV de Novembro, 543
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Várias regiões do Estado começaram a 'sofrer ontem as consequências das chuvas ininterruptas que começaram?

desabar há mais de uma semana e que, até aqui, não oferecem perspectivas de estiagem. No Sul,

Tubarão éo município mais àtingido, com centenas de casas invadidas pelas águas. Em Lauro Müller, as

ligações continuam interrompidas em virtude da queda da ponte que leva à cidade. Tijucas estava ontem alagada.

Duas barreiras caíram ao longo na BR-101, causando sérios transtornos ao tráfego (Págs. .10, 15 e 19).

Apesar das,
dúvidas, Avaí
tenta hoje sua

.

la. vitória
Com duas d6vidas para escalar o time

do Avaípara o jogo de hoje com
o Sampaio Corrêa - Toninho e Paulo

Roberto, entrando Martoni no lugar de
qualquer um dos dois - o técnico

Jorge Ferreira reconhece que

a partida não ser.á fácil, mas disse
acreditar num bom resultado

para o Avaí. Os jogadores também estão

entusiasmados e confiantes e

acham que não sentirão em São Luiz

a adversidade das condições climáticas
encontredesem Natal (Pág. B}. Zenon joga mais ofensivamente eMartoni pode entrar no lugar de Paulo Roberto ou Toninho.

Sucessãoem S�Catarina SÓ
, .'

'

-

espera a. vinda de Portela
Enquanto a área política vem se mantendo com a mais absoluta discrição na expectativa das soluções sobre o

processo sucessôria, um grupo de industriais promoveu, através de um manifesto, o lançamento da candidatura do

Secretário da Faznda, Sr. Sérgio Uchca, à sucessão do Sr. Colombo Salles. Os políticos esperam a visita de

Petrônio Portela para colherem instruções sobre o procedimento a ser adotado (página 3).

Novo aumento
do petróleo

em 19 de meio
Um novo aumento do petróleo e s�us derivados

poderá ser decretado nos próximos dias,
segundo revelaram fontes dó CNP.

A majoração é prevista para maio (pág. 5).
�
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Muita chuva
·no anivorsério
da Cidade

\

A cidade amanheceu banhada pela chuva no

dia do seu aniversário;não deixando

seu povo sair à rua para festejá-lo.
O centr,o ficou praticamente deserto (p. 16).

Caminhão despenca
"do acostamento

na margem da B�-101
I

Sem que as causas tenham sido bem explicadas, um
caminhão despencou-se barranco abaixo na

manhã de ontem, a três quilômetros ao Sul do trevo

de Barreiros. Não havia ninguém em seu interior.,

porque o motorista havia deixado o veículo parado no

acostamento; em virtude de Um deieito no motor.

Quando voltou com algumas peças para, fazer os reparos,
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A China informou ontem que havia capturado um

helicóptero soviético e três membros de sua tripulação na

província de Sinkiang, no noroeste da China.
A agência oficial Nova China, ao anunciar a captura da nave

soviética, declarou que havia sido apresentado um protesto
oficial ao embaixador soviético em -pequim, em que a Rússia é
acusada de realizar "atividades de espionagem", através de sua"
intromissão na China".

A agência oficial afirmou que o vice-ministro das relações
exteriores Yu Chan convocou ontem o embaixador soviético
V.S. Tolstikov e lhe entregou uma nota de protesto.

Moscou anunciou na quarta-feira que um helicóptero
soviético havia feito uma aterrissagem forçada na China em 14 de

março e acrescentou que nem o aparelho e nem seus -três

tripulantes haviam sido devolvidos. A agência soviética Tass
declarou que a China, não havia respondido a declaração
correspondente enviada pelo s soviéticos.

O protesto de Pequim, transmitido peta nova China, afirma:
"em 14 de março de 1974, um helicóptero armado de
reconhecimento MI-4, pertencente à União Soviética, penetrou,
profundamente na .regíão autonômíca chinesa de .Sinkiang
Uighur, aterrissou em mais de uma ocasião na região de Habahe e

realizou
-

atividades de espionagem. O helicóptero e
-

os três
militares a bordo foram capturados no local por guardas
fronteiriços e milicianos chineses",

- A China acrescentou que este "Não é um caso isolado" e que'
as autoridades soviéticas, "desde há tempos enviaram aeronaves

com frequência para as regiões fronteiriças chinesas para espionar
as atividades produtivas de seus habitantes e realizar ações
flagrantes de espíonagem"..

secretário britânico do Exterior, James Cal
-l�ghan.
PAZ NO ORIENTE

Por outro lado,o jornal soviético Izvestia
declarou que não se poderá chegar a um
acordo no Oriente Médio, sem a coopera
ção moscovita.

Os adversários de política de suavização
das tensões, a "detente", segundo o jornal,
"tentam prejudicar os possíveis passos con
juntos da URSS e dos Estados Unidos, no
Oriente Médio, embora se saiba que sem a

participação russa é impossível chegar a

acordo pacífico nessa região".
De acordo com informações, os soviéti

cos estão preocupados pela sua ausência
nas negociações árabe-israelenses, devido à
diplomacia pessoal de Kíssínger. O-ministro
do Exterior Andrei Gromyko percorreu re

centemente os países árabes e muitos consi
deram esta viagem como esforço para afír- -

mar a influência soviética.

Kissinger chega hoje elll MoscCJu
Guerrilha faz novos

ataques em Moçambique
As autoridades portuguesas afirmaram ontem

que os guerrilheiros da Frelimo - Frente de
Libertação de Moçambique -, atacaram um trem
de passageiros com pesado fogo de metralhadoras,
matando uma pessoa e ferindo outras seis. O trem
foi atacado por volta do meio-dia, (16 horas de
Brasília) de anteontem, no centro de
Moçambique), na estrada de ferro- entre Blantyre,

-

Malawi, e o porto marítimo de Beira, - em

'Moçambique, segundo se informou. O trem se

dirigia a Beira. Esse é o primeiro ataque realizado
em mais de um mês por guerrilheiros da Frelimo.

China: mais acusações
contra os soviéticos

.:

Vietcong propoe plano
para acabar a guerra

- I

As forças do govemo
cambojano continuaram
ontem em seu avanço em

direção a Oudong, cidade
conquistada pelos comu

nistas, enquanto o governo
provisório revolucionário
do Vietcong propunha ao

governo de Saigon um pro
grama de seis pontos para
PQr fim à guerra no Viet
nã. Os representantes de
Saigon recusaram a pro
posta. Novecentos solda
dos cambojanos. e 20 veí
culos blindados continuam
aumentando sua cabeça
de-ponte na margem oci
dental do RioTnle Sap, 37-
quilômetros ao norte da
capital e cinco a leste de
Oudong, segundo fontes
militares.

As forças cambojanas
expulsaram os comunistas
de Kompong Luong e par
ticipam de um violento
combate na tentativa de
recuperai Chet Dei Thmei,
a dois quilômetros e meio
de Oudong, segundo o alto
comando.

Oudong caiu em poder
dos comunistas em 18 de
março. Seus habitantes fu-

-

giram para a selva �alguns
fugitivos afirmaram que
vários soldados do gover-

-

no, e s tudantes e cinco
monges capturados foram
executados pelas forças do
Khmer Vermelho.

Em outro local do Cam
boja, os aldeões, de Dei
Eth, 20 quilômetros a su
deste de Phnom Penh, afir
maram que na segunda-fei
ra passada, as forças do
Khmer Vermelho executa
ram pelo

-

menos 20 pes
soas, após uma fracassada
tentativa para ocupar um
trecho da estrada e seques
trar aldeões. -

NEGOCIAÇÕES Em Paris,
o Víetcong propôs anteon
tem um plano de seis pon
tos para pôr fim aos com

bates no Vietnã do Sul.
'Entretanto, Nguyen Xuan
Phong, vice-chefe da dele
gação de Saigon, refutou-o
imediatamente e defendeu

a tese de reuniões privadas
entre' ambas as partes que
levem a discussões "mais
diretas e aberfas".

As propostas da delega
ção do governo provisório
revolucionário incluiam:
ordens idênticas de cessar

fogo por ambas as partes;
intercâmbio de todos os

prisioneiros civis e milita
res antes de 30 de junho;
garantia de liberdade civis;
formação de um Conselho
Nacional de Reconciliação
e Concórdia; eleições ge
rais no ano em que for in
tegrado o Conselho; e re

dução conjunta das forças
armadas.

Em Saigon, um alto ofi
cial do Vietcong declarou
ontem que a busca de nor
te-americanos desapare
cidos não será reiniciada
até não vigorar um verda
deiro cessar-fogo no Viet
nã do Sul; responsabilizou
os Estados Unidos de aju
darem Saigon a violar' o
cessar-fogo.

-

UrugUQ;: nova investida
contra os Tupamaros

As forças de segurança
do Uruguai ordenaram on

tem a captura de Gabriel
Bidegain Greissing, cujo ir
mão, Raul, era um deis
mais perigosos chefes dos
Tupamaros. Num comuni
cado oficial, as forças con- ,

juntas (militares e poli
ciais) solicitaram a deten
ção de �idegitin, de 21

anos, e de outras cinco

pessoàs que se considera

pertencerem à organização
terrorista.

Raul Bidegain, seu ir
mão maior, foi uma das fi
guras mais importantes dos

Tupamaros, integrando os

grupos de :'ação direta" do
movimento. Bidegain foi
acusado de participar em

ações terroristas e em

1970 a polícia o acusou de
ser um dos elementos que
atuaram no assassinato do
inspetor Hector Moran
Charquero.

Não existem referências
sobre seu atual- paradeiro,
ignorando-se se está detido
ru se encontra fugitivo,
fora do país.

Inscrições Gratuitas --
Pessoais: na rua Visconde

de Ouro Preto, 87 - ITAG - ou

na Reitoria da Universidade
Federal de Santa Catarin� - UFSC -

Por correspondência: no Instituto
Euvaldo Lodi/SC - rua Frei Caneca, 144 -

tel. 3710 - Florianópolis, Se.
Serão conferidos

certificados aos participantes do Seminário.

�
PROGRAMA CATARINENSE DE TREINAMENTO DE EXECUTIVOS - PCTE

-

CONVENIO:MINIPLAN (PNTE) -IELISC - UFSC - UDESC -IBAGESC _ SESC - COTESC _ CASAN- CELESC

Pcrt ic ipom do PCTE as seguintes instituições:

-IEL - Instituto Euva Ido Lodi/SC
UFSC - Universidade Federal de Santa Catarina
UDESC - Univers idade Para o Desenvolvimento do

Estado de Santa Catarina.
BESC - Banco do Estado de Santa Catarina.

-

COTESC - Cio. Catarinense de Telecomunicações:
CASAN - Cia. Ccjor inense de Águas e Saneamento.
CELESC - Centrais Elétricas deSento Catarina.
IBAGESC - Instituto Brasileiro de Assistência Gerencial

a Pequena' e Méd ia Empresa de Santa
Catarina.

É da gente que vai assistir as

palestras e debater esses temas, que nossas

empresas precisam.

Aparentemente interessado em demons
trar que está disposto à cooperação, o De

partamento de Estado norte-americano de
cidiu, consultar previsamente seus aliados
europeus sobre a viagem do secretário de
Estado Henry Kissinger a Moscou, que co-

meça hoje. _

As discussões tiveram lugar principal
mente a nível de embaixador, mas Kissin

ger planeja uma escala em Bonn hoje, a fim
de informar Walter Scheel, ministro do Ex
terior da Alemanha Ocidental. Um assessor
foi enviado a Bruxelas para informar os

membros da Organização do Tratado do
Atlântico Norte sobre as conversações que
o secretário norte-americano realizará a res

peito
-

de um tratado de proscrição de armas

nucleares, de acordo entre Síria e Israel e
de outros temas.

Na próxima quinta-feira, quando regres
sar de Moscou, Kissinger tenciona passar
cerca de cinco horas em Londres, com o

JQrnal egípcio diz que
Israel deixará ,o Sinai

pendeu o trabalho de construção de vários
projetos no Sinai, entre os quais o de urna
cidade turística em Sharm-el-Sheik e uma
estrada que uniria esse porto estratégico a'
Israel.

Israel çoncordou, "em princípio", a se

retirar de todo o deserto do Sinai até fim
do ano, inclusive de Sharm-el-Sheik, na de
sembocadura do Golfo de Akaba.

Citando fontes britânicas, um dos jor
nais de maior circulação do Egito, Akhbà-
r-el-Youm, revelou que oministro das Rela- COMBATES EM GOLAN
ções Exteriores de Israel, Aba Ebban, infor- Por outro lado, a artilharia síria deixou
mou ao secretário de Estado Henry Kissin- oritem fora de combate 13 destacamentos
ger sobre a decisão israelense..durante en-' de artilharia e três tanques israelenses, nu
trevista cmWashington, na semana passada, ma luta que durou quatro horas ao longo
na qual buscou garantias de que as novas da, frente de Golan. o

_

linhas seriam respeitadas. A luta teve início às 4h30m (de Brasí-
Segundo o jornal, Israel condiciona sua lia), quando as forças israelenses tentaram

retirada "a disposições satisfatórias em rela- fortalecer suas posições avançadas no setor
ção a uma fronteira segura". Tais dísposi- _

norte de Golan, "mas enfrentaram um vigo
ções incluiriam

l

zonas desmilitarizadas de roso bombardeio
-

de artilharia e de tan
ambos os lados' das fronteiras egípcío-ísrae- ques", S€Jgundo um porta-voz.
lenses, a manutenção de uma zona neutra A batalha se estendeu ao setor central às
entre ambos os países, guardadas por forças 6h20m e mais tarde incluiu também o me

de segurança da ONU. ridional, de acordo com um segundo-comu-
Afirma, ainda, o- diário, que Israel sus- nicado, tendo terminado às 8h29m..

Chile: custo de vida sobe

42,10/0 em dois meses

O custo de vida no Chile aumentou nos

dois primeiros meses do ano em 42,1 por
cento, motivado pela reação nos preços de

alguns produtos no mercado mundial.
Para amortizar esta violenta inflação,
disse o ministro da Economia Fernando
Leniz, que "até maio" os trabalhadores re

cerão aumentos compensatórios, cujo mon

tante não foi revelado por ainda estar em
fase de estudos.

-

Cifras extra-oficiais indicam que o. custo

de vida, no ano passada, elevou-se em 700

por cento, o _ que constitui "um triste
_ recorde para o Chile, jamais conhecido des
- de 1930, quando o país foi assolado por
violenta crise econômica, de repercussão
mundial". Segundo Leniz, o aumento atual
"se deveu em grande parte ao reajuste ob
servado no mercado mundial nos preços do
trigo e do petróleo".

O Chile importa cerca de 70 por cento
dos seis bilhões de metros cúbicos de petró-

leo consumido anualmente. Desta importa
ção, 80 por cento procedem de países ára
bes e do Golfo Pérsico. O restante é adqui-
rido em pa�.�s da América Latina.

-EXORTAÇÃO DE LEIGH
O general Gustavo Leígh, membro da

junta militar, por sua vez, disse que somen

te o sacrifício de todos os chilenos permiti
rá ao - país superar a prova mais difícil já
enfrentada em toda sua história.

O general Leigh aproveitou o ensejo pa
ra, mais uma vez, criticar severamente o go
verno de Salvador Allende, que taxou de
"funesto". Disse que a juntá assumiu o co
mando de um "pais em precária situação
econômica e social e com sua segurança
gravemente arruinada", e por isso apela.ao
"patriotismo o sacrifício de todos os Chile
nos para superar a prova mais difícil já en

frentada pelo Chile no decorrer de toda sua

história" .

NOTICIÁÁIO INTERNACIONAL FORNECIDO PELA AP

BESC EMPREENDIMENTOS E TURISMO_o S.A.
CGC - 82.510.785/001

COMUNICADO AOS - SENHORES -ACIONISTAS

Levamos ao, conhecimento dos senhores acionistas que se Incontram à sua

disposição, na sede da Empresa, a Rua Trajano no. 16, nesta cidade de Florian6polis
(se). os documentos a que se refere o arti,!JO 99 do Decreto-Lei no. 2.627, de 26 de
setembro de 1940.

Florianópolis (SC), 21 de março de 1974.
Cyro Gev,aerd
Presidente -

•

VENDEDOR VIAJANTE

Necessitamos - de Vendedor Viajante para a Região de Criciúma e

cidades vi;zinhas para a venda de máquinas, ferramentas, equipamentos
industriais, correias e mangueiras, equipamento e material de solda.

,
É indispensável os seguintes requisitos:
Desembaraço
Apresentação e bom relacionamento
Experiência comprovada em vendas externas
Damos preferência com condução própria
Carta de fiança -

Os interessados queiram enviar carta-curriculum para a rua João
Negrão no. 280 caixa posta! 356 - Curitiba - PR.

Os interessados deverão residir em Criciúma - SC.,
ICO COMERCIAL S.A. FERRAMENTAS E EQU IPAMENTOS

.
�....
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Executivos talentosos e

conscientes da necessidade de constante

aperfei çoamento para se manter em boa forma.
É para eles que o Programa Catarinense
de Treinamento de Executivos, através de seu

- executor, o Instituto Euvaldo Lodi/S,C'está
promovendo o Seminário de Treinamento
de Dirigentes e Executivos.

De 28 a 29 de março,I
_

F lorianópolis vai ser o centro executivo catarinense.
Este Seminário vai contar, inclusive, com a- presença
do Ministrq do Planejamento, cujo ministério

mantém o Programa Nacional de Treinamentos
de Executivos.

A causa principal do sucesso

das empresas, não depende de sofisticadas

máquinas, mas do trabalho de quem çs administra.
o

E para isso, talento e

treinamento são fatores indispensáveis.
Durante dois dias, técnicos e

professores especialistas em administração
empresarial vão falar sobre: Desenvolvimento

Organizacional; Santa Catarina e Suas Gerências
Administrativas no Campo Industrial;
Diretrizes Administrativas; e De�envolvimento de

Recursos Humanos.

\
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Sucessão: unia expectativa 'nluito
grande enl torno de sua definicão

•

pessos mais chegadas ao seu círculo de

'confiança. Assim, mesmo, já está se tor

nando famosa a frase que proferiu sobre o

assunto no início da semana, diante de um

grupo de jornalistas: "Quem sabe, não fala,
� quem fala, não sabe". Em virtude disto,
considera-se bastante natural o fato de o

Sr. Colombo Sanes, apesar de afirmar o

contrário, possuir alguns nomes que enca

raria com grande simpatia caso fosse um

deles indicado como seu sucessor.enquan-
, to que, por outro lado, tem-se como certo

que não tem a menor aprovação do Chefe
do Executivo qualquer iniciativa, tanto no

setor partidário como no setor privado,
que., precipite o lançamento de candida

.

turas, o que é considerado intempestivo e

impertinente pelos setores mais responsá-
veis da vida pública estadual. I

Fechado dentro da maior discrição, o

presidente da Arena, Sr, Jorge Bornhau
sen, é esperado para amanhã em Florianô
polis, quando deverá inevitavelmente abor
dar o tema sucessório com a área política,
Ele se recusa a comentar qualquer nome

para a sucessão estadual, fixando-se apa
rentemente dentro da tese segundo a qual
o Partido merece participar do processo de

escolha, principalmente tendo em vista
que recairá sobre a Arena a responsabili
dade de eleger o senador, a maioria dos

representantes catarinenses na Câmara Fe
deral e a maioria situacionista na Assem
bléia, nas eleições de 15 de novembro.
Quanto a esse aspecto, não subsiste a me

nor dúvida entre os políticos da Arena de

que as possibilidades do Partido no pleito
de novembro estão intimamente ligadas à
solução que se encontrar para a escolha do .

futuro Governador do Estado.

A área política estadual acompanha a

expectativa do presidente da Arena em

Santa Catarina, Sr. Jorge. Bornhausen,
aguardando a visita do senador Petrõnío
Portela ao Estado a fim de que seja exami
nada na área partidária a.questão da suces

são do Governador Colombo Sanes.

pantes do movimento insistam em tornar
oficialmente pública a candidatura no

início da semana.

A falta de um ponto de apoio qualquer
para se tecer especulações em torno de
candidaturas tem levado os políticos a tro
carern impressões entre si, sem contudo
haver definições concretas quanto a no

mes, embora existam preferências delinea
das em diversas áreas. É exatamente a'
ausência de dados concretos e de informa
çôes mais precisas sobre' a questão suces

sória em Santa Catarina que tem levado
jornais' de outros estados - como o Cor
reio do Povo, de Porto Alegre - a citarem
dezenas de n9mes de candidatos sobre a

sucessão, entre os quais, com maior ou

menor chance de vir a ser o escolhido, pro
vavelmente se encontraria o do sucessor do
Sr. Colombo S,alles.

A esta altura, muitos dos nomes que há
cerca de 30 dias atrás chegaram a manter
contato com políticos, pedindo apoio às
suas candidaturas, praticamente saíram de
cena, deixando de ser comentados. Este
fato, entretanto, não indica que estejam
inteiramente fora de cogitações, podendo
vir novamente a ser lembrados quando
chegar a oportunidade do debate direto.
Os. que ainda permanecem no rol dos pos
síveis candidatos vêm se mantendo com a

mais absoluta discrição' dentro do proces
so, preferindo não tratar diretamente do
assunto quando sobre o mesmo são abor
dados. O próprio, Governador Colombo
Salles, que na recente reunião que teve
com a bancada da Arena de Santa Catarina
no Congresso Nacional, afumara que não
tem candidato à sua sucessão, recusa-se a

comentar o tema, só o fazendo com as

Deputado quer proibir a venda de
bebida alcoólica à margem das SRs

Acentuando que a ingestão de bebidas alcoólicas pelos número de acidentes nas estradas. Em outro aparte, o

motoristas continua sendo uma das causas mais frequentes Deputado Gentil Bellani solidarizou-se com o orador,
de acidentes automobilísticos nas estradas, o Deputado dizendo que "os motoristas de caminhões nas atuais
Luiz Henrique da Silveira, do MDB, requereu ontem na condições são verdadeiros heróis". Acrescentou ser

Assembléia Legislativa - com a aprovação do plenário - o necessário, além das medidas repressivas, "criar uma nova

envio de expediente ao Diretor do Departamento Nacional mentalidade no povo brasileiro tendo em vista diminuir o
de Estradas de Rodagem, apelando no sentido de ser n(lmero de acidentes".
reexaminada a questão da venda de bebidas alcoólicas nos' 'De sua parte, o Deputado Luiz, Henrique da Silveira
estabelecimentos localizados ao .longo das rodovias aplaudiu a campanha publicitária que o Governo Federal
brasileiras. "A venda de bebidas é livre ao longo das vem promovendo, "com notável eficiência, para'
estradas" - salientou - "e é comum ver-se motoristas conscientizar o povo brasileiro de que é preciso dirigir com
dirigindo sob estado de embriaguez ou de semi-embriaguez. cuidado e com responsabilidade nas estradas". Mas -

Ora, por menor' que seja a ingestão, a bebida alcoólica observou - isto não é tudo. Pois um regime anárquico, no
provoca pertubações psíquicas na pessoa, diminuindo suas qual todos .eonhecem e respeitam os direitos e deveres
condições de bem dirigir um veículo, bem como, estimula próprios e alheios é uma utopia e, assim, é necessário
os motoristas à alta velocidade". , regulamentar melhor a circulação de veículos nas rodovias,

,

_ Nesse particular - enfatizou - o melhor seria criando novas medidas preventivas e repressivas a respeito.
proceder como nos Estados Unidos, onde é crime e são Mais adiante, lembrando recente acidente em que perdeu
previstas penas 'severas para quem vender ou adquirir ou ter a vida a esposa do advogado joinvilense Mauro Moura, "cujo
em seu poder bebidas alcoólicas ao longo' das rodovias. veículo foi violentamente colhido quando se refugiara, no
cortar-se-ía, assim, o mal pela raiz. " acostamento, por um carro Aero-Wil1ys sem placas, sem

Outra causa de acidentes - segundo o parlamentar - é seguro, com precária sinalização, dirigido por motorista sem

"a falta de melhor e mais eficiente regulamentação do habilitação e que trafegava, segundo testemunhas oculares,
trabalho em transportes coletivos e de cargas". Disse que "é em estado de embriaguez, jogando corrida com outro
extenuante, normalmente,' a jornada de trabalho dos' veículo e, assim, ocupando duas pistas", o Deputado Luiz
motoristas de ônibus e caminhões, q�e pouco tempo têm Henrique disse também ser imperiosa a adoção de medidas
para dormir e descansar, dando causa a acidentes, seja pelo mais enérgicas no que diz respeito à fiscalização na rodovia
sono ou pelo cansaço, Dormir no volante é fato corriqueiro BR-I0l, "onde antes havia maior rigor".
nos acidentes -que ocorrem no dia-á-dia das nossas J i

.rodovias". - Viajar pela BR-101 é submeter-se a verdadeira loteria
O Deputado João Bértoli, em aparte, destacou que uma - concluiu - nunca se sabendo se se chega com vida ao,

diminuição nas horas diárias de trabalho dos motoristas destino, pois. quase que diariamente ocorre grave acidente
profissionais e a obrigatoriedade de cada caminhão ter, no trecho Floríanópolís-Garuva, por exemplo. A BR-I01
como nos ônibus, dois condutores se revezando, são já ingressou nas estatísticas nacionais como uma das
medidas que há muito se Impõem, a fim de se evitarmaior estradas de maior incidência de acidentes fatais.

Em todas as fontes do setor político
nenhum prognóstico é arriscado sobre a

sucessão e a maioria das pessoas interroga
das ,a respeito só afirma que nada sabe
sobre o assunto, além daquilo que tem

sido publicado pelos jornais. Até mesmo o

manifesto de um grupo de industriais cata

rínenses, lançando a candidatura do Secre
tário da Fazenda, Sr. Sérgio Uchôa Rezen

de, ao Governo do Estado, não alcançou a

repercussão esperada, dominando a

opiníão de que a atitude teria sido precipi
tada, contrariando até mesmo as instru

ções sobre o processo sucessório emanadas
de Brasília. O manifesto, que, segundo se

esperava, seria guardado em absolu to sigilo
quanto ao seu teor, passou a circular de
mão em mão nos últimos dias da semana

na Capital e no interior, através de milha
res de cópias em xerox que foram tiradas
do documento e distribuídas à curiosidade
que em dado momento chegou a desper
tar. Na última sexta-feira, o coordenador

geral do grupo industrial que lançou a can

didatura do Secretãrío da Fazenda, acom
panhado dos 14 coordenadores que articu
laram o movimento em âmbito regional,
deveria ter sido recebido em audiência

pelo Governador Colombo Salles, ocasião
em que seria entregue o documento ao

Chefe do Executivo. O encontro, contudo,
não chegou a se realizar, embora os partici-

Por que o manifesto?

VENDEDORES (BICO)
"tO manifesto dos empresá-'

·.rios catarínenses não indica o

nome do Secretário da Fazen
da, Sérgio Uchôa de Rezende,
para futuro Governador do Es
tado, más sim, juntamente
com mais dois nomes, faz urna
sugestão ao Governador Co
lombo sane�, \ tendo corno

princípio fundamental a lide
rança que estes mesmos nomes
exercem dentro dos princípios
que são defendidos pelos 'em-
presários. Quem publicou o

nome do Secretário Sérgio
Uchoa de Rezende' assim o fez
com visível intenção de preju

• '" dic�.lO.,.P'ÓI que , nã!? p'\lblica-'
ram os dois outros nomes que
constam do manifesto? "..

- A afirmação é do indUstrial
floríanopolítano 'Paulo Albu

querque, que coordena o mo-

liderança política dentro dos
seus quadros empresariais, di
minuindo as distâncias entre

patrão e empregado, e urna in
teração da problemática de
cada empresa: O outro refere
se à luta pela representativi
dade empresarial no seu órgão
de classe sem subordinação a

regiões pretensamente hege
mônicas e com vfnculos a gru
pos políticos e econômicos em

preiufzo da representatividade
integral do Estado, enquanto o'
último diz respeito à formação
de Conselhos Regionais de De

senvolvimento.

,
'
--No manifesto dos empresá

'rios catarínenses, os mesmos

reivindicam a continuidade. da
política de interação Governo

Empresa; persistência na reno

vação de valores e métodos po-,
líticos; perspectiva de forma-'

.ção de um governo de planeja
mento técnico sem' deixai' de
levar em consideração a coor

denação política que o viabili
za e o legitima, e o fortaleci
mento dos quadros da Arena,
para que a renovação se faça
pelo partido, e não fora dele..

vimento na área da Capital,
"coisa que acho legítima e

muito limpa".
- Esse movimento - acen

tuou - é a derivação de um

outro, que já existe há um ano

e meio, de autenticidade, de

representação dos empresários
em industriais, em todo o Es
tado de Santa Catarina, sem le
var em consideração as tendên
cias hegemônícas 'de determi
nadas regiões geo-econômicas.

Esclareceu o Sr. Paulo Al

buquerque que o movimento
do empresariado já dividiu o

Estado lem 14 coordenadorias

Jygjo,nai's� '�o _ que ,�( ao maní- _
festo uma representatividade
integral de Santa catarina, sem
omitir ninguém". Explicou co

mo nasceu esta corrente, afir
mando que, "nosso objetivo
não é agredir ninguém. Nosso
movimento é antes de afirma
ção que de agressão".

- O que temos que evitar é
a continuidade da política tra

dicionalista que até alguns
anos atrás reinava no Estado.
Se não tornarmos uma atitude,
essa política voltará. Pensando

nestes termos, solicitamos o

apoio da Fiesc para sugestio
nar nomes, mas este órgão fez
ouvidos moucos. Aliás, a Fiesc
apoia-se na hegemonia econô
mica de Blumenau e Brusque,
para reinar sobre todo o Esta
do. Desta forma, os empresá
rios marginalizados pela Fiesc
uniram-se - e estes compreen
dem todos os industriais fora
do eixo Blumenau=Brusque, e
mais alguns também desses
dois municípios -' e traçaram
uma linha a seguir, para que o

futuro governo continue a in

tegração governo-empresa,
ado tada pela adm'iWstração:
Colombo' Sanes", di�se Q' in:
dustríaj floríanopolítano,
LINHAS GERAIS

Cada empresãrío, ao assinar
o-manifesto, assumiu o com

promisso de lu tar para que a

Arena estadual tenha represen
tantes em maior proporção
nos órgãos políticos,de repre
sentação estadual e federal.
Em resumo, este é um dos
pr incfpíos, constando ainda
mais três, tal como, ter uma
conduta que o leve à efetiva I

PARA TODAS 'AS CIDADES DESSE ESTADO.
A maior Indústria de Brindes do Brasil oferece oportunidade para

elementos ativos e dinâmicos que desejam aumentar seus rendimentos,
atuando na área de seus domicílios.
',Atraente mostruário, .i[I"tigos de g�ande' aceitação e -excelentes

, com issões.·
.

JÁ" ,

Os interessados deverão remeter cartas para a CAIXA POSTAL, No.'
13.837 - São Paulo, indicando dados pessoais e eventual experiência
anterior.

SIEMENS certeza de futuro
Se você quer iniciar urna carreira promissora tendo
em vista ESPECIALIZAÇÃO E EVOLUÇÃO
PROFISSIONAIS, dentro de uma grande empresa
com possibilidades de estáq.os na Alemanha,
a oportunidade está agora, ao seu alcance.
Basta ser jovem, possuir formação curricular adequada
e ter conhecimento do idioma alemão.

CONVITEENGENHEIROS
MECÂNICOS �" ':

.

E ELETROTÉCNICOS
'J. '

�

\' -. -

O Deputado Zany Gonzaga, Presidente da Assembléia legislativa
tem a honra de convidar ás autoridades civis, militares, eclesiásticas e 6
povo em geral para a Sessão Especial comemorativa do 100. Aniversário
da Revoluçâo de 31 de Março de 1.964, � realizar-se no dia 27 do
corrente, às. 15 horas, no Plenário deste Poder.

Todas as condições - assistência médica, seguro em

grupo. Semana de ,5 dias, etc, - das grandes empresas.
Enviar Curriculum e pretensões Salariais e 1 foto.
RUA FELlX GUILHEM, 1.360 - LAPA - SÃO PAULO

I

'Lembra como o outro carro sofria nesta su'bida?
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Como tinha gôsto
o nosso índio

Estava em Lille, França, e alguém me informou -

"Para ir à rua tal você toma aquela avenida ali, que é a

General de Gaulle, vá sempre á esquerda até à Praça
General de Gaulle, em seguida pegue o Boulevard
'General de Gaulle, etc".

Caminhei sorrindo e dizendo - "Vão serpuxa!" - E

logo me lembrei de um conhecido que depois de algumas
gozações sutis sentenciara: "Aqui nós só podemos
homenagear no mínimo cinco anos apôs o falecimento".
Como era mentiroso aquele francês! - pois o Presidente
da época era o mesmo de Lille.
A verdade é que em nossosmunicípios se gasta muito

tempo e esforço parlamentar para dar nomes às ruas e

praças, às vezes beirando o ridiculo de certos programas
de rádio.

'

E"como tem gente morando em rua sem nome e casa

sem número, ou em logradouros com dois nomes ou dois
números.

A meu ver a primeira providência deve ser a divisão da
cidade em zonas, e dando-lhes números romanos para
fins de endereçamento. As�im teríamos: Rua da Alegria,
no.49-IIL

Esta divisão de preferência obedecerá o zoneamento

indicando no Plano Urbanistico, quando houver. Por

falar nisto Florianópolis tem Plano? Tem ou não tem?
- "Aprovem logo esse troço que a cidade está doente!".

Mas prossigamos. Enquanto aguardam o batismo
todas as ruas terão um número, com placa e tudo, de tal
modo que a rua 405 pertença à zona IV. O que não pode
é o morador, o contribuinte não ter endereço, seja para
os Correios, seja para entregas ou o que for.

Que não se adote esta solução provisória como

definitiva, arranjem logo um nome para as vias públicas.
Mesmo porque quem gosta de número é computador.
Aliás o italiano botou apelido até nas suas BRs, apesar de
terem número, pois a que vai deMilão à Veneza chamam
de "La Sereníssima", e a que se dirige às praias do sul

(Nápoles) é "La Strada dei Suole".
As vezes o próprio povo já consagrou a sua rua com

uma denominação autêntica e expressiva e neste caso,
por favor respeitem, senão vai acontercer como na

Capital onde chamaram de João Pessoa ao continente
mas o público conhece mesmo é o secular Estreito, e,

assim um monte de ruas rotuladas com Doutores que a

turma insiste com a sua tradição. Eme parece válido que
,

se criem nomes baseado no critério popular desde que
justificáveL Aqui entre nôs acho bacana Baixa dó.
Sapateiro, Ponte do Vinagre, Ladeira da Penitência,
'MomJ do Céu, Rua da Bica, do Latoeiro, etc. Não me

conformo, terem dado outro nome em Ftorianôpolis a
Rua dos Canudinhos e à'Avenida Tico-Tico, com 'todo o

respeito que guardo pelo nosso Clemente Rovere. Outra
fonte é o folclore de cada cidade por exemplo Praça do
Pelourinho, das Rendeiras, Rua da Mãe Preta, do Boi
Tatá, das Pamonhas, da' Sinhazinha, do Nhô João, do
Nêgo, do PaiBento, etc.

'

Em canasvieiras tem uma rua que leva ao mar e que,
acredito, secularmente' o povo do lugar chama de
Caminho do Rei; ai do desgraçado que 'me inventar o
nome de algum politico em seu lugar.
A natureza oferece um manancial inesgotável, como

Praça da Figueira, da Praia de Fora, Avenida do Luar de

Janeiro, da Porta do Sol, das Tardes em Cor, Rua do Ipê
Amarelo, do Picapau, do Olho D'Água, do Sabiá
Laranjeira, da Pedra Grande, etc.

"\

Sem dúvida a História é um ótimo filão, mas é preciso
conhecer principalmente a vida das nossas cidades, pois
há muita gente com méritos para ser lembrada, Fiquei
comovido quando o Prof Osvaldo Cabralrevelou no seu

livro que Artista Bittencourt, era um sapateiro que com
Suas poupanças comprava a ·liberdade de escravos

(alforria).
Aliás, seria um tema interessante para os alunos

pesquisarem - "O nome da minha rua", e depois
divulgarem entre os seus vizinhos.

Os portugueses desde que vieram, por circunstâncias
da época usaram e cruzaram este país com os santos, a
coroa, e, o sangue azul ou não que muitas vezes virou
mulato.

Mas antes deles estavam aqui os indigenas que,
coitados, viviam praticamente na idade da pedra,
precisavam ser trazidos para a civilizdção branca, serem
aculturados.

Só sabiam reverenciar as maravühas da sua natureza

com simplicidade, largueza e até sonoridade, mas eram
atrasados pois que eu saiba nunca homenagearam um

pagé Vejam - Itaguaçu, Paraná; Jurerê, Caiacanga,
Jaraguã, Anhato-Mirim, Itapocorôi; Camboriú; etc.

Como tinha gosto o nosso índio!
.

-\
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Va'my Bitteneourt
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Palavras de fé
o pronunciamento feito pelo'

Presidente Ernesto Geisel no iní
cio da semana durante a primeira
'reunião minis.terial do novo Go
verno, 'segu ido da definição ofi-'
cial da pol (tica-econôm ieo-finan
celra dada pelo Ministro Mário
Henrique Sirnonsen na última
quarta-feira, deu à semana que se

encerra um conteúdo e uma subs
tância que justificam plenamente
o otim ismo 'ex lstente na área da
economia e da política nacionais.
Não houve, por assim dizer, sur
presas de última hora, posto que
o General Geisel não é homem de
atitudes surpreendentes. A defi

nição do seu caráter não adm iti
ria arroubos nem excessos que
ultrapassassem um mil ímetro
além daquilo que ele teria previs
to e meditado nas suas equações
sobre as metas do Governo que
preside. A excelente impressão
causada tanto pelo seu pronun
ciamento quanto pelo do seu

Ministro reside no fato de serem

ambos - com preclom inância do

primeiro, pela universalidade dos
temas que aborda - objetivamen-

te seguros nas proposiçõés for
muladas e carregados de firmes

definições quanto aos propósitos
governamentais. Não há, num e

noutro, uma palavra a mais ou

uma palavra amenos do que pre
cisava ser dito. Ficou tudo bem
claro, sem pontos obscuros e

interrogações.

Definidas cristalinamente as

metas traçadas,' cumpre agora
partir ao seu alcance. Para tanto,
o Presidente Geisel convocou am

plamente o consenso nacional a

participar do esforço que empre
ende, fator por ele considerado
imprescindível para que os obje
tivos traçados sejam atingidos
com eficiência e com velocidade,
de acordo com o processo brasi-

'

leiro de desenvolvimento. E mes

mo as dificuldades que se ante

põem no quadro nacional à área
da economia, previstas com rea

lismo e com coragem, terão para
superá-Ias esquemas desde já esta

belecidos, numa antecipação do
trabalho a ser executado para
vencer os obstáculos. Isto feito

com seriedade, dentro de um

padrão de otimismo que nada
tem a ver com alquimias ilusio-

, nistas, manteve o Ministro Mário

Henrique Simonsen na atitude
prudente de não arriscar prognós
ticos sobre o comportamento da
inflação no decorrer do período,
pois qualquer precipitação' nesse
sentido poderia vir a esbarrar em'
fatos fora do alcance da econo

mia interna, ditados pela conjun
tura econômica internacional.

Verifica-se nos pronunciamen
tos desta semana que o processo
revolucionário não estratificou
suas metas. Pelo contrário, aper
feiçoou 'seu programa como de
corrência natural dos resultados
obtidos em todos os setores nes

tes dez anos de Revolução. E há
de ser aperfeiçoando, depurando
e lapidando que o Presidente
Geisel governará o País, dentro
de uma dinâm ica objetiva de

propósitos e de princípios. Con
tará, para tanto, com a participa
ção do consenso nacional no seu

trabalho, assim como ele fez sen

tir quando fez a convocação.

Chuva no aniversário da Cidade

�

A propósito da sucessão estadual,
vale dizer que o Governador Colom
bo Salles tem se sabido manter à altu
ra da sua posição, dentro do atual

processo. É perfeitamente natural

que o Sr. ColomboBailes, no íntimo,
tenha preferência por alguns nomes.

É até mesmo compreensível que, de
acordo com as possibilidades, ele se

empenhe para que um dos seus prefe
ridos seja o escolhido. Mas ninguém
pode dizer, até aqui, que o Governa
dor haja cometido o deslize de qual-

o memorial

Falando ontem sobre o memorial

dQS industriais, lançando a candida
tura do ; Secretário, Sergio Uehôa, da
Fazenda, um deputado estadual ma
nifestava sua desaprovação à atitude,
afinnando que, a ser considerado,
válido o gesto, teriam também eles -

os políticos - direito de se organizar
em movimentos para determinar os

nomes que deveriam ocupar a direção
das empresas. Um dos presentes, em

apoio à tese, contou que uma das ra
zões que inspiraram o manifesto é a

falta de representação da classe em

presarial, pela qual os industriais cul
pam a Federação das Indústrias.
"Ora, se é assim - afirmou - por que
eles não se organizam para derrubar o

, Bernardo Werner da Fiesc e deixam a

política para os políticos? "

Comportamento

A Prefeitura Municipal e a, Ceoec
bem podiam equacionar um proble
ma que se está avolumando na

cidade: o dos desabamentos causados

pelas fundações de novos prédios. O
último caso, felizmente sem vítimas,

Nos dias de chuva, o problema se

agrava:' é rigorosamente urgente a
foi o das lojas Meyer - mas ontem, '

construção de um elevado que dê va
as chuvas prolongadas mantinham em

suspense os moradores de algumas
zão ao trânsito egresso da ponte Her-

casas na rua Marechal Guilherme, de-
cílio Luz, saíndd pelo Viaduto Presi

bruçadas perigosamente sobre a em-
dente Kennedy. Com o tempo que

barrada garganta. das fundações de está fazendo os veículos andam em

um edifício de apartamentos. E uma
marcha excessivamente I�n'ta e subin

parte do muro de contenção da coli- do a rua Gaspar Dutra em direção à

na do Lira Tênis Clube chegou a ponte, no trajeto Estreito-Cidade,

desabar sobre a outra obra. Sabe-se .. Obrigam os que se dirigem a Coquei

que as construtoras contratam com
ros e à Avenida Ivo. Silveira a uma

longa espera. Às vezes a ma se esten
terceiros os serviços especializados de
fundação, mas é preciso uma legisla-

de quase até li cabeceira da ponte,
-interrompen.do o fluxo do trânsito

ção preventiva para evitar alguma ca-

tástrofe.
,sobre ela. No ano passado o Secretá-

rio de Obras da Prefeitura anunciou
os primeiros estudos para a constru

ção da passagem, ressaltando, entre
tanto, que faltavam "verbas". Logo
depois nunca mais se falou no assun

to. Se a Cidade não pode resolver os
seus pequenos problemas viários por
falta de verba, melhor mesmo seria

I

que pedíssemos a sua anexação polí
tica à "República dos Camarões".

Informação Geral
,

quer precipitação, avançando o sinal
ou tomando providências intempesti
vas. Isto demonstra que, em pouco
mais de três anos de Governo, ele

captou uma das mais sábias lições da
política: "Curió na muda não canta".

Desabamentos

Os cassados
Um experimentado político da

-área federal acha que o problema dos
cassados que readquirirão, dentro em

pouco, seus direitos políticos, não

trará nenhum problema ao Governo:

"A lei das ínelegíbílídades é clara -

candidatos eles não poder�o ser; além

disso, o governo dispõe de meios
, legais para impedir qualquer arroubo
que porventura fosse intentado pelos
ex-cassados e aos políticos, inclusive
os da oposição, nenhuma ação deste

grupo seria benvinda, muito ao con
trário. Assim, a única coisa que vai
acontecer depois do dia 11 é que o

país vai ganhar mais meia centena de
eleitores. Somente isso."

./ Elevado

Prosade·Domingo
Chega-me às mãos um belo e sugestivo volume: um livro de

Krishnamurti, edição elegante que abre uma série de lançamentos
da Biblioteca Planeta. A "Editora, Três" aplicou todos os

cuidados na feitura gráfica dessa obra: Devo a pessoa amiga a

oferta do exemplar.
,

Krishnamurti tem sido, desde a 'minha mocidade, "um dos

filósofos ou, melhor" um dos misticos _ a cuja' leitura
.frequentemente recorro.

Quem é Krishnamurt? Jiddu Krishnamurt nasceu em 1895
em Madanapalle, nas proximidades de Madrasta. Oitavo filho
dum casal de brâmanes, ficou órfão de mãe. O pai, servidor civU
aposentado, que trabalhava na sede da 'Sociedade Teosôfica,
'confiou a educação de Jiddu, por solicitação desta, à senhora

Annie Besant, então Presidente da Sociedade.

A inteligência do rapaz impressionava-a. Alguns anos após,
Krishnamurt era o chefe da Ordem da Estrela do Oriente, sediada,
em Adyar, uma de cujas atribuições seria a de. preparar,

espiritualmente o mundo para a vinda de um novo Instrutor. Já

se insinuava que o novo Messias seria' o próprio Krishnamurti,
cujas pregações, impressas' e divulgadas mundialmente,
conquistavam numerosos adeptos. Todavia, a Ordem da Estrela

do Oriente, passados mais alguns anos, era dissolvida, por

deliberação do 'seu mesmo Chefe, que não pretendia fundar uma
religião, como já era tendência ele grande parte dos adeptos da

organização. Krishnamurt, porém, dava continuidade' à sua

pregação, concitando fundamentalmente o homem à livre busca

da Verdade, sem quaisquer condicionamentos. E ainda hoje, aos.

setenta e nove anos de idade, difunde as suas idéias,
preconizando a paz entre homens que,' conhecendo-se a si

mesmos, não estejam desapercebidos das realidades do Espirita e

da Unidade Universal."
Deve-se ter presente que não apenas entre as classes menos

cultas encontram acolhida as palavras de Krishnamurt, mas

sobretudo nos circulas mais altos do pensamento universal, que
o respeitam e lhe estudam t1s exposições filosóficas.

Um de seus livros _ "A primeira e última liberdade" _ teve

um detido prefácio de Aldous Huxley, que, aludindo à doutrina
do auto-conhecimento (ou "auto-apercebimento"), recomendada
por Krishnamurt, acentua que "a educação que não nos ensina a

pensar, mas só o que devemos pensar, é, uma educação que

requer uma classe de governante de pastores e senhores".
O livro agora lançado pela Biblioteca Planeta _ "Viagem por

um mar desconhecido" _ insiste na mesma linha de idéias,
pretendendo libertar de toda a espécie de condicionamento

mental o individuo que procura a Verdade, a grande meta

espiritual do homem A alguém que lhe perguntou como haveria

de fugir a esse condicionamento mental, respondeu o filósofo
que não há um método para isso. Ométodo implicaria ainda um

condicionamento. Desafiando assim todas as regras e disciplinas
do pensamento, parece que é propósito de Krishnamurt
estimular em cada um de seus ouvintes a própria conquista do

'conhecimento, superando tudo o que não se radique numa

consciência livremente aberta' à intuição. Já Aldous Huxley
perguntava: "Afinal, que nos oferece Krishnamurt?

" E conduta.

que ele nos acena com o "apercebimento" duma realidade, num
estágio em que "a mente que alcançou a serenidade da sabedoria'
conhecerá o ser e saberá o que é amar".

A essas pairagens misticas é, que somos convidados a subir,
alçados no pensamento do Krishnamurt, em cujos destinos de

Instrutor do Mundo confiava Annie Besant, a dinâmica discfpula
e continuadora da obra de Madame Blavatsky.

Gustavo Neves

ICartas

FUTEBOL
O futebol alcança entre nós, brasileiros, conotações

psicológicas difíceis de se interpretar e, acima de tudo,
surpreendentes.

Tem o dom de quebrar a serenidade e o equilíbrio de

pessoas cuj o conceito paira muito acima das rusgas que
se levantam dentro e em tomo do retângulo verde do

gramado.
Outro não é o caso do professor, sociólogo e

economista Nereu do Vale Pereira. Seu pronunciamento
transcrito nas páginas de "O ESTADO" do dia 19.03.74,
não pode ter outra explicação.

A perda da calma é tanta e a quebra do equilíbrio tão, '

.evídente que ele esquece que não eram guanabarinos
nem cariocas aqueles que, travestindo camisas e trocando

bandeiras, ovacionaram o Vasco e o Flamengo no ano

passado. O início da campanha do Avaí não faz pensar
em nenhum desempenho melhor que o do alvinegro.
Somente após concluída a presente ditputa poder-se-ia
estabelecer um paralelo válido.

De resto, fílhos da mesma árvore, sabe ele que tenho
seis filhos fiéis alvinegros como eu e que somos não

menos ferrenhos e bairristas catarinenses. E somos mais

do' que ele. Cheguei ao mundo nesta ilha catarinense

antes dele e meus filhós também precederam os dele.

Não somos de nenhum município gaúcho, portanto, e só

não soltamos foguetes na quarta-feira passada porque
não os possuíamos. Eis que futebol não tem nada a ver

com fidelidade' à Terra quando a competição está'

embandeirada com as cores de um clube. Grato -

Dylton do Valle Pereira ., R. Marques de Carvalho, 205
- Coqueiros.

CÂMARA roNIOR
Nos dias que antecedem ao 10. Encontro Regional de

Câmaras Júnior,' vimos através do presente manifestar

nossos votos de gratidão ao jornal "O Estado", pela
, cobertura publicitária que o mesmo vem dando ao maior

acontecimento juníorístíco que se. há de ver no Oeste

catarinense.

Aproveitamos a oportunidade, também para renovar

nossa solicitação no sentido de que esse jornal continue

divulfando o acontecimento, que deverá ficar gravado na

História de Concórdia, em seu 400. aniversário de

emancipação.
Sem mais outro particular para o momento, enviamos

nossos votos de estima e consideração, juntamente com

nossas sinceras saudações juniorísticas - Élio A. Rígotti,
Correspondente Brasil Júnior - Diretor de Relações :iadi
Bonato, Presidente da Câmara Júnior de Concórdia.
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A liberação nos preços da carne provo
cará uma melhoria no abastecimento, por
que seu consumo é hoje excessivo, estimu
lado pelos baixos níveis em que é mantido
o preço do tabelamento, segundo afirmou
ontem o presidente da Associação dos Cria
dores de Nelore do Brasil, José Mário Jun

queira de Azevedo.

As medidas de estímulo à produção ru

ral, anunciadas pelo ministro da Agricultu-
.

ra Alysson Paulinelli, principalmente o res-
1

tabelecimento do .preço de mercado para a

pecuária, segundo o ruralista, beneficiarão
a atividade a médio e longo prazo, criando

por outro lado uma maior oferta de carne

ao consumidor.

Enquanto isso, a crise no abastecimento
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Gasolina: em l' demaio novo preco
Sodré fala sobre a

situação dos cassados
o governo federal não deverá tomar nenhuma medida

que estenda ou renove o prazo das cassações, assim como

permitirá que os atingidos pelo AI-l sejam reintegrados
em seus direitos políticos na medida em que o limite de

10 anos for sendo cumprido.
Esta é a opinião do ex-governador paulista Abreu

Sodré, da Arena. Ele acredita que o governo

revolucionário só manterá medidas punitivas contra os

cassados que, por qualquer motivo, estejam enquadrados
na lei de segurança nacional, como é o caso de João

Goulart, Miguel Arraes e outros,
- Não acredito que haja um "bis" nas cassações. Na

medida em que o prazo for terminando, os cassados vão

s.endo reintegrados em seus- direitos políticos,
normalmente. Haverá exceções, evidentemente, para

aqueles que têm contas a ajustar com a justiça.
Num coquetel oferecido pelo Banco Denasa a

propósito de sua associação com o Security Bank, o

ex-governador de São Paulo encontrou-se com o

ex-presidente Juscelino Kubitschek e foi nessa ocasião

que manifestou-se sobre as cassações.
,_.. No caso de Kubitschek, por exemplo, ele foi

privado de seus direitos políticos, mas não há nada

contra ele, é um homem que não deve nada a ninguém,
sua cãssação está expirando e eu acredito que assim que

o prazo terminar ele volte a gozar de seus direitos.

Sobre o discurso do general Ernesto Geisel, Sodré

analisou a perspectiva de uma abertura democrática. Para

ele, no entanto, este é um assunto que precisa ser bem

definido cl bem compreendido pelos políticos.
','Não �e trata de uma abertura em termos absolutos,

como pensam alguns. É a retomada do diálogo, é a

preparação para que, mais tarde, se chegue realmente a

uma amplitude em termos políticos. Os bons ventos

trazidos pela ascensão do general Ernesto Geisel exigirão,
por parte dos políticos, muita cautela". Para Sodre, os
setores políticos, tanto da Arena quanto do MDB, não
devem se precipitar, pois ainda vivemos "uma realidade

revolucionária"

,I

Chuvas deixam. flag.elados
'em diversas lJartes do

COI1.l a paralisação das chu
vas na região Centro-Sul do Es

tado, as áreas mais afetadas,
agora, são Pindamonhangaba,
Aparecida, Lorena e Cachoeira
Paulista. As estradas rurais es

tão com trânsito precário, difi
cultando o escoamento da pro
dução de leite da região. Além
do problema de quebra nas sa

fras, as chuvas fortes e contí
nuas preocupam os agriculto
res, pois anulam o efeito de

fungicidas e adubos, provocan
do a erosão do solo.

DOENÇ� EM GOIÁS
Ao mesmo. tempo em que

admitiu a possibilidade de tifo,
malária, e outras aoenças nas

áreas alagadas pelas enchentes,
a superintendência da Organi
zação de Saúde do Estado de

Goiás garantiu ontem dispor
de todas as condições mate

riais e humanas para a assistên
cia que se fizer necessária.

Enquanto isso, outro pro
blema se �anifesta no Estado,
em decorrência das últimas
chuvas: as estradas sem asfalto

estão praticamente intransitá
veis em várias regiões, e há

problemas' até m�o em al-·

guns trechos recentemente as

faltados na rodovia Belém
- Brasília, como ocorre nas

proxÚnidades do município
goiano de Estrela do Norte.

As fortes chuvas que vêm
caindo no Maranhão conti-

,

pais
ruam a aumentar o volume

das águas dos rios Mearim e

Itapecuru, inundando as partes
baixas dos municípios localiza
das às suas margens, como vem

.

acontecendo nos bairros da

Tridizela de Acabai e de Pe-.

dreiras, também em Caxias; o

qual, em virtude das .grandes
chuvas nos últimos dias, está
vivendo um clima de calamida

de pública.

A parte baixa da cidade foi in
vadida pelas águas, deixando

centenas de famílias desabriga
das, sendo os mais atingidos os

bairros de Cangalheiro, Galia
na, Lages, e Alto dos Negros.
O prefeito já solicitou ao go
vernador do Estado e ao Minis

tro do Interior urgentes medi

d;s assistenciais à população
vitimada pela enchente. Chove

também assustadoramente na

cidade de Itapecuru, estando

as águas do rio subindo vertigi
nosamente, aproximando-se
'do nível da grande enchente

de 64.
SERTÃO PARAIBANO

As fortes chuvas que estão

caindo no alto sertão paraiba
no, principalmente na área da

bacia hidrográfica do açude
Engenheiro Avidos, no muni

cípio de São José de Piranhas,
poderão fazer com' que grande
,volume d'água seja lançado pe-
lo sangradouro do leito do Rio

Piranhas, causando inundações
das áreas baixas situadas às
margens.

A possibilidade �e que essa

sangria alcance proporções ca

tastróficas com o arromba

mento das barragens, liberan
do um volume d'água de mais
de 250 milhões de metros cú

bicos, está deixando apreensi
vas as populações dos municí

pios de Sousa, São Gonçalo,
Lastro, Aparecida, e São José
da Lagoa Tapada, que pode
riam ser destruídas pelas
águas. Diante da ameaça de ar-·

rombamento.: que a partir de
ontem começou a ser encarada
como inunente, o DNOS tra
tou imediatamente de enviar

ofício aos prefeitos da região,
advertindo que as pessoas resi
dentes nas áreas ameaçadas se

jam imediatamente retiradas
ao primeiro sinal de crescimen
to acentuado do volume

d'água na calha do açude Bo

queirão.
EM SÃO PAULO

Técnicos de 400 casas de

agricultura do interior paulista
iiniciarão amanhã o levanta
mento dos prejuízos causados

pelas últimas chuvas às lavou
ras de algodão, soja e arroz, ve

rificando ainda a incidência da

ferrugem nos cafeeiros, que
tende a aumentar com o tem

po instável.

(1 �I I I !
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Naquela hu',a é preciso aquele carro:

grande, espaçoso, confortável, seguro.
É um momento inesquecível. Ele é ·0

I carro da noiva e é esperado ansiosamente

à porta da igreja. Na volta traz mais

um passageiro, o noivo. Então a

felicidade e,co.mpleta e ele é um

carro feliz. Nos sentimos imenso prazer

em participar da sua felicidade e

alegria em transportá-los com segurança

para a igreja, para a lua-de-mel e mais

tarde ..• bem, um carro silencioso,
de manutençào perfeita e sem ruídos

jamais acorda um bebé.

Desde o primeiro instante

(®Adisponha de nossos serviç;s �
,

�'C
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' AUTO LOCADORA COELHO
Rua Felipe Schmidt, 83 - Fones: 2777

2765 - AEROPORTO - Florianópolis - S C

da carne, leite e óleos vegetais agrava-se em

São Paulo. Ontem extensas filas eram nota

das nas portas dos super-mercados e açou
gues onde havia carne. Em grande parte dos

açougues da cidade a carne está sendo ven
dida a preços acima da tabela, e nestes não
se notam as filas dos outros.

O abastecimento do leite .agravou-se nas

últimas 48 horas, segundo informação de
donos de padarias, que vendem apenas um
litro para cada 'consumidor. A crise no

abastecimento de leite atinge agora toda a

baixada santista, onde, além da escassez

provocada: pelo baixo preço, os transporta
dores exigem um aumento do preço dos
fretes, que é tabelado por acordo entre go
verno-produtores-transportadoras,

Carne: preços J ivres,
mel hor abastecim�nto

Fontes do Ministério das Minas e Ener

gia e do Conselho Nacional de Petróleo re

velaram ontem que embora o preço do pe
tróleo nos mercados internacionais venha
se mantendo estável, desde janeiro último,
- cerca de 11,50 dólares o barril -; não

impedirá que os combustíveis, no mercado
interno, sofram majoração.

Assinalam as mesmas fontes que o per-:
centual de aumento e data de sua entrada
em vigor ainda não foram estabelecidas pe
los órgãos responsáveis pela política petro
lífera brasileira. No entanto, acrescentam,
o cronograma traçado pelo CNP estabelece
aumentos DO: preços dos combustíveis a

cada quadrimestre, e por isso já temos co

mo certa a elevação que vigorará a partir do

primeiro dia de maio próximo.
Um aumento fora desse prazo ainda não

foi discutido pelos responsáveis do setor

petrolífero, pelo menos, se houve, foi em
nível de autoridade para autoridade, sem
que tivess� sido divulgado publicamente.
Existe ainda no âmbito do CNP, fora dos
aumentos de quatro em quatro meses, um

programa de reajustamento '; periódico de
45 em 45 dias, como uma! forma de di
minuir subsídio governamental para o se.

tor, chegando-se ao nreço real, medida que
deverá desestimular 0 consumo de gasolina
automotiva, setor que recebe maior parte
das subvenções. Se isto for mantido, 'um
aumento nos derivados 'de petróleo deverá
entrar em vigor em princípio de abril.

·0 automóvel leva OS noivos
c

ao encontro da felicidade

WBESC ..
, � Banco do Estado de Santa Catarina S.A.

o BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA chama a atenção dos seus

clientes abaixo relacionados, que estão a disposição, no 20. andar de seu Editrcio,
os respectivos conjuntos envelopados do Imposto de Renda, não entregues a

domicrlio pQr insuficiência de endereço.
I

.

Abilio Máximo, Abrão Tavares da Costa, Ademir Vieira, Adilson Castro Cunha,
Aloysio Pedro Ventura, Antônio Amaro Nunes, Antônio Bastos Araujo, Antônio
Carlos da Silva, 'Antônio Eduardo Ghizzo, Antônio Fernando de Alçântara
Athayde, Antônio Gonçalves dos Santos Netto, Antônio Milton Kintze, Arnaldo
Ernesto·Alves, Arthur José Assunção, Bento Manoel Raqu�I •.Blas Gonçalez Salazar,
,Carlos .Roberto Correa, Carolina Bemardlna Maciel Moreira, Claudio Rotolo de

Moraes, Dejair Vicente Pinto, Deme'trio Paulo da Silva Medeiro!j,Dulfe José Ramos,
Edilio Duarte Silva, Eleotoro José Soares; Ercilio Botamelli, Euclides Aigino
Arlindo, Evalin Pereira, Francisco Afonso Roden, Francisco Valdo Martins,
Genivaldo de Souza Pires, Geraldino Mendes, llson Sell, Ivonete Etelvina Bernardes,
Izis Pacheco, João Aurélio Valente, .João Isidorio Maria, João José Correa, João
Manoel Coelho, João Tomaz de Souza, Jorge Sidney Abrahão, José Braulino
Pereira, José Carlos Carvalho, José Carlos Casagrande Júnior, José Luiz de Oliveira
Coelho, .Jovino Euclides Correa, Lacy dos Santos Rosa, Lauro Gesser, Leonidio
Cavalheiro, Leopoldo Br�z da Silva, Leopoldo Manoel Domingos, Lídia Mello, Luiz
Adálberto Banowts, Luiz Carlos Barbosa do Rego, Luiz Carlos Ferreira, Luiz Celso
Neves Andrade, Luzia Tavares Marques Vieira, Manoel Hervecio dos Santos, Ma�oel
Firmino de Souza, Manoel Francisco, Manoel Jorgino da Silveira, Manoel José de
Souza, Maria Helena Pereira da Luz Elias, Maria do Rocio da Silva, Marlene
Consuelo da Silva, Mauricio Ervino de Carvalho, Mauro Machado, Max
Ranzenberger, Nazareno Amilcar Schmidt, Nelson Mazzucco, Nemesio José da Luz,
Nilda Alzira José, Nilson Andrade da Silva, Nilton Avila, Nilton dos Santos,
Norberto dos Anjos Alves Ferreira, Odilon Carlos Scirea, Onofre Manoel Martins,
Orlando Seifert, Osmar Silva, Osvaldo Martinho, Pires, Octávio João Rodrigues,
Paulo Fernando Peixoto Garcia Justo, Jlaulo Juvenal Pereira, Pedro Ivo Mira Gomes,
Pedro Paulo Batista do Carmo. Pedro Paulo da Cunha, Pedro Secundino Perego,
Roza de Barros Curvelo, Sebastião Rodrigues Pereira, Semy Machado Braga,'
Sydvaldo João Bianchi Savi, Theodoro Carlos Germano Ducker, Tereza Gomes,
Tobias Fernandes, Valdair Antônio Jeremias, Valdemar Crispim da Veiga, Walmir
Espindola, Valmor Eduardo .da Cunha, Walmor Ferreira de Souza, Wandyr Ferreira
Barreto, Zaida da Silva Wolf.

Por outro lado, o BESC,comunica que estará com plantão até a meia noite do dia
26, último dia para recebimento de declarações. ,

Ainda, à cada contribuinte, será ofertado um seguro de vida inteiramente grátis,
no valor do imposto correspondente a pagar.

I' •
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Maior apoio
à tecnologia
do carvão

Recursos \

par� mercado
de ações

o Ministro da Fazenda aIU-
'

mou que o Governo ainda não
se definiu sobre o ingresso de

recursosexternos para o mer

cado d� ações, que considera

apenas uma possibilidade para
ser estudada com cuidado. Em
seu primeiro encontro com a

imprensa o Ministro Mário

"Henrique Simonsen disse que
o Governo faria o possível
para evitar nova alta especula
tiva no mercado de ações idên
tica a de 71, que classificou de
absurda. (sobre.a inflação, afu
mou que somente nO,meio do

ano se poderá fazer uma pre
visão sobre a 'taxa a ser regis
trada em 74, que deverá se st::
tuar. entre os 13,7 e os 23 por
cento, porém com menos dis
persão entre os vários índices ,

atualmente calculados.

Vibradores Vibro'
Gasolina -

\_Elet. - Diesel

Compactadores de solo
CM - 20 Vibro

Gasolina - Elet. - Diesel

EDITAL

Economia].--__..;.-------------------------

.8RDE financia�implantação
de nova empresa'em Tubarão.

, ,

Federação do Comercio de Santa Catarina

vai inaugurar sua sede própria em abril
à Federação do, Comércio de Santa Catarina: Florisvaldo Diniz, <:lo
Sindicato do Comércio Atacadista de Madeiras de Santa Catarina
(Itajaí); Frederico Olíndio de Souza, do Sindicato dos Lojistas do
Comércio de Itajaí; Charles Edgar Moritz, do Sindicato dó Comércio
Atacadista de Florianópolis; -Heitor do Livramento Steiner, do
Sindicato do Comércio Varejista de Florian6polis; Valmor José da
Silva, do Sindicato do Comércio Varejista de Produtos
Farmacêuticos do Vale do Itajaí ( Blumenau); José Marques Vieira,
do Sindicato do Comércio atacadista de Blurnenau ; Aldory João de
Souza, do Sindicato dos Representantes Comerciais de Joinville;
Djalma Telemberg, do Sindicato dos Representantes Comerciais de
Florianópolis; Nelson José Pehnk, do Sindicato do Comércio
'Vereiísta de Brusque; Armando Luiz Gonzaga, do Sindicato dos
Corretores de Imóveis de Santa catarina; César Elias Búrígo, do
Sindicato do Comércio Varejista de Crícidma; e, Eduardo Matíewícz,
do Sindicato do Comércio Varejista de Chapecô,

O Senador Luis Cavalcanti Reunido sob a, presidência do Sr. Haroldo Soares Glavam, o

(Arena-AI) voltou, a defender
Conselho de Representantes da Federação do Comércio do Estado

maior apoio, à tecnologia dó
de Santa Catarina aprovou o programa de inauguração do

Carvão, a fun de que o Brasil edifício-sede da Federação do Comércio, que também obrigará as
possa extrair gasolina sintética

instalações das Administrações Regionais do SESC e do SENAC, à
de suas "abundantes. reservas Rua Felipe Schmidt,
de carvão." -, O Conselho de Representantes aprovou a data de 27 de abril, às

D�sse que desde 1950 a
10 horas, para a inauguração quando, pela primeira vez, será

Africa do Sul refina, a preços, realizada em Santa Catarina uma reunião da Díretoría da
competitivos para o mercado -,

'

.. Confederação Nacional do Comércio. O Senador Jessé Pinto Freire,
interno, gasolina e derivados Presidente da CNC, em contato com o Sr. Haroldo Gíavam,
do carvão mineral, recordan- confirmou a presença de toda a piretoria da entidade máxima dos
do, mais uma vez, que a Ale-

empresários do comércio brasileiro.
manha fez o mesmo durante a

CONSELHEIROS PRESENTES
segunda grande guerra. Participaram da reunião do Conselho de Representantes, no

A seu ver, "apenas nosso N d S d f d
abundante carvão _ vapor se- Centro SESC-SE AC, os seguintes membros e in icatos ilia os

ria empregado mi produção de
combustíveis sintéticos. O es

casso carvão-metalúrgico con
tinuará' - disse - destinado a

siderurgia nacional, que o vem

importando em volumes cres

centes para este ano está pre
visto um dispêndio de pelo
menos 70 milhões de dólares.

C. R. ALMEIDA S. A,
ENGENHARIA' E CONSTRUCÕES

- Empreiteira de obras de âmbito Nacional e Internacional -

.

Tratar em Curitiba, Av. Vicente de Machado, 1771, de segunda a sexta-feira, no,

�horário comercial, com o Sr. Osmar;

CENTRAIS ELÉTRICAS DO SUL DO BRASIL S. A. - ELETROSUL

SUBSIDIARIA DA, ElETROBRAS

OPORTUNIDADÉ PARA ENGEN"HEIRO INGRESSAR NO QUADRO
DE EMPREGADOS DA ELETROSUL.

OFERECEMOS:
- Faixa salarial baseada em anâlise de

mercado;
- A�sistêl1cia médica, odontológica e

Farmacêutica extensiva aos

dependentes;
-Local de Trabalho: Tubarão-SC. Usi

na Termoelétrica Sotelca

E XIGIM'OS:

Especialidade:Engenharia Mecânica
- Preferencialmente recém-formado
- Curriculum Escolar.

LOCAL os INSCR'IÇÃO: Usina Termoelétrica Sotelca - Tubarão -SC

HORARIO: de 2a. a 6a. feira, em horário comercial, até o dia 31 do corrente.

NOTA: Os candidatos deverão ainda trazer para a inscrição todos os documentos

pessoais, e uma fotografia 3x4.

PRECISA-SE
PESSOAS DO SEXO MASCULINO PARA

TRABALHAR NO RAMO DE VENDAS
COM POSSIBILIDADE DE OTIMA REMU
NERAÇÃO.

TRATAR DIA 25-03-74, NA RUA
BERNARDINO VAZ No. 154 - ESTREITO,
NO HORARIO COMERCIAL.

CARTÓRIO DO. 20. OFrCIO
DO REGISTRO DE IMÓVEIS

A CLlN I ,
azer ainda mais

rranqullidade a você, A qualquer hora do dia e

da noite, você encontrará' l'T,lédicos para o seu

filho. E sempre médicos pediatras, especialistas
em crianças. A CLlNIPAR foi bem Planejada,
bem pensada. Por isso, já surgiu com tudo.
Verdadeiramente completa.
Raios-X
U Itrav toleta
Laboratório
Vacinas
NebuI ização
Banco de sangue

Infravermelho
Curativos
AplicaÇão de iníwões
Consu Itórios
Centro cinlrgico
Atendimento de urgênci
EQUIPE DE M�DICOS
Dr. Cabrlel Francisco Fa aco - 16 20 horas.
Dr. Lincoln Virmond Abreu - 16:its 20 horas
Dr. Muril10 f!onaldo Cape lia - 2a.4a.6a. - 18
horas.

. "-,,,

Dr. Lu iz Nápoli·- 8 às 12 horas
Dr. Newton do Vale Pereira - 16 às 20 horas.

BR-101, no município de Tubarão, produzindo
compensados para formas (construção civil) e

para embalagens.
Esclareceu que a nova indústria possibilitará a

criação de 97 empregos diretos e, segundo estu
dos realizados, vai colocar no mercado _consu
midor da região Sul do País 960 metros cúbicos
mensais de compensados à prova d'água e 240
metros cúbicos de compensados comuns.

O Banco Regional de Desenvolvimento do
Extremo Sul concedeu um financiamento da
ordem de Cr$ 2.170.000,00 para a Indústria Bra
'sileíra de Laminados S.A. - INBRAL -, empresa
constituída em setembro do ano passado, no mu
nicípio tle Tubarão.

O contrato de financiamento foi assinado
sexta-feira na agência de Florianópolis do BRDE,
presentes seu Diretor-Presidente e toda a diretoria
da empresa beneficiada. O' financiamento, conce
dido com recursos próprios do Banco e do'
REINVEST, de st ina-se à implantação da
INBRAL, prevista para um prazo de 12 meses.

De acordo com informações do Diretor
Presiderite da INBRAL, Sr. Irmoto Fuerschuette,
a empresa será implantada às margens da

O valor global do investimento é da ordem de
Cr$ 6.727.000,00, sendo Cr$ 2.170.00b,oo pro
venientes do financiamento hoje concedido pelo
BRDE; Cr$ 1.557.000,00 de recursos própríos da
empresa e Cr$ 3 milhões conseguidos -através da
captação de incentivos fiscais do FUNDESC.

fone
onde

4364 - PREDIAL IGUAÇU LTDA
se realizam bons negócios imobiliários.

APARTAMENTOS:
Ed, Armando Av. R'io Branco
Com' 2 quartos, sala, coz inha c/azulejo branco até l,5m,
área de serviço, dependência de empregada completa,
BWC social com azulejo branco até l,5m. Ref. 74

Ed. Iguaçu R: Souza Dutra, 130
Apto. com 2 quartos, sala ampla, coz inha c/azulejo colori
do até o teto, c/pia de Inox e piso vitrificado, BWC c/azu

lejo colortdo até o teto .c/box, 1 dos dorrnltóriostern
armário embutido, taco em sinteko. Ref. 66

Ed. Normandis R:Des. Pedro Silva, 112
Com 3 quartos, salacopa, coz inha, 2 BWC c/box, dispen
sa, lavanderia, 2 vagas na garagem, apto com cortina, lus
tres, carpê, armário! embutido na coz inha e banheiro. Ref.
65

Ed. Marajó Av. Central - Camboriú

Aptos com 2 e 3 quartos, sala, coz inhá, copa, BWC c/box,
dependência de empregada, área de serviço, garagem. Ret.
45

Ed. ltaquaçu Rua: Des. Pedro Silva
2 quartosc/arrnários embutidos, sala, BWC c/box, azulejo
colorido até o teto, coz inha, área de serviço e/tanque -

filete de gesso no teto. Ref. 32

Ed. Itaguaçu Rua: Des, Pedro Silva
2 quartos, sala, cozinha com az ulejo branco até l,5m, pia
de rnarrnorite, piso de cerarftica São Caetano na cozinha e

BWC, área de serviço. Ret. 51
. !:y� ';', e, ' , ,:F

·nl,.:::;::".1f"�"· Ir. -.�'1 r- -���,"��
Ed. Arpoador Av. Atlântica 3.140 - Camboriú

Apto todo mobiliado, com armário embutido edependên
cia de empregada r- sacada, 2 quartos, sala, cozinha, BWC
social. Ref. 47

'

CASAS
Construção de madeira na rua Capitão Pedro Leite - Bar
reiros
Sala de visita, 3 quartos, copa, coz inha, WC, dispensa,
Ref.72

Construção de madeira na Praia da Pinheira
Com 3 quartos, sala, copa, cozinha, 2 BWCs c/'azulejo
colorido até o teto, piso paviflex. Ref. 70

Construção de alvenaria na R: Vereador Batista Pereira -

Estreito
4 dormitórios, copa, cozinha c/armário americano em fór

mica, Hall de entrada; living, sala de estar cenjugada, 2
BWC social ,c/bo�, taco em sinteko. Ref. 4

Rua Tenente Silveira. 105 -

FONE 4364

o

Construção de Pedra na Trindade perto da U.F .S.C.
Andar térreo com 2 quartos, armário embutido, hall de

entrada, BWC c/azule]o colorido até o teto, piso de lajota
colonial. 10. andar com 2 quartos, BWC c/azulejo colori
do até o teto, sala, cozinha, pátio c/churrasqueira, piscina.
Ref.64

2 Casas sendo uma de madeira e uma de alvenaria na

travessa Tijucas.
la. casa de alvenaria, sala, cozinha, BWC c/box azulejo
preto até l,5m, 2 quartos, abrigo para carro .

'2a. casa de madeirá, 2 quartos, sala, coz 'inha, BWC. Ref.

63

Construção de alvenaria - Balneário do Estreito
Sala de estar, e jantar, copa, coz inha, 4 quartos, BWC

c/azulejo branco até l,5m, abrigo para carro. Ref. 62

Construção de madeira - Jardim Atlântico

Sala, copa, cozinha, 2 quartos, BWC. Ref. 61

2 Casas sendo 1 de alvenaria e uma mista - José Candido
da Silva
la. de alvenaria, sala, :2 quartos, cozinha, BWC ê/azulejo
branco até l,5m
2a. mista nova, ampla sala, cozinha, c/azulejo colorido até
o teto idem no BWC, 3 quartos, área de serviço e chur
rasqueira. Ref. 60

Casa de alvenaria no "LOTEAMENTO AMOR A ILHA"
.

- Trindade ,
,

,;,COfTl 2 'e 3 quartos; nall.de entrada, dependência de em-
, :pcegad� çomp'IElta,,'�r�q--d.e ser\/Íç_o, sala 'de estar e jantar,
í:óz inha, Bwê c/box. 'Ref 44

Construção de madeira - no Saco dos Limões
1) 2 quartos, sala, copa, coz inha, sala de T.V. BWC c/azu'.
lejo branco até l,5m varanda, lavanderia. c

2) Casa sem divisôes com instalações elétricas e sanitárias.
»: Hef, 56 '

C onstrução é madeira - Lagoa da Conceição
Com 2 quartos, sala, .opa, .oz inha, Ref. 55

Construção de madeira - Pantanal
i quartos, sala, coz inha, dispensa. Ref.49

TERRENOS
Terreno' na rua Geral Lagoa da Conceição
medidas: 12 x 20m e área de 240m2. Ref. 73

Um lote no Jardim Santa Mônica
medidas: 12 x 30m; áreaf.360m2. Ref. 68

CAMINHÕES BASCULANTES
\

(CAÇAMBAS)
Precisa de 20 caminhões basculantes (caçambas), para trabalharem

.'

, em obra que realiza em Parati, Estado do Rio de Janeiro.

r. a

horas
Dr. Ricardo Di Bernardi - 12 às 16 h
Dr. Hercilio Varela (Ortopedista) - 1
horas.

Convênios com MEDSAN

Avenida Mauro Ramos" 189 - fone: 3580 - Florianópolis

�,

;�

forno público a quem interessar possa que em,meu Cartó

rj� da parte da CONSTRUTORA MARANGATU S/A, com
séde e foro nesta Capital a rua Anita Garibaldi no. 10,

.;/CGC/MF no. 82.5� 1.866/001, representada neste ato por seu
procurador Elcio José Lemos foram depositados para fins do

Decreto- Lei no. 58 de 10.12.37 e do Decreto- Lei no. 3.079

.de 15.09.38 os dobumentos referentes a um loteamento sem

denominação especial, situado no distrito de Canasvi�iras,
neste Município e Comarca, aprovado pela Prefeitura Munici

pal de Florianópolis pelo projeto no. 21.592 de 28.12.73

Alvará de Licença nO.95 de 22.01.74, com as seguintes di

mensões e confrontações: área de 8.968.790,00 m2, dividida
em 24 lotes, com entrada pela Avenida Central de Canasviei

ras, através da rua projetada "A". Limita-se ao norte numa

extensão de 28,70m com a Avenida Central de Canasvieiras;
'ao Sul numa extensão de 26,30m com a antiga estrada Geral

de Canasvieiras-Florianópolis; a Leste numa extensão de

410,70m com terrenos de Carlos Gasenferth e Luiz Reinaldo

Çe Carvalho Junior e a Oeste, numa extensão de 399,70m
com a rua A.

O depósito dos documentos,visa a inscrição do loteamen

to em livro especial a esse fim destinado. E para qus o referi

do depósito seja do conhecimento público nos termos da

legislação em vigor torno-o público através do presente edital

'na conformidade e para fins do Art. 20. e seu parágrafo 20.

do Decreto no. 3.079 de 15.9.38.

Florianópolis, lI'! de Março de 1974.
Gleci Palma Ribeiro Melo

Titular do Cartório do 20. Oficio do Regis
tro de, Imóveis da Comarca da Capital.
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Clássicos em p'ortoAlegre
eMinas na quinta rodada

P",lo grupo A, com arbitragem de
Manoel Espezim Neto, o FLUMI
NENSE de Roberto; Toninha, Bru-

· nel, Assis e Casagrande; Carlos Al
berto e Cleber; Cafuringa, Manfrini,
GU e Paulo joga no Maracanã contra

,

o OLARIA de Vitória; Moreira, Gil
berto, Dejair e Dacosta; Dirceu Al
ves, Roberto Pinto, e Gessê; Anta
ninho, Jair e Mikei.

Em Curitiba, no Belford Duarte,
cor,} arbitragem de José Luiz Bar

reto, o CORITIBA de Jairo; Oliveí
ra, Di, Claudio e Nilo; Hidalgo, e

Dito Cola; Sidnei, Hélio Pires, Zé
Róberto e Aladim tenta a reabilí
taç�ocontrao BOTAFOÇO de Cao;

·

MÍranda Valtencir, Osmar e Mauro

Cruz; Carlos Roberto, Nei e Ade
mír: Roberto Carlos, Nilson e Fis
cher.

Em Salvador, no estádio da Fon
te Nova, com arbitragem de Emílio
Marques Mesquita, o BAHIA de
Buttice; Ubaldo, Sapatão, Altivo e

Romero; Alberto e Marquinho; Tir
son, Douglas, Picolé e Peri joga com
o seu tradicional adversário, o VI-

· TÓRIA de Joel Mendes; Roberto,
EvUásio, Valter e França; Roberto
Menezes,Didi· e Dave Mário Sér

gio.
Em Belém, no estádio Evandro

Almeida, com arbitragem de Sebas-
tião Rufino, o PAISSANDU de
amar; Augusto, Nilo, Nilson Andra
de e Marinho; Roberto Bacuri, Jair
Silva e Santos; Manoel Maria, Osval
do e Alfredinho, joga com o VAS-

.

CO de Andrada; Fidelis, Miguel,
Joel e AlfíneteZanata e Alcir; Jor
ginho, Fred, Amarildo e Luiz Car
los.
Em Natal, no Castelão, com Ag9-
mar Martins na arbitragem, o AME
RICA (RN) de Ubirajara; Paura,
Scala, Djalma e Cosme; Garcia e

Washington; Jangada, Pedrada, San
ta Cruz e Gilson Portei, joga com o

AMERICA (GB) de Jonas; Orlando"
Mareco, Alex e Álvaro; Ivo, Renato
e Tadeu; Flexa, Luizinho e Valmir..
Em Aracaju, no Batistão, com S

I'

arbitragem de Silvio Acácio da Sil
veira, o ITABAIANA de Vilson;
Messias, Nitota, Edson Scott e Pau

lo; Cagnani e Tatica; Catarina, Gus
tinha, Joaquim e Duda joga corri o

.

REMO. de Dica; Marinho, Rui, Chi
na e Cuca; Elias e Nena; Alcino, '

j Russo e Roberto.
Em Porto Alegre, no Beira-Rio,

com arbitragem de Romualdo Arpi
Filho'; o' INTENACIo.NAL de
Schneider; Claudio (Valdir), Figue
roa, Pontes e Vacaria; Tovar (Djair),
Falcão e Dorinho;Waldomiro, Clau
diomiro e Escurinho (Lula), enfren
ta o líder absoluto da chave A, o
GRÊMIO. de Picasso; Everaldo, An
cheta, Beta Fuscão e Tabajara; Car
los Alberto, Humberto Ramos e To
rino; Carlinhos, Tarcísio e Laivo.

Em São Paulo, no Pacaembu,
com �mando Marques apitando, o'

.

CORINTIANS de Armando; Gali,"
Pescuma, Vagner e Wladimir; Tião li
Adão zinho; Vaguínho, Washington,
Roberto e Marco Antônio enfrenta
o. AMERICA (MG) de Elcio; Baia
no, Vander, Luiz Alberto e Claudio;
Nelson Torres e Juca Shaw; Valfre
do, Adelmo, Piorra e Jurandir ..

Em Campinas, no Brinco de Ou
ro, com arbitragem de José Favile
Neto, o GUARANI de Tobias;
Odaír, Amaral, Ademir e Bezerra;
Flamarion e Alfredo; Hamilton Ro
cha (Afrânio), Alexandre (LOta),'
Clailton e Darci Joga com o SAN
TOS de Vilson; Hermes, Oberdã,
Vicente e Turcão; Léo e Brecha;
Mazinho, Nene, Pelé e Edu.

Em Belo Horizonte, no Minei

rão, caril Oscar Scolfaro no apito, o
CRUZEIRO de Vitor; Nelinho.Per
fumo, Procópio e Wanderlei; Palhi
nha, Zé Carlos e Toninho; Eduardo,
Candido e Lima joga com o ATLÉ-

'

TIÇO (MG) de Mazurkíéwicz; Getú
lio, Claudio, Vantuir 'e . Grapete;
Wanderlei e Fausto, Arlém, Cam

pos, Reinaldo e Nilson.
No Recife, no estádio do Arru

da, com Arnaldo Cesar Coelho no

apito, o SANTA CRUZ de Gilberto;

Gena, Lima, Paulo Ricardo e Arlin

do; Zito e Luciano; Vilton, Erb, Lu
ciano e Givanildo enfrenta -o SÃO
PAULO. de Valdir Perez; Forlan, Pa
ranhos, Arlindo e Gilberto; Chicão
e Pedro Rocha; Terto, Ademir, Eve
raldo (Té) e Piau (Serginho). I

EmFortaleia, no Plácido Caste

lo, com arbitragem de Dulqídio
Wanderley Boschila, o CEARA de'
Pedrinho; Paulo Maurício, Artur,
Nagel e Paulo Tavares; Edmar e Sa
muel; Mano, Jorge Costa, Erandir e.
Samuel enfrenta o FORTALEZA
de Lulinha; Louro, Pedro Basílio,
Ozires e Roner; Iris e Luciano; Bei-
joca, Hamilton Melo, Marciano e

Paulinho.
Em Mana�s, no Vivaldo Lima,

com Valquir Pimentel apitando, o
RIO NEGRO. de Iane; Sabará, Zé .

Carlos, Biluca e Almir; Denilson e

Cabral; Naldo, Alberi, Jorge Demo
lidar e Serginho enfrenta o PAL
MEIRAS de Raul Marcel; Eurico,
João Carlos, Polaco e Zeca; Dudu e

De Rosis; Ronaldo, Caí:eca, Cesar e

Nei.
Em Brasília,' no estádio Hélio

Pontes da Silveira, com Rubens de

MUNICfplO DE FLORIANOPOLlS
SECRETARIA DE OBRAS

PROCESSO TOMADA DE PREÇOS No.
05/74

,A Secretaria de Obras da Prefeitura Municipal de

JFLorianópolis, de acordo com a Legislação em vigor,
, "Comunica aos interessados devida e previamente regis

trados nesta Prefeitura ou órgão público deste estado

mediante a apresentação do Cartão de Registro jã
atualizado para este exercício, que em data de 10. de

Abril de 1.974, até as 15 horas, serão recebidas e

examinadas propostas para as Obras dt! Construção de

muro de arrimo na continuação da Rua Tenente Sil,

veira até a Rua Arno Hoechel ( 1.000m3 ) - Nesta

Capital.
Maiores detalhes inclusive Edital, Projeto e Especi

ficações Técnicas, poderão ser obtidos na sede deste

órgão' todos os dias úteis no horãrio comercial, exceto

aos sãbados.

Florianópolis, 20 de março de 1.974
Mãrio Cesar Campos
Secretario de Obras.

Caixa Económica Federal

�Espottiva
.Oartões que não concorrem, de acordo c.om os

frelatórios dos computadores (Art. nC? 9, parãgra
! to 1 C? da Norma Geral dos Concursos de Prog
nósticos Esportivos).
Os apostadores, cujos números dos cartões cons

tam da 'presente publlcação e que não tenham
sido substltuldos por outros, devem solicitar .dos
respectivos revendedores a devolução da impor
tância paga.

'

TESTE 176
SANTA CATARINA

20-00004 174,112 20-10042 166903
20-00005 342796 20-10048 121414

A 122210
342797 20-10049 102850

20-00010 ' 114698
115614

A

20-10006 767231
102852

769280 20-10056 038414
20-10013 367252 20-10065 021999

367286 20-10067 029325

3�7990 20-10068 003003
368192 20-10Ó74 005813

20-10032 264026 007787

065:
.

Esta relação e tOOdS as demais que são feitas' neste
.jorna' aos domingos, a título de "Cartões que não conccr-"
rem", são afixadas desde o dia anterior {sábado} no prédio da

. Caixa Econômica Federal sita à Rua Fulvio Aducci, 1221 _'

Estreito.

Grátjs,
·u,m seaúro d...jda

para .Cluem declarar a renda
no Besc.

Veja aqui o que o Besc promete e

cumpre a quem entregar a ele a declaração
de renda:

1: Avisar em sua casa quando a notificação
chegar

. O Fluminense de Duque, contra o Olaria, noMaracanã.

·

Souza Carvalho no apito, o CEUB
de Valdir; Luiz Carlos, Pedro,
Emeron e Rildo; Alencar e Rogério;

· Dilson, Cardosinho, Juraci e Dario,
enfrenta o ESPORTE RECIFE' de
Tião; Molinas, Lula, Alberto e Lui
zinho; Meinha e Salim; Luiz' Fu-

· manchu, Helinho, Detinha e Orlan
do.

Em Goiânia, no estádio Pedro
Ludovico, com arbitragem de Mau-.
rílio Santiago, o GOlAS de Amauri;
Toninha, Macalé, Alexandre e Clau
dio; Matinha e Tuira; Lúcio, Paghe
t i, Lincoln e Rinaldo enfrenta a

JPORTUGUESA de Zecão; Cardoso,
Dárcio, Calegari e Izidoro; Badeco e

BasílIQ; Xaxâ, Tatá, Adilton e An
tônio Carlos.

Em Maceió, no estádio Rei Pelé,
com Manoel·, Amaro no apito, o

ALAGOANo. de Dida; Gato Preto,
Pires, Zé Preta e Jairzinho; Zé Lei
te, Batoré e Suareste;Manoelzínho,
Missa e Giraldo enfrenta o NACIo.
NAL de Procópio; Antenor, Rena
to, Eurico Souza e Luiz Renato;
Jorginho, Angelo e Bibi; Roberto,
Expedito e Reis.

\

2. Receber as parcelas.

·3. Debitar automaticamente as parcelas

"'- j;
Pense na lalllilia quando lor

declarar sua renda. Pense no Besc
e Banhe um sellluro de Yida. Grátis.

:2:
.sESC

Gente de coseoferecendo mais vantagens.

E
o
u
VI

Q)
.o

Campeonato
.Nacional

Na abertura da quinta rodada jogaram ontem. no Rio,
Flamengo 4 x O Tiradentes, Atlético 1 x O Desportiva
em Curitibs e Náutico 2 x O Operário, em Recite.

III
LIMA
GUINDASTES
DE 30 a 300 TON.,
ESCAVADEIRAS
DE 3/4 a 6 j.c.
SHOVEL
DRAGLINE
CLAMSHELL

na conta corrente.

4. Captar as deduções para apl icação. no
Fundo Besc 157. Entre todos os fundos
fiscais do País, o Fundo Besc 157 vem

mantendo um dos melhores desempenhos.
.

5. Dá um seguro de vida grátis, no valor
da notificação, para quem optar pelo
Fundo Besc 157.

\

'AN04

•
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Amistoso transferido

'por causa da chuva
A chuva, que vem perseguindo o Figueirense desde o cam

peonato nacional do ano passado, mais uma vez forçou a

diretoria do clube a cancelar o jogo amistoso que seria reali

zado hoje à tarde no Orlando Scarpellí.
Embora tenha uma boa drenagem, o estádio do Figueiren-.

se está completamente alagado, Ontem à tarde a água em

todo o gramado era superior a 10 centímetros. Os dirigentes
aguardariam até esta manhã, na expectativa de que o tempo
me horasse. Todavia, como a perspectiva era de muita

chuva, Fernando Viegas telefonou ontem à noite ao presi
dente do·América, em Joínvílle, comunicando a impossíbi-
11dade de ser realizada a partida, ficando transferida para
outra data posterior.

.

Lauro Búrigo preferiu manter os jogadores liberados até
amanhã à tarde, quando os atletas se apresentarão às 15 horas
no Orlando Scarpellí .para revisão médícae treinamentos
físicos.

Na próxima quarta-feira, o Figueirense voltará a realizar

-naís um amistoso em seu estádio, contra ó Marcílio Dias de

ltajaí, estando o jogo previsto para as 21 horas. No dia 29; a
delegação embarca para São Joaquim, onde joga dia 30,
sábado próximo, contra a equipe do Nevada daquela cidade,

Joinville

Caxias vende seus

melhores jogadores
'Joinville(Sucursal) - Alguns clubes de fora

voltaram à carga para contratar jogadores de Joinville,
0U mais propriamente do Caxias e América. Estã na

cidade o empresário Antônio Luiz, com o objetivo de
levar Lico, ponteiro esquerdo do América para um

período experimental no Vasco da G�a..Corno �
sabe, Lico esteve emprestado ao Grêmio e fOI
devolvido por não haver acordo fínanceíro entre os

dois clubes. O Grêmio ofereceu 70 mil cruzeiros e o

América solicitava 150 para se desfazer do

profissional que tem apenas 20 anos. Antônio Luiz,
antes de consultar o América, esteve em Imbituba
onde conversou com o pai do jogador que afirmou ser

um assunto para ser tratado com o América e o atleta.

Agora o empresário está na cidade e mantém

entendimentos com a diretoria do clube bem como

com o jogador, devendo até a noite de hoje o assunto

ser resolvido.
'

O Caxias recebeu ofício do E.C. São Bento de
'Sorocaba levando no.054/74, assinado pelo i

presidente José Barbosa Beraldo, manifestando
interesse na contratação de Piava e Fontan. Além do
ofício o presidente do clube paulista telefonou para o

presidente do Caxias solicitando o valor do passe.
50 mil por Piava e 100 mil por Fontan, foi quanto o

Caxias solicitou para se desfazer dos atletas. O diretor

do São Bento concordou e em seguida conversou com

os jogadores também por telefone, ficando definida a

viagem dos profissionais para aquela cidade no

domingo, onde ficarão 10 dias em observações e

tratando financeiramente da transferência. O Grêmio
também manifestou interesse' em levar Fontan a

título de empréstimo com o que, não concordou O
. atleta.

. .

O treinador Helio Pimentel depois de fi c ar longo
período inativo descansando em sua residência em

Joínvílle, acaba de firmar contrato com o Iguaçu de
União da Vitória mediante 10 mil de luvas e 5

mensais. Pimentel, assume a direção técnica daquele
clube dia 2 e desde já movimenta-se a procura de

reforços e pretende levar para o seu clube Zé Carlos, e
Edson, do Paissandu de Brusque. Diz também ter

interesse em Piava do Caixas e Jaírzínho, do América,
'mas considera difícil contar com estes jogadores
devido o alto valor do passe.

Com a equipe ainda indefinida em virtude dos problemas
com Paulo Roberto e Toninho, Jorge Ferreira tem hoje uma
partida muito importante em São Luis, diante do Sampaio
Corrêa.. Mais urna derrota poderá colocar o Avai em

situação difícil de ser contornada, já que a soma de pontos
negativos aumentará a distância que já separa o

representante catarinense da classificação. Mesmo
levando-se em conta que foram. disputados apenas dois
jogos em casa, e contra clubes de condições técnicas
superiores, Jorge Ferreira pode pensar hoje, no mínimo,
num empate se não quiser voltar à Santa Catarina como

lanterna do grupo.
'

.

Jorge Ferreira somente

iniciou os treinamentos na

manhã de ontem por volta
das 11,00 horas. Ele estava

bastante aborrecido devido ,

aos problemas surgidos'
com o desencontro de ho
rários dos ônibus. Chegou
até a culpar o treinador
Gonzalez do Sampaio.

- O González sabia que
nós iríamos treinar ontem

(sexta-feira) no campo do,

Maranhão, mas o ônibus
.

que deveria nos pegar às

15, horas só apareceu às

17,00, pois ficou à disposi-
ção do Sampaio. Hoje (on
tem), aconteceu o mesmo

I

_

problema. Ficamos espe-
rando o ónibus e ele só I

apareceu às 10h30m. Co

mo se não bastasse o atra

so o motorista fez muito

turismo até chegar ao cam

po que fica bem próximo
do hotel.

Jorge Ferreira fez um

treinamento físico como:
aquecimento e exercícios

t áii cos como recreação.
Toninho foi o único au

sente dos trabalhos. Ficou
assistindo de dentro do

'ónibus os trabalhos dos

companheiros debaixo das

chuvas.

Jorge fez rápida prele
ção sobre a maneira de jo-

gar do Sampaio e deu re

comendações. especiais pa
ra Zenon, que deverá dar

· maior poder ofensivo, sem
a preocupação do retorno.

Isto porque os dois laterais

jogarão mais presos e o

líbero atuará plantado no

meio.

Jorge acredita na vitó

ria: o Sampaio Corrêa vem
de uma boa vitória e é o

favorito, mas garanto que
· será um jogo difícil, e es

tou otimista que o Avai

consiga um resultado justo
e satisfatório. Se voltarmos

a jogar o mesmo futebol
da partida contra o Grê-

·

mio, que foi a nossa me

lhor apresentação, tenho
certeza que voltaremos
com a vitória.

Os jogadores retorna-'

ram às doze horas e quinze
minutos para o Hotel Olho
D'Água localizado na praia
do mesmo nome, distante

do centro 14 quilômetros
e confiantes num bom re-

sultado. Eles alegam que
em São Luis não haverá o

problema de Natal, onde a

temperatura' era muito al

ta. Em São Luiz o clima é
. ,

bom, a temperatura média
é de 27 graus e propícia
para a prática do futebol.

Ubirajara ainda está

esperando pelo Vasco
José Amorim retomou

somente ontem alguns mi
nutos após à meia noite da
Guanabara, depois de acer

tar em definitivo a contra

tação de Ademir. O pon
teiro viajará amanhã junto
com a delegação. Quanto a

Ubirajara, aconteceu urn

pequeno problema. Amo
rim explica:

- Ademir ficou muito
contente em saber que vai
retornar ao Avai conforme
era o seu desejo. Quanto
ao goleiro Ubirajara, acre

dito que só seguirá na ter

ça-feíra, Tínhamos acerta
do sua contratação e fica
mos de dar urna resposta

quando regressássemos de
Vitória. Nós faltamos com

a palavra e não procura-.
mos Bira. Neste meio tem

po o Vasco procurou-o pa
ra. comprar seu passe. O
negócio só vai ser resolvido

I

na segunda-feira. Ele a

princípio não desejava ir

pará o Vasco porque sabia
que não teria chances na

equipe titular, pois Andra
da é absoluto na posição.
Mas .como o Vasco resol
veu comprar seu passe em

definitivo o ne�p�i� �u
dou de fígura.j' Ubíraiara
não esconde pra ninguém
.que seu desejo é voltar a

jogar no Avai. ;

Textos c!eMauro Pires, enviado especial

Avai X Sampaio Correa
Estádio: "Nhozinho Santos"

Horário: 17 horas
Árbitro Osires Spizon (capixaba)
Auxiliares: Lecüio Estrela e Francisco Souza, ambos da

federação local.

Equipes: apesar da dúvida na iatera(direita, Gdnzalez deverá
escalar o Sampaio, com: Gilson; Nandes, Morais, Raimundo e

Santos; Lourival e Sérgio Lopes; Buião, Djalma, Dionisio e'
Ailton;

No Avaí Jorge Ferreira também tem dúvidas na Equipe. Ele
não sabe se poderá contar com Tonínho, Se ele tiver condições o

Avaí, sairá jogando com: Rubens; Souza, Ari Prudente, Vilela e

Orivaldo. Veneza, Balduino e Zenon; Martoni (Paulo Roberto),
Toninho (Martoni) e João Carlos.

O jogo está sendo, aguardado com muita expectativa e com

previsão de renda de 100 mil cruzeiros. Entretanto, se a chuva

permanecer até a hora do jogo a renda dificilmente chegará a

, casa dos 30.
.

Dionisio ainda não ganhou nenhuma de times catárinenses

Dionisio quer ganhar
a primeira de se

.\ '

1
Assistindo aos treinamentos visivelmente gripado

Dionísio acredita que com a entrada de Buíão o ataque, .

ficará mais ofensivo.
- Será um jogo difícil e isto não é novidade para

ninguém. Por incrível que pareça ainda não ganhei nenhuma
partida dos catarínenses, Já joguei duas vezes contra o

Figueirense e perdi uma e empatei outra. Contra o Avai

esp�ro quebrar o tabu e ajudar o Sampaio na sua caminhada

para a classificação. Com .Buião na ponta direita jogando
. mais ofensivo acredito' que nosso ataque. fará mais gols.
Buíão é um excelente jogador, seu forte é fazer cruza

mentos pará a área e com eles espero' fazer os gols que a

torcida do Sampaio está pedindo. Pra mim .jogar aqui como
no Rio é a mesma coisa, pois o Sampaio é formado quase
que em sua totalidade, com jogadores que já atuaram em

-grandes centros.

Djalma:realizado no

futebol e na política
Com 26' anos Dialma já se considera um jogador.

realizado, pois é ídolo da torcida e com urna situação
financeira definida. Foi eleito vereador em,70 pela Arena

com 2.500 votos e em 72 foi reeleito com 4.175. Devido ao

seu prestígio, é tido com um dos candidatos a deputado
estadual com sua eleição garantida. \

.

- Não usei o futebol como trampolim para a política.
Na primeira vez em que fui candidato foi para atender um

pedido 'do ex-presidente do Sampaio. Não esperava ser

eleito mas felizmente o fui com facilidade, e em 72 fui

reeleito. Sou candidato a deputado e por certo serei eleito,

pois gozo de bom prestígio em São Luis. Quanto ao jogo
contra o Xvai acho que será uma partida muito difícil pois
são onze contra onze. Vencemos os chamados times grandes
porque eles· nos consideraram pequeno e entraram pelo
cano.i Pra mim o Avai vai ser um adversário muito mais

difícil do que Flamengo e América.

I Sampaio Correci

Torcida faz'uma
comparação entre
Sampaio e Moto

O ambiente de otimismo entre jogadores, técnico e

dirigentes do Sampaio Corrêa, é muito, grande e isso talvez
até seja um trunfo do Avai. O treinador Gonzalez já pensa
em quanto poderá ser o prêmio por uma vitória sobre o

Avai, enquanto a torcída faz
. comparações, embora o

nacional recém esteja começando, com a éampanha do
Moto Clube nó ano passado. O ponta de lança Dionísio
garante que vai ganhar hoje e apenas o lateral Djalma se

mantém menos confiante, esperando' para falar depois do
jogo.

Gonzalez já pens.a nó'

prêmio pela vitória

Para a torcida do Sam

paio Corrêa só existe uma

diferença entre o seu clube
l.e o Moto; É que o Sam

paio só perdeu uma e o

Moto só ganhou uma no

nacional passadc. Ela tem

os seus motivos para pen
.sar dessamaneira. pois o

Sampaio é um time que
atua com um padrão de jo
go definido e bem esque
matizado. Gilson (goleiro)
ainda não garrhou confian

ça total da torcida. Não sa

be sair jogando nem sair
do gol. Ainda não foi bem

'empenhado e não demons
trou reflexo. Nandes é la
teral direito mas sua posi
ção real é meia cancha. É
um jogador de recursos
técnicos limitados e que
apóia o ataque. 'Morais

(zagueiro central) deu mais
consistência à defesa. Bate
mesmo pra valer e impõe
respeito, Não � clássico,
mas joga duro, porém com

1 e aI da de. Raimundo'

(quarto zagueiro) é o bola
de ouro (Placar)' do Sam

paio Corrêa. Sabe marcar,
é clássico e a Portuguesa
de Desportos o quer de

'volta. Santos (lateral' es
querdo) marca bem, em ci

ma mas não sabe apoiar. É
chamado de carrapato por
que gruda em demasia no

ponteiro. dizem até, que
num jogo, no ence r

ra rrento ele entrou no ves

tiário do adversário porque

Jorge Ferreira: situação dificil e instruções especiais aos laterais ontem, para que não subam ao ataque

.Jorge.quer o,mesmo
futebol jogado
contra o Grêmio

Devido às fortes chuvas
de ontem no período da
manhã Alfredo Gonzalez
transferiu o local dos trei
namentos. Deixou o Par

que Valéria Monteiro

(campo do Maranhão) para
o Avai e realizou trabalhos

. técnicos e táticos no bairro
do Turu, 'onde está con

centrado o Sampaio Cor
rêa, numa luxuosíssima re

sidência, inclusive com TV
a cores. Aguirre, o prepara
dor físico fez trinta minu
tos de física leve com tra

balhos de flexibilidade e

abdominais. Gonzalez ape
nas assistiu mais tarde, de
pois dos jogadores realiza
rem uma roda de bobo, ele
ensaiou algumas jogadas
táticas em função de Buião
e Dionísio. O ambiente en

tre jogadores e dirigentes é
o melhor possível, e I_Ún
guém acredita no resultado
negativo. Aguirre comenta- .

va que em caso de vitória
não sabia quanto seria o

bicho: "Contra o Flumi
n e n s e nós ganhamos
Cr s 500 cruzeiros, mas

contra time pequeno eu

não sei quanto será".
Dos titulares, Dionísio

e Djalma treinaram à parte
por medida de precaução.
O lateral esquerdo Santos

já está completamente r�
cu perado, segundo pala
vras de Aguirre, mas a Im

prensa local afuma que ele
está jogando na base do sa

crifício e sem condições

estava grudado- no pontei
ro. Lourival (meia cancha)
é o cérebro, que constrói
as jogadas e dá os" lança
mentos para os atacantes.
A imprensa local diz que
ele aprendeu com Gerson
quando jogavam juntos no

São Paulo. Sergio Lopes
(líbero-meia cancha) é o

destruidor, mas sempre
·

que pode apóia o ataque.
Se entende bem com Lou
rival e joga muito em fun

ção de Dionísio. Buião

(ponta direita) está fazen
do sua estréia hoje e para
os companheiros ele fará
os lançamentos que esta

vam faltando para as cabe

çadas de Dionísio. Djalma
(ponta de lança) ídolo da
torcida, vereador, candída-

· to a deputado e um metro

e cinquenta e seis de altura

(do tamanho de Balduino).
Sua função: desarmar o sis
tema defensivo do adversá
rio. Dionísio (ponta de

lança) veio para ser o go
leador. Estão falt ando os

lançamentos dos pontei
ros. Está jogando recuado,
buscando jogo. Hoje, com
a entrada de Buião, jogará
e ntre Vilela e Ari Pruden

te, bem ofensivo. Ailton

(ponteiro esquerdo) é o

homem encarregado 'do
vai e vem, e o melhor pre
paro físico do plantel (se
assemelha com o João Car

los) v

· físicas ideais.
O treinador Gonzalez,

muito calmo e brincalhão
ainda tem dúvidas para a

escalação do time. Ele ain

da não se decidiu sobre a

lateral direita. Nandes e

Arizinho disputam a prefé
rência do treinador .

- Só vou definir o titu
lar da lateral amanhã (ho
je), depois de uma leve re

creação. Pode ser até que
Nandes seja o escalado,
mas não posso garantir.

O treinador está satis
feito com o rendimento do

. \

time mas já pediu a direto-
ria a contratação de um

goleiro (deverá ser o Sérgio
do São Paulo), um lateral
esquerdo um central e um

· ponteiro esquerdo.
Quanto ao jogo de hoje

Gonzalez afirmou: "Vai
ser um jogo multo difícil
pois o Avai ainda não ven

ceu ninguém e irá querer .

se reabilitar em cima da:

gente. Considero este jogo
muito difícil, porque o ti·
me do Sul é do mesmo

nível do 'nosso. Ele não irá
incorrer nos erros. dos .cha
rnados times grandes. Eles
pensavam que chutando a

bola para o alto, nossos jo
gadores iriam como loucos
atrás. Mas se enganatam re

dondamente. Nosso time

joga com a bola no chão e

apesar de estar em forma

ção, apresenta um -futebol
técnico e objetivo.
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Mobral firma conve,nios com
.

'

os 197municípios do Estado
Sob os acordes da Banda

da Polícia Militar, foi assinado
ontem às 10 horas no Teatro

Álvaro de Carvalho, umconvê

nio entre o Movimento Brasi

leiro de Alfabetização e nove

prefeituras municipais da Re

gião da Gran� Florianópolis.
Ao ato compareceram o Secre

tário de Educação, Professor

Paulo BIasi; Coordenador Re

gional d� �ob�al: Darci Anas
tácio; Márcia Júnior, represen
tante da Central do Mobral na

Guanabara; Comandanté da

polícia Militar; Prefeito Muni

cipal, Nilton Severo da Costa;
Professor Carlos Angelo Fedri-,
go, Coordenador do Mobral

Municipal; representantes do

630. BI e do Comandante do

50. 'Distrito Naval e prefeitos
municipais das cidades conve

niadas.
OSCONVÊNIOS

OS municípios deFlorianô

polis , .Garopaba, Paulo Lo

pes, Palhoça! Santo Amaro da

Imperatriz', Aguas Mornas, São
José, São Bonifácio e Rancho

Queimado" assinaram um con

vênio para cada munícfpio
com o Mobral, objetivando a

alfabetização funcional. Atra-

vés dele, os municípios terão
cobertura para as despesas de
correntes' da erradicação do
analfabetismo.

Em seu rápido discurso de
abertura, o Coordenador,Re

gional do Mobral, Professor

Darci Anastácio, afirmou que
o slogan "1974 será o ano da

erradicação do analfabetismo

em Santa Catarina" será possí
vel devido à colaboração de vá
rias entidades do Estado, fede
rais e municipais no empreen
dimento. "Nosso exemplo COO.

lheu de surpresa outros Esta

dos, que achavam impossível
essa realização. Até novembro
próximo, mais quarenta mil

pessoas serão alfabetizadas e, a,

partir desta data o analfabetis
mo estará praticamente erradi
cado em Santa Catarina.

O Secretário da Educacão,
Professor Paulo BIasi, destacou ,

que os Municípios, Estado e

Mobral caminham juntos para
a realização da tarefa. "Há al

guns anos atrás, principalmen
te antes de 1964, a erradicação,
do analfabetismo era tomada

corno Uma idéia utópica.
Atualmente isto é uma realida
de que serviu para valorizar a

Procarta faz balanço
do número ,de escolas

e estudantes em se
Santa Catarina teve no ano passado 792.211 aluna;

frequentando 7.185 estabelecimentos de ensino, entre

10: e 20. graus.
Este foi um dos dados apresentados em Brasília, pelo

coordenador do Procarta de Santa Catarina, professor
Norberto Serratine Filho em relatório entregue ao

Minis t ér io da Educação, em conjunto com

Coordenadores das 'Unidades Federadas, e

correspondente ao levantamento de .dados do 10. e 20.

graus realizado em 73.
No encontro com o Ministro, foi também entregue o

relatório final do Brasil resultante da conjugação dos
relatórios de todos os Estados e que evidenciou os

seguintes dados: o Brasil tem 178.703 estabelecimentos

de ensino de 10. e 20. graus, localizados em l65.2(íl
prédíos. São frequentados por 21.121.952 alunos e tem

315.303 funcionários.
NO ESTADO
Os dados recolhidos pelo levantamento realizado no

Estado registraram, por outro lado, que existiram em

1973, 792.211 alunos • frequentando 7.185
estabelecimentos situados em 7.100 prédios. Para esses
alunos 3L863 professores ministraram suas aulas e 8.16R

funcionários' .se encontravam em trabalhos de

administração e manutenção.
Diz o' coordenador estadual do Procarta que "esta

disparidade exístenté entre o -rumero-de 'estabelecí-
.

mentes e o número de prédios se .deve porque muitos

prédios estão sujeitos a 2 e até 3 direções, devido neles
funcionarem diversos estabelecimentos alternadamente

durante o dia e à noite".
Durante a sua estada em Brasília, o professor

Norberto Serratine Filho também participou de uma

reunião com todos os 26 coordenadores estaduais,
durante a qual foram apreciados os trabalha; do levanta

mento recém efetuado e também efetuado estudo do

plano operativo que prevê para este ano a atualização
dos dados coletados em 73.

Quanto à proposição de um projeto que determine a

coleta da parte diversificada de cada Estado, ou seja,
.dados peculiares que interessem aos governos estaduais
em serem levantados, a maioria das unidades da Federa

ção se manifestou por um levantamento a respeito do
.ensino supletivo, e diz o Coordenador de Santa Catarina

que esta também será apreocupação do órgão durante,
este ano, J

além do estabelecido sobre a atualização dos
dados coletados em 73.

NA FLORISA, CONSORCIO FORD FAZ

ASSEMBLÉIA E ENTREGA 2 CARROS

O feliz consorciado José Anisio Deschamps, recebe as

chaves do seu Corcel, das mãos do sr. Nadazir Paulo Fiorini,
da Ford Administração de Consôrcios Ltda.

, O Consórcio Nacional de Veículos, da Ford do

Brasil S.A., promoveu na 61tima sexta-feira, a primei
ra Assembléia Geral de Consorciados de mais um

grupo, o de No. 30.029.
Na oportunidade, o Consórcio Nacional de Veícu

los, através da FLORISA , entregou dois veículos, da

marca Corcel um a consorciado contemplado por

lance e, o outro, ao feliz consorciado José Anísio

Deschamps, residente em São Pedro de Alcantara �'
que foi contemplado por sorteio.

A Assembiéia realizou-se nas dependências da

FLOR/SA, no Estreito, sendo a mesa diretora presidi
da pelo sr. Nadazir Paulo Fiorani, Promotor de

Vendas da Ford Administração de Consórcios Ltda., e

estava, assim constitu (da: sr. Carlos José Gomes

Faraco, representando a diretoria da FLORISA, sr.

Vlairson Chaves, Gerente do Departamento de Con

s6rcio - FLORISA e, representando os consorciados,
o dr. Milton éunha - Juiz de Direito da Comarca de

Ilalhoça - e o sr. Nery Nascimento.
'

Além de representantes da Imprensa, quase uma

centena de consorciados prestigiou o ato e, na

ocasião, foi oferecidoum coquetel aos presentes.

"
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pessoa humana e que agora
tem participação efetiva no de
senvolvimento brasileiro".

LER, ESCREVER E CON
TAR

Em entrevista a O -ESTA
DO, o Coordenador Regional, '

Darci Anastácio revelou que o

objetivo dos convênios em ca

da município é promover a al-

, 'f'abetizaçâo -funcional. "Isto

significa que o alfabetizado de

'pois das aulas deve saber ler,
escrever e contar, corretamen
te e sem embaraços".

Não está definido o valor

que cada municfpio receberá,
porque isto dependedo núme

ró de. alunos que cada um de

les terá. Será possível, depois
da conclusão dos levantamen

tos que estão Sendo realizados.
O dinheiro será empregado na

compra de material escolar,
gastos com viaturas, I energia
elétrica, liquinhos destinados. à
iluminação dos recintos sem

energia elétrica é-outros gastos
afins.

O Coordenador destacou

que os municípios chegam a

gastar mais da sua receita do

que a emprestada pelo Mobral,

'principalmente o de Florianó
polis, que tem a seu encargoa
alfabetização de aproximada
mente sete mil pessoas e onde
a campanha relativa ao ano

corrente terá início dentro dos'
próximos dias.
NÚMEROS

Florianópolis alfabetizou
até o momento 1.197 analfa

betos, e no Estado esse núme

ro subiu para 115.216. As pes
soas a serem alfabetizadas atin

gem 175 mil. "Acho que esse

número é moderado se levar

mos em consideração a situa

ção de outros Estados brasilei

ros. O Mobral iniciou suas ati

vidades em agosto de 1970 e,
como o Estado de Santa Cata
rina sempre teve bom desem

penho no setor educacional,
podemos �ponsiderar a taxa

existente relativamente baixa"
'disse Anastácio.

guíu o melhor índice de apro
veitamento do País, atingindo
74% em relação aos alunos
conveniados. 'Em 1972 nossa

campanha foi equilibrada jun
tamente com os demais Esta

dos do País. Ano passado atin
gimos 'novamente o melhor

aproveitamento nacional e o.

.nível atingiu 65% do total con

veniado".

RhSISTfNCIA

A mesma assinatura de
convênio com prefeituras mu
n icipais ocorrida' ontem no

Teatro Álvaro de Carvalho, foi
realizada simultaneamente em

25 pelos do Estado, abrangen
do todos os 197 munícfpíos.

O Movimento Brasileiro de

Alfabetização tem também as

suas dificuldades, principal
mente a resistência das pessoas
à alfabetização. A medida que

o trabalho se desenvolve as di
ficuldades também aumentam,
devido à redução do número
de analfabetos e à resistência
oferecida por eles, no caso úl
tima etapa da campanha. "Es
te ano será o ano da resistên

cia", revelou Darci Anastácio.

"Nossa meta é conveniar

esté ano quarenta mil analfa
betos e' a Região Serrana terá

mais atenção por ser a área

que possui o maior índice de

analfabetos do Estado. Em

1971, Santa Catarina conse- Na solenidade o coordenador do Mobralfalou sobre 'as metas para este ano.
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No pacato munictpio de São José, muitos moradores
atributram a um vendaval os prejutzos causados
pela ventania que sexta-feira à tarde derrubou'
algumas árvores e destelhou vârias residências.
Até a IgrejaMatriz foi atingida pela ventania.

Ventania em São José
,.

'

.destelhou residências

e derrubou árvores
Além das chuvas, que não trouxeram muitos,

prejuízos ao município, São José foi atingido na tarde de

sexta-feira por urna ventania que perdurou cerca de 5,

minutos. Além do susto da população, apenas danos
materiais de pequena monta se registraram. Algumas
árvores da praça central foram derrubadas e destelhadas

algumas casas. Os maiores prejuízos atingiram a Escola

Profissional Feminina e residências cujos proprietários
foram obrigados a abandoná-la apressadamente. Nem

mesmo a Igreja Matriz de São' José escapou à violência
do vento, perdendo algumas telhas.

CONTRATA-SE
300 SERVENTES
100 PEDREIROS
100 CARPINTEIROS
050 ARIVIADORES

AGENCIA -DE EMPREGOS
ONDREPSB'

SERVENTES - salário de 1,60 por hora.

CARPINTEIROS - salário de 3,OO,por hora

PEDREIROS E ARMADORES - 3,OO,por hora.

Oferece-se alojamento gratuito, cantina na obra,
'assistência méd ica e enfermagem no local, ótimo ambiente

de trabalho de possibilidades dé ganhos melhores.

NOTA: OS CANDIDATOS VINDOS 00 INTERIOR DO

ESTADO, REEMBOLSAREMOS AS QUANTIAS GASTAS

EM PASSAGENS E ALIMENTAÇÕES.
Procurar urgentemente a ONDREPS.B, sito à Rua Felipe,

Schmidt, 27 - Edif(cio Dias Velho, 50. Andar - Sala 517.

EM RJBARAff
Vocês já visitou-o EDII-IL;IO CLAUDIA? Não? Então dê
uma chegada na Rua São José (atrás do FORUM) e veja que
acabamento a CONESC faz.
CASAS
Residência prox, Dehon - madeira escama, piso taco WC'
alvenaria.'

'

Temos 3 casas alvenaria por 80.000 cada, financiada 120
meses nos locais: 1 perto arigeloni - 1 prox, COBAl - 1
Oficinas.
Residência 'alvenaria, rnarqern esquerda por 40.000,00 finan
ciada.
Casa Vila Moema - esti lo médio e preço bom

Galpão e terreno próprio para fábrica dê Carroceria, margem
esquerda, barbada.
Casa com bom terreno, margem esquerda, ·R. Rubens Faraco.
Residência prox. Rádio Tubá - grande valorização.
Casa prox, COlégio Industrial - financiada.
Terrenos
Em 36 meses sem juros nos seguinte� locais:
lOTEAMENTO CATEDRAL - perto do centro
PARQUE 'BOA VISTA - Margem esquerda ,

E mais terrenos: VilaMoema, Oficinas, Av. Marcolino Cabral,
prox. Rodoviária, BR-101, Rua 'Recife, etc, etc, etc,
A lUG U� ISÓtimo apartamento-casa, com' garagem -

1.000,00 mensais
Salão térreo próprio p/órgãos estaduais,federais -:- 1,000,00
mensals.. "

Apartamento com garagem, a desocupar, - 600,00 mais alt.
salários

Prediben,s Imobiliária Ltda.
Rua São Manoel ao lado do Cine Vitória
Fone 1042 - Tubarão.

' , '

,Responsável, em P"'\ft�,.QIlI51 d��em/olvim!l� da CidadeAl:ul..

;r
,

"

GOVERNO DO ESTADO
,

SECRETARIA DOS SERVICOS PUBLlCOS

Â����� águas e saneamento

r

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS Nº 022/74:

A, COMPANHIA CATARINENSE DE
ÁGUAS E SANE�MENTO - CASAN - so

ciedade de economia mista, registrada na Jun
ta Gomercial do Estado sob. no. 34.436,

CG.C. do M.F. no. 82.508.433/001, com se

de à Rua Tiradentes no. 17, em Florianópolis
- se., comunica que se encontra a disposição
dos interessados, no endereço acima mencio-
nado, os elementos da TOMADA DE PRE

ÇOS No. 022/74, destinada à aquisição de
CONJUNTOS MOTO-BOMBA, para os Siste
mas de Abastecimento de Ãguas das Cidades

de: BRAÇO DO NORTE, ITUPORANGA e

IBI RAMA - SC.
O ED ITAL encontra-se afixado no mural

d;I recepção da CASAN, andar térreo, no en

dereço acima mencionado, local onde deverão,
ser entregues as propostas até as 15:00 (quin
ze) horas do dia 15 (quinze) de Abril de 1.974

Florianópolis, 20 de Abril de 1.974

,A.DIREÇAO

)

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO ESTADO' DE
,SANTA CATARINA,

TOMADA· DE PREÇOS
SERViÇO PÚBUCO lEDERAl
MINISTÉRIO DA FAZENDA
DEPARTAMENTO DE PESSOAL - ESAF

.EDITAL Nº, 02/74 Para a contratação da execução das obras

, ",civis de um Depósito Geral, que faz o
INSTITUTO DE1"REVIDÊNCIA DO ESTADO DE

.' SANTA CATARINA -IPESC-

O CIJêfe do Núcleo da Escola de Administração Fazendária - ESAF - em Santa
Catarina, faz público que o Edital no. 01/74, fica retificado na forma seguinte:

"Onde se lê:
"O art. 80. do Decreto no. 71.236, de 11 de outubro de 1972, com nova redação

dada pelo art. 10. do Decreto no. 71.899, de 14 de março de 1973".

Acha-se aberta tomada de preços para a contratação da execução das obras civis de um

Depósito Geral com 811,20 m2 em terreno de propri edade do I nstituto de Previdência do

Estado de Santa Catarina, localizado em Florianópolis, nos termos do Decreto N.

GE-15.12.69/8755, da qual poderão participar firmas que apresentem documentação relativa à

personalidade jurfdica, á capacidade técnica e à idoneidade ,financeira.
As' propostas deverão ser entregues até o dia 04 de abril do corrente ano, das 14:00 às 18:00 '

horas dos dias úteis, no Serviço Técnico de 'J;:ngenharia, à Rua Trajano, no.B; 30. andar, nesta
Capital, onde os interessados poderão obter cópia integral do Edital, bem como, plantas,
projetos, especificações e demais elementos, da obra mediante o depósito da caução de

. Cr$ 10.000,00, na forma da legislação vigente e o pagamento de Cr$ 300,00, além de

informações, e esclarecimentos sobre a tomada de preços. O exame dos documentos e a

abertura das propostasserà iniciado no mesmo local, no c;lia 05 de abril seguinte, às 14:00 horas.
Florianópolis, 21 de março de 1974

.

,

Jorge Luiz Martins
PRESIDENTE DA COMISSÃO

"Leia-se:
"Decreto no. 72.933, de 16 de outubro de 1.973, itens I a IV"..

Florianópolis, 20 de março de 1974

Walmor Philippi
Chefe do NESAF.

,
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AngelaMaria

Carriço de Oliveira e o

médico

Sérgio Pederneiras de
.casamentomarcado para

dezembro.

TURisMO
O Diretor do Departamento Autônomo de Turis

mo de 'Santa Catarina, Rubens Nazareno Neves, fez
um relato sobre as atividades do órgão no exercício
de 1973, e ressaltou a legalização ti criação de

associações regionais de turismo, implantação de

postos de informações junto às Brs 101 e 116 e

convênio com o BESC-Turísmo..
CONVITE

O Comandante da Base Aérea de Florianópolis,
Coronel Aviador 'Armando W. de Oliveira, nos

convida para cerimônia de passagem de comando do '

20. Esquadrão do 100. Grupo de Aviação, daquela
Unidade, a se realizar dia 28.às 10 horas.

UMA INFORMAÇÃO
Com muita satisfação fui informado que o

Presidente do Clube Doze de Agosto, Sr. Márcio Luiz

Colaço, dentro em breve enviará circular aos associa
dos do Clube Doze, convidando a visitar o adianta

mento das obras da nova sede, na praia de Jurerê. ,

CASAL MARTORANO
�

O Prefeito da cidade de São Joaquim e sra. Dr.

Egídio Martorano, dentro dos preparativos para a

tradicional festa da maçã, preocupou-se para receber
convidados especiais para a IV FEMAPE.

AGRADECIMENTO
Ao chefe da Coordenação Estadual de Relações

Públicas de Santa Catarina, Dr. Luiz Henrique
Targat, os agradecimentos deste colunista pelas
atenções recebidas.

-

BAIRRO CHIC
Domus Empreendimentos Imobiliário, Grupo Ma

gefa, Eliana e Alencar Santos, estão com o projeto
para o lançamento do mais Chic bairro' da cidade,
que será localizado na Avenida beira Mar Norte.

EM BRASÍLIA
Na' solenidade de posse do General Geisel a

Presidência da República, foi bastante comentada a

classe do Secretário do Governo Dr. Orlando Bertoli,
que ocupando lugar de destaque, sentou-se ao lado

da Primeira Dama dos Estados Unidos, Senhora Pat

Nixon.

Rose Mary Romero Rafael, uma beleza que
volta a ser noticia

EM BRASíLIA,
Atendendo convite do Ministro das Comunica

ções, Euclides Q. de Oliveira, o' Diretor da Cotesc, Sr.

Douglas Mesquita, esteve-em Brasília onde assistiu a

posse do General José Antonio Alencastro e Silva, na,
Presidência da Telebrâs,

CAÇADOR
Amanhã a cidade de Caçador estará em festa

comemorando mais um aniversário de sua fundação.
Vilija hoje para Caçador onde pârtícíparâ das festivi

dades o Presidente da Assembléia Legislativa e sra.

Depu tado Zany Gonzaga.
MARINA '

O vestido de noiva da linda Marina Leite da

Costa, que está de casamento marcado para o dia 29

próximo com o médico Evandro Nóbrega de Oliveira

está sendo confeccionado pelo costureiro Lenzi.
,

VISITA A SECRETÁRIOS
OS' Secretários, Orlando Bértolí, Paulo Biasi e

Glauco Olinger, na última semana receberam a visita

oficial do Comitê Partners of América de Virginia.
,

SEMINÁRIO,
Dia 28 próximo no Teatro Álvaro de Carvalho

terá início o Seminário de Treinamento de Dirigentes
e Executivos, o que marcará o lançamento 'oficial do

Programa Catarinense de Treinamento de Executivos

em nosso Estado.
SOLENIDADE

Amanhã às 10 horas, no Quartel do 630. B.I. o

Tenente Coronel Ramon Marques de Souza, em

solenidade que contará com a presença das mais altas

·autotidades do Estado passará o comando daquele
Batalhão de Infantaria, ao Coronel Alberto dos

Santos Lima Fajardo,
'

JAMUNDÁ E NEVES

O Conselho Estadual de Cultura reabriu suas

atividades relativas ao corrente ano, com a eleição da

nova diretoria, que reconduziu aos cargos de presi
dente e vice-presidente, os conselheiros Theobaldo

Costa Jamundâ e Gustavo Neves. Os conselheiros
. apó� assumír o novo cargo receberam cumprimentos
de al�s autoridades do Estado.

MAX

Vernissage de MfIX Moura sexta-feira, inaugurou
as novas instalações do "Studio A '2", a Avenida
Rubens de Arruda Ramos. Vera Sabino e Beto

Stodícck receberam o mundo artístico da capital e a

sociedade para a acontecimento.

Greta Garbo, quem diria, acabou em Florianópolis.
Foto Pau lo Dutra.

LENZI
Está aniversariando amanhã o costureko Lenzi,

nome firmado na alta costura em Santa Catarina.

Lenzi não vai reunir amigos em..sua residência, este
ano comemora seu niver com jantar Íntimo no

Manolo'S.

para o Grêmio, aconteceu o cúmulo do
azar: Ari, o im... Prudente, .deu mais

uma vitória ao Grêmio de Porto Alegre,
que continua invicto; Hoje o azul e

branco está em São Luiz, Maranhão,
"tentando a primeira vitória" como cos

tumam dizer os jornais da terra.
* E na semana destruiram mais duas ca

sas em Florianópolis, dessas que de
veriam ser tombadas - ou preservadas.
As duas estavam localizadas na Avenida
Mauro' Ramos, em frente a Escola Indus
trial. Até quando, Senhor?
* Simonsen declara: "Tentaremos impe
dir que a inflação aumente".
* Na sexta o Stúdio A/2 inaugurou suas

novas instalações. Fica na Travessa Har
monia esquina de Beira Mar Norte. "O
ponto 'não poderia ser melhor", falam
todos.
* Florianópolis'fez aniversário no sába
do - em plena chuva. 248 anos pela
frente e muita responsabilidade: está se

tornando metrópole. Quem diria, hem?
E eu que pensava (e esperava) qu� a nos

sa cidadezinha nunca deixaria' de ser a

"Ilha dos casos e ocasos raros", Cada
vez há menos caso prá contar (se bem

que ainda inventam, e muito), cada vez

há menos ocaso prá ver: os edifícios a

tudo tapam.' Sugestão: poderia vir a ser

cognominada de "Ilha dos raros casos e

ocasos" ... E o ocaso da minha cidade. E
o anonimato de uma cidade. Que triste
za...
* Hoje, domingo, o Senador Antônio
Carlos Konder Reis está sendo homena

geado em Rio do Sul. De lá seguirá dire
to para Brasília, onde o dever lhe cha
ma. Não virá à Florianópolis. Aliás, co- .

mentam que virá sim (só-que não'agoraj..
para passar cinco anos...

* Confirmado o furo desta coluna: Jae

queline Onassis não passará as férias em

Florianópolis.•.
* Jayson Barreto; from Blumenau, de
nuncia na Câmara dos Deputados que
diversos dos remédios largamente vendi
dos no Brasil são considerados veneno

para os americanos. Do norte.
* E Rômulo Azevedo esteve rapidamen
te em Florianópolis. E retornará mais ra

pidamente ainda do que imaginamos.
* Níxon contou God Save América. No

entanto não encantou. A cada dia que
passa o homem mais se enterra. E não é...

capaz de pedir a sua renúncia. Está espe
rando que os

_

outros peçam - ô que,
aliás, está acontecendo: seus próprios
correligíonârios já aderiram aos oposito
res e pedem o impeachement presiden
cial. E Nixon .diz: "Só morto sairei da
Casa Branca".
* No mais, no mais, na mais, o mundo
contiriua rodando e cada dia continua

com as eternas 24 horas. E cada hora
tem sessenta minutos; e cada minuto

tem sessenta segundos. E cada segundo,
quando bem vivido, é uma existência in

teira,

* E lá se foi mais uma semana na enso

larada Florianópolis. Foram sete dias

molhados estes que passaram ao sabor

de um certo vento. Ninguém sabia se ele

vinha do norte ou do sul. Do nordeste

não foi porque eu moro- de frente prá
baia Nor+ que é onde mais bate o dito

nordestão. E aí eu sei.
.

* "Choveu, choveu e Biguaçu encheu",
diz a modinha carnavalesca.'Mas se Bi

guaçu não encheu, Tubarão inundou e

Bumenau assustou.. Leve susto, sem]

. maiorés consequências. "Chuvas espar
. ias pelo período", era o que se ouvia. E

eu já não sei o que é esparso: a água não
parou de cair por todos os sete dias de

que costuma chamar semana. Por que?
Eu já não sei mais nada.

_

E. muito de acordo, o outono che

gou. FÓi na quinta. E o dia estava cinza.

5," O que não há de ser nada: segundo
Seixas, o bruxo do tempo, o sol ainda
voltará a brilhar logo logo e o calor rei

nará nesta Ilha' de Catarina, minha San

ta. A nossa. Tá boa?
* Ainda não fiz o meu Imposto de Ren

da. E' terça é último dia pára li entrega
.da papelada em qualquer dos bancos
deste Brasil.
* Foi uma semana de muitos concha
vos. Os mais diversos. Os políticos estão

em reunião para saber quem-será-quem
'não-será o futuro governador de Santa

Catarina. E eles não sabem nada. Só

querem, Querem que o próximo seja um
político. naturalmente.
*

-

- Perguntinha tansa: "Por que,
hem?1? ? '�
* Enq��mto isso, a cada hora, a cada

instante, na Feltpa surge um novo nome.

E -o Senadinho reunido tratando do fu

turo, do Estado. Se fosse por ela, Felipa,
o próximo Governador seria um Sena

dor: Alcides Hermógenes Ferreira. "Me
lhor político do gue ele não há", comen-
tam.
,.

* E Anne Philips, a filha de Lilib.eth e

nora da pasta dentriffcia, sofreu atenta-

.

do. A menina nada sofreu. Em compen
sação um jornalista, um agente de segu
rança e não sei mais quem foram balea
dos. Afinal, é sempre assim.. A não ser

que estejamós nos Estados Unidos: lá os

atiradores são francos demais ...
* Foi uma semana de muitas artes. E de
muitas vendas: Bela Becker adquiriu
dois quadros no A/2. Ariel Abreu idem

idem. José Matusalém Comelli comprou
uma Vera Sabino. E Max Moura vendeu

adoidado na noite do seu vernissage.
(Maiores detalhes na terca). ,"

, Peter Revsonmorreu. Foi naÁfrica do Sul.
durante um treino rio circuito de Kyala
mi. Além de corredor, o moço em ques
tão era um dos melhores partidos da lis
ta do Zury e, naturalmente, milionário:
era herdeiro dos cosméticos Revson. Ti

nha 35 anos. Um guri ainda.
* O Avaí continua perdendo no Cam

peonato Nacional, de Clubes. Na quarta,

AUXÍLIO
Entre as entidades beneficentes que recebem

auxílio do governo do Estado, está o asilo de
, \

Mendicidade Santa ·Isabel da cidade de Laguna,
convênio recentemente assinado pela Secretaria de

Serviços Sociais.
·1

CHEGANDO

Procedente do Rio chegou quinta-feira a nossa

cidade onde deverá permanecer na ilha por alguns
dias, o Dr. Jacqueson Shweidson, nome firmado no

alto comércio em Santa Catarina. ' ;
I

Ana Lucia Daipasquali; uma beleza de broto

de; nossa sociedade; que, festejou aniversário
ontem.

i:;;:, ,t· ,_I

,

TV
TV. CULTURA-CANAL

6

8:30 - TV. Educativa;
10:50 - Império; 11:45 -

Caminhos da Verdade e do

Amor; 12:00 - Jeannie é

um Gênio; 13:45 - A Pan

tera e seus Amigos; 13:55
- Daniel Boone; 14:50 -

Os Trapalhões; 16:00 - Os

Violentos; 17:00 - Essa

Gente Inocente; 1$:00 -

Viagem ao Fundo do Mar;
19:00 - Domingo Espe
cial; 19:30 - Tupi na Copa
do Mundo; 20:00 .: Buzi
na do Chaerinha; 22:40 __:

Ataque e Defesa; 23:15 -

Cine Espetacular.
TV. COLIGADAS-CA

NAL3

10:00 - Em busca de

Novos Horizontes; 10:10
- Scooby-Doo; 11:00 -

Municípios em Revista;
12:15 - Resenha dos Mu
nicípios; 12:30 - Silvio

SlUlt08; 20:00 - Fantásti

co, o Show ,da Vida; 22:00
- Protectors; 22:30 - Do

mingo Maior; 24:00 - Ses

são Coruja.

LEIA

E

DIVULGUE
Pensamento do momento o ESTADO

Pois é, falaram tanto...
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PREFEITURA MUNICIPAL DE FLORIANOPOLIS

NOTA
1. A Prefeitura' Municipal de Florianópolis,na
intenção de elucidar fat6s com relação à

ponte da Avenida da Saudade, está tomando

providências no sentido de rescindir o contra

to com a firma, construtora e definir

responsabilidades.
2. Verificada a inviabilidade da conclusão da

ponte provisória, tendo em vista os problemas
geológicos verificados com o solo que serviria
de base às cabeceiras da mesma e visto que a

construção de uma nova ponte na Avenida da

Saudade obrigaria o fechamento da referida
Avenida, desviando o tráfego pelo acesso do

Córrego Grande, apresentou-se como solução
a, construção da Ponte no Jardim Santa

Mônica, ligando.o bairro da Trindade ao de

Itacorubi.

3. Em face das precárias condições da ponte
da Avenida da Saudade, foram colocadas pia- ,

cas nas suas cabeceiras indicando o peso máxi
mo de 8 toneladas para passaqern sobre a mes

ma, ao mesmo tempo qúe, em contato com o

DETRAN, foi solicitada a presença de guardas
permanentes, nas imed iações da ponte, para

não permitir o tráfego, por aquela via, ,je

veículos que ultrapassem a tonelagem indi

cada, devendo estes deslocar-se pela estrada

do Córrego Grande.

4. Por solicitação do Senhor Prefeito Munici

pal, já compareceram à Secretaria de Obras os

representantes das' Firmas IVAIR Ltda. e

MARNA Ltda, especializadas em construção
de pontes, para execução da ponte no Jardim
Santa Mônica.

6. Após a conclusão da mesma, o tráfego será

desviado por aquele acesso, e será então inicia

da a construção definitiva da ponte na

Avenida da Saudade.

NILTON SEVERO DA COSTA
PREFEITO MUNICIPAL

Florianópolis, 22 de março de 1974

í
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A.GONZAGA S.A.
MERCaDO IMOBILIÁRIO

VENDE-S,E NA ILHA
RESIDENCIAS E APARTAMENTOS

SOLAR DE KASTELLORIZON - AVE,
NI DA OTHON GAMA O'EÇA: -

A�ARTAMENTO DE ESQUINA, COM'
3 QUARTOS, LlVING, SALA DE JAN,
TAR, COZINHA, BANHEIRO E ÁREA
DE SERViÇO. PARTE FINANCIADA.

RUA ANGELO LÁ PORTA - DUAS
CASAS DE MADEIRA EM PERFEITAS
CONDiÇÕES, EDIFICADAS EM TER
RENO DE 10,00x30,00m. LINDA VI
STA PANORÂMICA. PREÇO
Cr$ 15.000,00

EDIFiCIO CARLOS TAULOIS - Rua Te-
nente Silveira, sobreloja com 47,97 m2. Fi
nanciada.

RUA JAIRO CALADO - PRAIA DE

FORA.:- Casa de alvenaria' para comér
cio com área de 72,00m2, mais outra

casa também de alvenaria, com 3 quar

tos, salão, sala de jantar, cozinha, banhei
ro e depósito.

EDIFÍCIO DANIELA - RUA ANITA
GARIBALDI:- Ótimo apartamento com

4 quartos, living, hall de entrada, sala de

música, sala de estar, escritório, copa-co
zinha, banheiro social, dependência de

empregada e garagem. Área:- 240,00m2,
com garagem.

EDIFÍCIO DANIELA - RUA ANITA
GARIBALDI - Apartamento no 50.

andar, com 120,oom2, tendo living, 3

quartos, banheiro social com azulejo
decorado, copa, cozinha, área de serviço
e dependência de empregada. Armários
embutidos, em todos os quartos. Transfe
re financiamento.

AVENIDA BEIRA MAR SUL - SACO
DOS LIMÕES - ASFALTO. Casa mista
com 3 quartos, sala, cozinha, banheiro �
varandão. Situada em terreno de
240,00m2. PREÇO: Cr$ 35.000,00 _

NEGÓCIO URGENTE. DESOCUPADA.

!\mpla sala de esquina, no CENTRO
EXECUTIVO MIGUEL DAUX, com

62,70mQ., com divisões e telefone. Óti
mo preço.

EDIF(ClO NA RUA FELIPE SCHMIDT
BEM NO CORAÇÃO DA CIDADE
Plantas e melhores informlfões em nos
sos es::ritóriós.

,

SOLAR D0 FLAMBOYANT - RUA
ESTEVES JUNIOR - Apartamento com

153,OOm2 tendo 3 quartos, sala de estar
e jantar, banheiro social, cozinha e de
pendência de empregada.

RUA ESrEVES JúNIOR - SOLAR DO
FLAMBOYANT (pARA SER ENTRE
GUE EM PRlNcll'IO DE JUNHO) .,
Apartamento com área de 209,OOm2,
três dormltôrlos, escritório, sala de jan
tar, sala de estar, vestfbulo, cozinha e

dois banheiros com aZu lejos decorados
até o teto, ampla área de serviço, depen
dência de empregada e garagem. ótimo
preço.

AVENIDA OSMAR CUNHA - CEN"
TRO:- Loja com área de 30,OOm2 ótl
m<;l preço à vista.

CANASVIEIRAS - EDIFÍCIO BEIRA
MAR: Dois apartementos conjugados,
tendo área de' 111 ,96m2, com dois dor

mitórios, duas amplas salas, duas áreas de

serviço, 'dois banheiros. Desocupados; I

Cr$ 85.000,00

,VENDE�SE TERRENOS
ÓTIMO TERRENO NO CENTRO DO
MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ,' COM
ÁREA DE 37.914,00 m2. PREÇO:
Cr$ 120.000,00.

JOSÉ MENDES - RUA' SÃO JUDAS
TADEU, AO LADO DA FÁBRICA DE

COCA-COLA, UM ÓTIMO TERRENO
10,00m DE FRENTE POR 27,00m DE

FUNDOS, COM BENFEITORIAS DE
ARRIMO E ENTRADA PARA vsrcu
LOS. Cr$ 32.000,00 COM PEQUI;:NA

, \ FACILIDADE DE PAGAMENTO.
PRAIA DOS INGLESES: - Terreno com' ,

80,OOm de frente por 850,OOm de fun-

'dos, com uma casa mista de 3 quartos,.
sala, cozinha e banheiro. Apen.as
500,oom da praia. Situado na antiga

�

estrada geral. Cr$ so.ooo.oo financiado. RUA PROF. ANACLETO DAMIANI,
'CENTRO: ótimo terreno com área de
37Q,oom2. próximo à Avenida Mauro
Ramos. PreÇo: Cr$ 45.000,00. Parte fj

COQUEIROS - RUÀ "ARAÚJO" Ter-
,

nanciada a curto prazo.
reno com 28,00m de frente por 28,78 de
fundos. Vende-se também a metade.

RATONES - Terreno com área, de
15.960,00m2, com muitas árvores trutí
feras. Ótimo para granja. Perto da estra

da asfaltada para Canasvieiras. Preço:
Cr$ 30.000,00 à vista.

JARDIM STA.MONICA - TRINDA
DE: LOTE DE 12,oomx30,00NA QUA

.DRA, 5, PLANO, ÓTIMO PREÇO.

CACHOEIRA DO BOM JESUS, CANAS
VIEIRAS - Lindo terreno com 1 5,oom
de frente por 60,oom de fundos, perto
do mar, frente para a rua geral. Preço:
Cr$ ,35.000,00 à vista.

LAGOA DA CONCEIÇÃO
,

, ,2 lindos lotes no loteamento "ZERBI:,
.

RUA CLEMENTE ROVERE, CENTRO: LINS", na Avenida Principal. I
CACHOEIRA DO BOM JESUS - CA-

Terreno com duas casas de alvenaria, an- 2 lotes aCr$l O.OOO,oocada um a ao me- N.ASVIEIRAS
tigas, perto do depósito da SADIA, com tros da Avenida Principal. Negócio ur-' Lindo terreno bem perto da praia com

área de 210,00m2. gente.
área de 520m2. Ótimo preço.

I
-

SORl

Como a curtição é Jazz, eis um' excelente lançamento com o

cara que é indiscutivelmente um dos maiores nomes do Jazz em'
todos os tempos, sacando um disco num jazz, jovem, cheio de
efeitos e uma pá de embalo. Neste Lp mostramos claramente a

influência do Jazz na música moderna, até mesmo na andrôgina
(onde a influência do Jazz parece crescer cada vez mais unida ao

Rock). Este Lp "INSIDE STRAIGHT" está já há vários meses

nas paradas de sucesso dos States, sendo uma obra considerada
patrimônio na história do Jazz, feita em studio da "FANTASY'
distribuido pela RCA e com a presença de convidados especiais,
todos do mundo do Jazz, que a consideraram uma gravação do
mais alto gabarito. Dois excelentes Lps, em especial "INSIDE
STRAIGHT" com "THE CANNONBALL ADDERLEY
QUINTET", feitos para ficar para sempre.

NABOR PRAZERES,

RCA VICTOR LANÇA 5 SENSACIONAIS LPS DE "JAZZ"
5 grandes nomes do "Jazz" estão nas lojas de discos da

cidade, com Lps lançados pela RCA VICTOR' que dá um banho
de Jazz neste seu suplemento. YALE CONCERT com DUKE.
ELLINGTON e sua orquestra é um deles. A maioria das músicas
nunca apareceram em disco antes. O local onde a gravação foi

feita, fio Woolsey Hall, New Haven, Connecticute, e a espetacular
apresentação de DUKE ELLINGTON e seus músicos,
contribuíram para um resultado sensacional na história do Jazz,
que retorna com toda a sua força no cenário musical., Um
concerto feito para que os amantes do Jazz sintam todo o

potencial de capacidade deste notável "Jazz man" que é DUKE
ELLINGTON. Na seleção encontramos: BOOLA BOOLA" com
o talento do baixo de Jeff Cateeman num improviso
momentâneo muito apreciado,

A abertura "THE LITTLE PURPLE FLOWER é um trabalho
em duas partes e a primeira delas sugere o mistério e.a inocência
da florzinha crescendo à beira do caminho. "SALOMÉ", PUT
IN', "UP-JUMP", "TAKE THE A-TRAIN'- são alguns dos
trabalhos de Jazz incluindo a preferida de Duke: WARM
VALLEY. Em matéria de Jazz, este Lp gravado ao vivo,
entremeado de um papo do entremeado com urna piada e os

aplausos do imenso público que o aplaudiu entusiasticamente.

"YALE CONCERT'" com DUKE ELLINGTON é a pedida de

Jazz, um dos cinco Lpslançados pela RCA recentemente.
LP "INSIDE STRAIGHT" - THE CANNONBALL ADDERLEY
QUlNTET

Cinema Darci Costa

A VIRGEM' filme nacional,' com história ambientada
dentro dos atuais esquemas de produção; rapazes e

garotas, motocieletas, sexo, violência, tudo pretendendo
ser o estudo do comportamento de certa faixa jovem da
sociedade. No elenco, encabeçado por Nadia Lippi, os

\ extremos encontram-se em Toni Tomado e Maria Luíza
Imperial. A direção é de Dionisio Azevedo, conhecido
intérprete do cinema nacional, que já dirigiu outros

. filmes. Censura 18 anos. São José 3,45 - 7,45-9,45.
'

A CÓLERA DE TRINITY sob a direção de Mário Cecchi
Gorí, outro filme sobre Trinity (mi história ou apenas no
título) com Terence Hill, Femado Rey, Maria Grazia
Buccella, Eastmancolor. Cine Ritz 4,.lO - 7,45 - 9,45
VAI TRABALHAR VAGABUNDO - filme nacional de
Hugo Carvana, com ele mesmo, Odete Lara e outros; é a

história de Secundíno, o último malandro do Rio, que
sai da prisão e não encontra mais o seu jeito de viver.
Censura 18 anos. Coral4 - 8 - 10 hs.
'FESTIVAL TOM & JERRY

.

LAWRENCE DA ARABIA - de David Lean c/ Peter
O'Toole Roxy 2 e 8hs.

,

BARBA AZUL - de Edward Dmytryk com Richard,
Burton, Raquel Welch.Technícolor. 18 anos.Jalisco 4 -

7,30 - 9,30.
OS CHACAIS 00 OESTE - (The Train Robbers) de
Burt Kennedy, com John Wayne, Ann Margret. Rod
Taylor. Glôria 2 - 4 - 7-- 9hs.
O ESPANTALHO (Scarecrow) de Jerry Schatzberg com
Gene Hackman e AI Pacino. Technicolor. 18 anos. Rajá
5 e 8hs.

'

Odete Lara e Hugo Carvana:
Vai Trabalhar, Vagabundo; de Hugo Carvana.

Fll..MES EM MATINÉ

Barba Negro - 5 anos.

São José 1,30 - O Fantasma do

Ritz 10hs Festival Tom & Jerry
- 5 anos.

Ritz 2hs Duelo em Diablo Canyon -.10 anos. '

Coral2hs O Fantasma do Barga Negra - 5 anos.

Roxy 2 hs Festival Tom & Jerry - Lawrence da
Arabia - 10 anos.

Jalísco 2hs Festival Tom & Jerry :.... 5 anos.

Glôria 2 hs Os Chacais do Oeste - 5 anos.

Rajá 2hs Festival Extra de Desenhos.

VENDE-SE
NO CONTINENTE

CASAS [l: PRÃIA Linda casa mista sobre pilotis, situada à
beira mar, ao lado da Escola de Aprendi
zes Marinheiros, de dois pavimentos, si
-tuada em terreno de 600,00m2, tendo 4
quartos, living, copa, cozinha, sala de
música, varandão, despensa, banheiro so

cial, área de serviço e dependência com
pleta de empregada. Garagem para 3 car-

ros. Ótimo preço,
'

RUA DIB CHEREM - CAPOEIRAS _

Casa de alvenaria bem localizada, com 3
quartos, sala, banheiro e cozin ha com

azulejos decorados até o teto. Abrigo
para carro, área de serviço e churrasquei
ra. Duas frentes. 1 00,00m2 de área cons-
truída. Terreno de 3oo,00m2.

'

JARDIM ATLANTICO - Casa de' alve
naria com 2 dormitórios, living, banheiro
e cozinha' com azulejos em relevo, até o

teto, abrigo para carro, ampla área para
churrasqueira. Dependência completa de
empregada, depósito, etc., em terreno de
12,00 x 30,OOm. Parte financiada pela '

.

Provfncia,

PRAIA DOS INGLESES - Casa de
alvenaria em acabamento em terreno de
12,00m de frente por 35,00m de fundos,

'

ao lado do 'Grupo ,Escolar.
Cr$ 30.000,00 sendo Cr$ 15.000,00 de
entrada e o restante financiado a curto
prazo.

Linda casa no Canto da Lagoa, bem'
situada, com 2 quartos sala, cozinha, ba
nheiro, garag,!lm, etc. Terreno grande
com frente para a Lagoa. Trapiche. Cr$
80.000,00 com pequena facilidade.

CANASVIElRAS:.:.. Casa de alvenaria
co m á r ea de 94,oom2, terreno de
407,86m2, tendo sala" copa-cozinha, 2
quartos banheiro colorido varandão em
volta da casa. Cr$ 11 O.OOO,OO�
RIBEIRÃO DA ILHA .,. CASA DE
PRAIA - Casa de alvenaria toda cercada
com lindas árvores, recanto lindo, praia
particú lar, com todos os móveis, inclusi
ve la neh a de passeio, mais um galpão,
também de alvenaria, com' 48,oom2.
Área da casa 110,OOm2; Área do terreno:

1.650,00m2.

RUA POETA FRANCISCO-MACHADO
DE SOUZA: - Casa bem situada, com
linda vista panoriÍmica, tendo quatro
quartos, living, sala de estar, sala de TV,
copa, cozinha, três banheiros, lavabo,
churrasqueira, varandâo- em redor da

casa, garagem para três carros, constru f
da em terreno de 480,OOm2. Transfere
financiamento pela PRovfNCIA.

PRAIA DE SÃO MIGUEL
Boa casa de madeira com todos os rnô
veis, bem na linda praia de São Miguel.
'Cr$ 40.000,00 à vista. Negócio urgente.

EDIFÍCIO "CISNE BRANCO" - RUA
,GASPAR DUTRA -' ESTREITO:
,

Apartamento no 30. andar do Edifício
Cisne Branco, com área de 52,33m2 mais
14,00m2 de garagem. 2 quartos, sala, ba
nheiro, cozinha e área de serviço..

.
.

�

,

RUA CAMIW SILVEIRA DE SOUZA
- CAPOElRAS:r:- Boa casa de alvenarla
com 3 quartos, living, copa-cozinha e ba
,�heiro. Garagem. Terreno todo murado.
Area da casa: 9O,oom2. Terreno de
13,oox25,60m. '

PROCURA-SE
CASAS

Na Ilha - Nas mediações da Avenida'
Mauro Ramos, Hercrfío Luz; ruas Bo
caiúva, Almirante Lamego, Duarte Schu
tel e adjacências.
Com 3 quartos, dfilPendência empregada'
e garagem; até Cr$ 200.000,00
Com 2 quartos, dep. empregada e gara-

,

gem até Cr$ 150.000,00
Com 2 quartos, dep. ernpreqada até:
Cr$ 100.000,00

Nos Bairros - AgronÔmica, Trindade e

S. dos Limões.
Com 2 e 3 quartos, dep. empreqada e de

?referência com garagem.

OFER,TA

ESPECIAL
CASA DE ALVENARIA COM 350,OOm2 DE ÁREA
CONSTRUlbA. TERRENO DE 320,OOm2. DOIS PAVI
MENTOS, CONTENDO QUATRO DORMITORiOS
GRANDES,3 SALAS DE ESTAR, SALA DE JANTAR,
PISC'INA, CHURRASQUEIRA,' GARAGEM PARA 2

CARROS, COZINHA AMPLA, 4 BANHEIROS. DEPEN
DENCIA DE EMPREGADA. TERRAÇOS, ARMARiaS
EMBUTIDOS.

No centro, nos Bairros de Trindade,
Agronômica, imediações da Av. Mauro
Ré!mos, com 2 e 3 quartôs, de preferên
da cf garagem.

nIltRoSCOQUEIROS E-TRINDADíf:
Casas de alvenaria com 3 e 4 quartos,
com garagem.
Apartamentos com 2,3 e 4 quartos, com
garagem.
Terrenos tendo no m(nimo 12 metros de
frente.
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Ex-inspetor ganha liberdade
após II anos de prisão no. RJ

Blitz na rodoviária

apreende 20 ônibus
e multa '�mpresas

o 70. Distrito Rodoviário realizou uma blitz na Ro

doviária Novo-Rio, quando foram multados 24 ônibus e

recolhidos 20. Os 12 homens comandados pelo chefe de

fiscalização do Distrito, Sr. Osmar Magalhões Carneiro,
lllultuam todos os veículos que não apresentassem em

ordem,o equipamento obrigatório estabelecido pelo có

digo nacional de trânsito além das viações que não res

peitem o regime de trabalho de seus motoristas.

A infração mais grave foi a da Viação Cidade Serrana;
seu ônibus que saiu de Caruaru com destino a São Paulo,
era dirigido por dois motoristas que já estavam na di

reção há 48 horas, quando o normal estabelecido pela
nova norma complementar do Detran, é de 16 horas para
cada dupla. Além disso os 32 passageiros viajavam sem

pássagem; o nome da viação é um e o que consta na

passagem é outro.
,

Essa Blitz na rodoviária Novo-Rio é a 3a. realizada
, nessa semana. As outras duas foram em Duque de Caxias
e em Nova Iguaçu, quando 34 veículos foram recolhidos

por não apresentaram-condições de segurariça.

Luiz Gonzaga tenta

pacificar famílias
Chegou a cidade de Exú, interior pernambucano, o

compositor Luiz Gonzaga, com a finalidade de pacificar
as famílias Alencar e Sampaio, que há vários anos.vem

mantendo uma sangrenta luta, 'reavivada no último
domingo, quando foi morto o coronel Luiz Ulisses de
Oliveira, integrante do clã QOs Sampaio, morto com

quatro tiros nas costas por Jesus de Alencar.
Na cidade Luiz Gonzaga está hospedado na casa do

seu pai adotivo, o sanfoneiro Januãrio, com quem estuda
uma maneira de fazer voltar a, paz no município.
Contudo, pua, os Sampaio e Alencar, o compositor e'
músico não terá êxito .na sua missão pois os chefes de
ambas as famílias não residem na Cidade. '

F. SIMAS
EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS

C.R.E.C.I. - 167

LANÇAMENTOS

EDIFíCIO MARTINHO CALLADO JI.

Rua Almirante Lamego

3 - Dormitórios com Sacadas.
2 - Banheiros Sociais (Um privativo do Casal)
Box dos Banheiros em Acrílicos
Sala de Estar - Sala de Jantar
Copa - Cozinha - Lavabo Social em Mármore
Hall de Entrada
Dependências Completa para Empregada
Rede de Água, Quente e Fria no Apartamento
Pia de Aço Inoxidável na Cozinha
Garagem
Acabamento em Gesso
Azulejos Decorados Até o Teto
Esquadrias de Frente, Metálicas
Apenas 16 Familias
PERTINHO DO CENTRO, LONGE DO BARU
LHO
FINANCIADO EM ATE 20 ANOS PELA C.t:.F.
PREÇO DE LANÇAMENTO
INCORPORAÇÃO EMPLACO
VENDAS COM EXCLUSIVIDADE
F. SIMAS - Rua Felipe Schmidt, 51 - Loja 1
Fone 29-79 Florianópolis.'

O ex-inspetor Alcino
Pinto Nunes, bastante
emocionado, deixou on

tem o regimento Marechal
Caetano de Farias, Rio de
Janeiro, onde ficou preso
11 anos e dois meses .ã es

pera de julgainento, .que
ainda não foi realizado,
por ter sido acusado de
mandar matar mendigos
nos rios da Guarda e Guan
du, no Rio de Janeiro. Ele
ganhou liberdade provisó
ria.

advogado Laércio Pel

legrino e desabafou: "Sem
pre confiei em Deus, na

Justiça do meu País e no

senhor, que UI? dia ganha
ria a liberdade de uma for
ma ou de outra. Agora é só

pensar em refazer minha
vida, partindo do nada, és
peru o julgamento e a

absolvição" ;

ras seu advogado com o al
vará de'soltura, assinado

pelo juiz Asclepiades Eu
doxio Rodrigues. Permane
ceu fumando sem parar,
andando de um lado pua
outro, no pátio, em frente
ao xadrez especial.
Ao chegar no escritório do

.

'advogado Laércio Pellegrino
explicou que se tivesse que
aguardar até segunda-feira
pela liberdade, "certa
terio o meu oitavo enfarte.

Durante o tempo em que es

tive preso, sofri sete enfartes,
chegando inclusive a ficar em
balão de oxigênio. Tudo por

camente isolado do mundo
anterior, a fím de que não'
hl!Ía regressão no trata

mento.

N-a fase seguinte, o pa-.
ciente será autorizado a

frequentar cinemas, teros e

a rever amigos, estando
sempre acompanhado por
uma pessoa da clínica.
Nesse período, P. feita a

preparação pua que ele
volte a cidade sozinho. Na
tercéira fase, o toxícoma
no recuperado voltarã a

Clínica apenas para as reu

níões de psicoterapia de

causa da angústia da prisão,
principalmente porque sou

inocente. Mas, nunca perdi a
f'"e .

- Sempre disse que sou

inocente. Jamais deixaria

que meus subordinados pra
.

ticassem crimes de qualquer
natureza, principalmente ma

tar mendigos. Aliás, nos in

quéritos policiais e adminis
trativos e inda na Assem-

, "

bléia, todos os outros réus
disseram 'que eu era ino
cente. Mas, mesmo assim.fuí
denunciado e pronunciado.
Isto porque o processo era

político e eu fui escolhido
pua bode expiatório."

Tox;colnano recebe tratamento

adequado em comunidade

AGÊNCIA DE COBRANÇA
Firma de porte internacional sediada em São Paulo necessita de Agência
de Cobrança para as seguintes áreas cie Santa Catarina:

ITAJAf, BLUMENAU, JOINVILLE,

FLORIANÕPOLlS,
TUBARÃO E CRICIÚMA.

C�'ttas para Caixa Postal 769. - S.Paulo� atenção do Sr.z Washington -

secção de cobranças.

EMOÇÃO
Ao pisar na calçada, em

frente ao regimento, cho
rando, abraçou-se ao seu

Alcino c hegou ao Tri
bunal o Júri às liMOm.

Após assinar o termo em

que se compromete a com

parecer sempre que intima
do, ele retornou ao regi
mento Caetano de Farias,
onde esperou até as 15 ho-

EMOBRA - Emprêsa de Mão de ,Obra Ltda

PRECISA
Para Admissão inu�diáta em seu quadro de trabalho em Florian6poliS dos seguintes
profissionais:

'

Carpinteiros
Pedreiros
Armadores '

Serventes

Oferecemos: Bom ambiente de trabalho
Pagamento semanal

Todas medidas de segurança de trabalho.
Os interessados deverão dirigir-se aos escritórios da firma a' Rua Araujo Figueiredo
- Edifício Alcion - salas 5 e 6, no horário das 7,00 às 11,00 horas e das 13,00 �s
18,00 horas com todos os documentos necessários para admissão imediata.

grupo.
"Ser honesto, não men

tir e não usar violência"
são as três regras ímpostas

.

pela clínica, segundo o psi
quiatra supervisor, Dr. Sér
gio Rígonatsí, explicando
que os próprios pacientes
deverão decidir, em reu

niões, "quais as outras re

gras da casa". Cada 15 pa

sientes deverão eleger um
líder, que deverá saber do
estado emocional do gru
po.

- A entrada e saída dos
viciados é livre, mas, o

compromisso principal é

discutir com o grupo antes
de partir.

Dirigida pelo Sr. B;tista
Franco Rodrigues, a clíni
ca cobrarã Cr$ 120,00 a

I diária, mas já estão sendo
realizados estudos pua a

'

assinatura de convênios
com o INPS e órgãos assis
tenciais de saúde, a fim de

permitir o tratamento de
toxicomanos sem recursos.

..

O veículo transportava Cr$ 222 mil em mercadorias

Caminhão cai em
barranco e prejuízos

. chegam a Cr$ 150 mil
.

Acidente com elevados prejuízos materiais, mas sem

nenhuma vítima, OCorreu ontem na BR-IOl, três quilô
metros ao sul do trevo de Barreiros, quando um camí
nhão com grande carga de palmitos e plásticos pua adu
bos, caiu num barranco, quebrando toda a carroceria de
madeira do veículo, a amassando completamente a cabi
ne.

O,motorista não se encontrava no caminhão no mo
mento do acidente que possivelmente ocorreu provocado
por moleques, os quais encontrando a porta aberta, en
trar�m e destravaram o freio, fazendo o pesado veículo
deslizar pelo acostamento e rolar no barranco existente
nas imediações.

PALMITOS E PLÁSTICOS
,

O caminhão, de placa CF-5504, .de Cambará do Sul,
Rio Grande do Sul, provinha de São Paulo, com destino
a Porto Alegre, com uma carga de palmitos e, plásticos
para adubos avaliada em Cr $ 222 milhões. Era dirigido
por Sadi Antônio Fantinel, filho do proprietário, o qual
até as 16 horas de ontem ainda não sabia do acidente.

Segundo Sadi, por volta de oito horas da manhã de
ontem, ele encostou o veículo no acostainento, pois sen
tiu que. alguma coisa estava errada com o imotor. Saiu, e
esqueceu a' porta aberta. Mas ele lembra que deixou o
caminhão bem travado, o que o leva a imaginar que al
guém entrou e destravou o freio. Veio a Florianópolis
pua comprar algumas peças que julgou necessárias pua
consertar, e quando voltou seu "ganha-pão" estava no
fundo do barranco. Como metade da carga foi recupera
da, estima-se que os prejuízos atinjam os Cr$ 150mil.

Lucío Flávio está,

gravemente ferido
Lúcio Flávio Vilar Lírio, atualmente cumprindo pena de'

reclusão no estado da Guanabara, se encontra gravemente ferido,
depois que "foi atacado por antigos ex-comparsas", no presídio
de Ilha 'Grlplde, onde no momento está recolhido, segundo'
anunciou a polícia da Guanabara.

Como se recorda, Lúcio Flávio, fugiu da penitenciária em

janeiro, sendo recapturado 10 dias apôs, quando retornou a

Guanabara, porém não ficou muitos dias na casa de reclusão
sendo encaminhado para Ilha Grande, onde permanecem outro�
perigosos detentos.

A informação sobre o precário estado de saúde de Lúcio, foi
revelada por um policial que esteve na residência de Jane
Milagres, atual mulher do bandido, -o qual disse que. tinha
retornado da ilha-presídio, onde viu Lucio bastante ferido devido

. ao ataq!le dos ex-companheiros de assaltos.
'

até Cr$ 3,00 p/hora,
atê Cr$ 2,90 p/hora
até Cr$ 2,60 p/hora
atê Cr$ 1,70 p/hora

,

�-- �__� � �__� __J

Uma comunidade tera-

,
peutíca pua a recuperação
de viciados em drogas foi

inaugurada numa área 'de
,

sete alqueires, em Itape
cirica da Serra, São Paulo,
onde o toxicomano será
tratado através de psicote
rapia, esportes e pequenos
trabalhos, num método

Importado dos Estados
Unidos.

Com piscina, cavalos,
quadras de basquete, volei
e futebol, a clínica foi cria
da após vários, estudos em

comunidade norte-ameri
canas. A iniciativa tem o

apoio da Secretaria do Tra

balho, preocupada com o

fato de que
"
um viciado

leva, em média, de 30 a 40

pessoas por ano a estrea

rem no consumo de tóxi-
,

cos, aumentando a mão

de-obra marginalizada pelo
vicio".

A condição principal
pua se admitir um toxíco

mano na clínica é a de que
ele esteja disposto a se re

cuperar, o que é compro
vado através de vários tes

tes. Nos primeiros seis me

ses, o viciado ficará prati-
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CAÇADOR
40 ANOS DE MUNICIPIO INDEPENDENTE

Até o final do século passado, ape
nas tribos de índios selvagens habita
vam as densas matas do Alto Vale do
Rio do Peixe, no Planalto Ocidente:
Catarinense.

Os índios" Xocleng", também co

nheci dos como Botocudos ou 8ugres,
.assistirarn a chegada à região de Fran
cisco Corrêa de Mello, em 1881, que
fixou-se com sua família (mulher e

dez filhos) no lugar que mais tarde se

chamaria de Rio Caçador.
Depois destes pioneiros, seguiram

se outros, até que a abertura da es-

trada de ferro São Paulo - RIO Gran
de do Sul deu ensejo ao povoamento.
Em 1912 a região foi sacudida pelo
movimento armado e pelas tropelias
dos jagunços.

Depois, com a normalidade da si
tuação, com o dernarbarnento de li
mites dos Estados de Santa Catarina
le Paraná, localidada. de Rio Caçador
passou a viver momentos de relativos
progressos. Em 1923, a localidade foi
elevada à categoria de Distrito dó
Município de Curitibanos; dividiu-se
o, povoamento ao meio e Santelmo
passou a ser Distrito do Município de
Porto União.

O crescimento da povoação Rio
Caçador-Santelmo, o incremento da
agricultura e da suinocultura, assim
como o aumento da extração de ma

deiras e seu beneficiamento, fortale
ceram os desejos municipalistas, cata
lizados na Comissão Pró-emancipa
ção.

1934 foi o gr-ande ano: em 10. de
janeiro foi criada a Paróquia São
Francisco de Assis. Em 22 de feverei
ro, foi criado o Município de Caça
dor. Em 25 de Março, aconteceu a

instalação festiva e iniciou-sea vida
in dependente.

.

De lá para cá, passaram-se 40 anos

de história, vivida por um povo que
continua construindo o CAÇAOOR
de 1974 - hoje a maior cidade do
Oeste Catarinense+ importante mu

nicípio do território barriga-verde.

Area e localização'
A área do Município é de 1,219

kmsZ - localizando-se no Planalto
Ocidental de Santa Catarina, na re

gião fisiográfica do Rio do Peixe,
com uma altitude média de 900 me

tros.

O Município limita-se com o Esta
do do Paraná e com os municípios de
Matos Costa, Lebon Régis, Rio das
Antas, Videira, Arroio Trinta, Salto
Veloso e Agua Doce. Divide-se em

três distritos: sede: Macieira e Taqua-'
ra Verde, possuindo várias pequenas
localidades, espalhadas pelo interior
do território municipal.

População

A população total do Município
BTl 1974 é de 36.500 habitantes,
a p r o ximadamente, proporcionando
uma densidade demográfica de quase,
30 habitantes por quilômetro quadra
do - distribuidos em 7.300 domicí
lios.

No setor de radiodifusão o Muni
cípio é servido pela ZYH-208 Rádio
Caçanjurê, que opera em ondas mé
dias. A imprensa tem seu repre
sentante no' "Diário d'Deste", único

jnrnaldiério ,da região.
A população assiste televisão atra

vés de torres retransmissoras da TV

Paraná, Canal 6, de Curitiba, e. da TV

Coligadas, Canal 3, de Blumenau.
Com 500 caixas postais, a agência

dos Correios e Telégrafos 'registra
grande movimento. A eOTESC man

tém uma Central Urbana com 250

aparelhos e ligações com micro-ondas
para chamadas interurbanas, .devendo
inaugurar em 1975 Q prédio próprio,.

A Igreja Católica divide-se em três
com a nova Central de 'capacidade pa-paróquias no Município: São Francis-
ra 1000 aparelhos e integrando Caça-co de Assis, Nossa Senhora Rainha e
dor no Sistema Nacional DOO.Cristo Hedentor, congregando amai-

, Operam na cidade seis radioarna-oria dos habitantes. .t dores. A Deleqacia 'de Pai ícia conta
".

Outros cultos tem suas casas de : com aparelho de radiotelegrafia. A

oração na ci dade: Igreja Metodista, estação ferroviária possu� telex para

Igreja Adventista, Igreja Luterana, suas comunicações Internas da

Igreja Batista, Igreja Presbiteriana, RFFSA.

Assembléia .de Deus, Congregação
Cristã, Igreja Brasileira, e outras.

A P o pulação da cidade é de
20.500 pessoas, possuindo o períme-
tro urbano mais de 4.500 constru

ções - constituindo-se na maior cida- ,

de do Meio Oeste, quando se registra
um elevado índice de crescimento,
com uma nova construção em cada
dia útil de trabalho.

'

Religião

• A ci dade é sede da Di ocese de Ca

çador, com jurisdição no Alto Vale
do Rio do Peixe e parte do Norte
catarinense. Instalada em 1969, des
de então é seu Bispo Diocesano Dom
Orlando Dotti.

, I

Saúde e Bem-Estar

A saúde dos caçadorenses é aten
dida par uma equipe de dez médicos,
dez dentistas, sete farmácias, dois la
borataristas cl Inicos e várias enfer
meiras.

Caçador possui o maior hospital
da região: o Hospital de Cari dade e

Maternidade Jonas Ramos, com 112
I eitos, apartamentos, duas salas de ci

rurgia, Raio X, postos -de enferma
gem, salas de recuperação; farmácia e

conta com duas ambulâncias.

Funciona em prédio próprio a

agência regional do INPS. Também o

I PESC tem instalada sua agência de

previdência social. Através do FUN
RURAL os aqricultnres recebem as- ,

sistência.

Um posto de puericultura e saúde
atende a população infantil em cará
ter médico-preventivo, sendo que ern
abril será iniciada a 'construcão do
moderno Centro de Saúde, cl�sse A,
pelo Estado.

O Núcleo do SESI, o, Sindicato
Rural, o Sindicato da Madeira e o

Posto de Saúde possuem gabinetes
odontológicos.

Os menores desamparados encon

tram apoio na Comissão Municipal de
Assistência ao Menor, que mantém a

Guarda Mirim.

Estabelecimentos

Bancários

Cinco estabelecimentos bancários
mantém agências em Caçador, sendo
que a população serve-se ainda da
agência da Caixa Econômica Federa'l.

Comunicações

Clima

A região situa-se na faixa de climà
.serni-ternperarío, com baixa umidade
relaríva do ar. Numa altitude de 900
metros, os invernos são trios e secos,
os verões quentes e chuvosos, predo
minando os ventos de direção Norte.
A média anual de insolação é de
1.950 horas.

Ocorrem geadas normalmente de
abril a setembro, numa média de 25
por ano. Caçador tem sido palco de
n evadas, apresentando espetáculos
dos mais belos: os pinheirais, os

campos e as edificações cobertos do
manto branco de neve. Registraram
-se nevadas de regular intensidade em

1952, 1955, 1965 e duas em 1972.

A temperatura máxima em Caça
dor foi de 38,0 o.C em 1948 e a rnf
ni ma registrada foi de 14 graus abai
xo de zero em 1942 (aliás, a mais

•

baixa dos últimos 30 anos em Santa
Catarina).

, Caçador possui um Pôs�o de Me
teorologia, da Estação Experimental

, do Ministério da Aqricultura,

Fruticultura

,O clima favorece o cultivo de fru
tas de clima temperado para os total
de 150 mil pés, produzindo 200 to

neladas de maçãs, ameixas, nectari-'
nas, pêssegos e outras frutas.

A uva é a principal fonte de renda
do meio rural, onde 400 viticultores
mantém plantados 500 hectares, para
uma produção de 6 mi I toneladas de
uvas finas e de mesa.

A ACARESC e o PROFIT-, pelo
Estado, e o Posto Municipal de Fruti
cultura, prestam assistência e orienta
ção aos fruticultores.

. I

Transportes
Nenhuma rodovia federal cruza o

M u n icípio, ' mas em compensação
existem mais de mil quilômetros li
neares de estradas municipais e 105
kms. de estradas estaduais.

A principal estradade rodagem é a

SC-23, que liga BR-153 - Caçador -

Lebon Régis - BR-116, já tendo si
do iniciadas as obras de asfaltamento
do trecho Caçador - Lebon Régis -

BR-116, com 65 kms. de extensão.

O Município serve-se da Hede Fer
roviária Federal, cujos trilhos cortam
o território na extensão norte-sul.

Distante seis kms. do centro, loca
liza-se o Aeroporto Municipal, com

pista de 1.600 metros; atualmente só
aviões particulares, oficiais e táxis se

aproveitam das excelentes condições
ali existentes.

.

Servem o Município três empresas
de transportes coletivos, sendo a

Reunidas SIA a mais importante com

sede e matriz em Caçador, a 'Reu
nidas SIA é a maior empresa do gêne
ro 'de Santa Catarina e 8a. do Brasil.

A Estação 'Rodoviária Municipal,
com oito box pi estacionamento,
.uma das mais modernas da Sul do
Brasil, comporta um movimento diá
rio de 380 ônibus e embarque e de
sembarque de até 10 mil passageiros.

O sistema viário urbano é compos
to de 220 vias públicas, servidas por
'uma empresa de transporte coletivo
,

urbano e dezenas de táx is.

A cidade dista, via rodoviária,'320
kms. de Curitiba e 420 kms. de Flo
rianópolis.

Vida Social e

,) Espõr tiva

Congregando quase, 1.500 associa
dos em seus quadros, são rasponsá

, veis diretos pelas promoções sociais,
,'o Clube 7 de setembro, a Sociedade
Caçadorense de Bochas e o Clube Re
creativo Apôlo. .r

Os caçadorenses procuram maior
contato com a natureza no-S-clubes de
campo: Clube dos 25, Rancho Fun
do-Clube de Campo, Pinheiros Clube
e Clube de Campo Aurora.

Do-is cinemas são palcos de recrea

ção.
Várias enti dades de classe e servi

ço prestam serviços à cernunidade, .

entre as quais destacam-se: Rotary
Club, Lions Clube, Clube dos Direto
res Lojistas, Associação Regional de
Medicina, Associação Regional de
Odontologia, Associação dos 'Profes
sores, Associação das Damas de Cari
dade, APAE, Banda Marcial Aurora,
Grupo Escoteiro Pindorama, etc.

Pa ra a movimentação esportiva,
Caçador conta com a Liga Caçado
rense de Desportos, Comissão Muni
cipal de Esportes, Automóvel Clube,
Clube de Caça e Tiro, Sociedade
Hípica.

A cidade conta com um Ginásio
de, Esportes (E.C:Junventude), cinco
praças esportivas, um estádio rnunici
pai, um autôdrorno. um stand de tiro
ao alvo, urna hípica.

Segurança Pública

A segurança pública está aos cui
dados de um destacamento da Polícia
Militar, que atua junto à Delegacia de
Pai ícia da Comarca.

Caçador, é sede de 10a. Delegacia
.

Regional de Pai ícia; conta Icom um.

servico de vigilância da Guarda Urba
na Municipal.

Jovens civis formam o Corpo de
Bombeiros Voluntários, que se utili
zam de dois cami nhões tanques' e
equipamentos próprios para atuação'
em catástrofes ou calamidades, tais
como incêndios, enchentes, etc.

A unidade militar Tiro de Guerra
05-172, da 5a. Região Militar, forma'

reservistas (cabos e soldados) anual- ção para 1975 em novos cursos su-
mente. perióres.

Com um acervo superior a 10 mil
volumes, a cidade conta com 4 bi
bliotecas, sendo a principal a Biblio
l�a Pública Municipal. .

, Possui ainda, o MOBRÃL, 1 esco
Ia profissional feminina, curso supfe
tivo, quatro escolas de datiloçrafia
jardins de infância, escolas maternais

Comércio e

Profissionais
Liberais

e pré-primários.O comércio local, mais centraliza
do na Av. Rio Branco, é bastante va

riarío, possuindo a cidade 7 farmá
cias, 7 escritórios contábeis, 4 hotéis.
13 restaurantes e churrascarias, 11-
institutos de beleza, 2 óticas, 3 pani
ficadoras, 3 papelarias, '6 superrnerta
dos e mais de uma 'centena de estabe-
lecimentos com o variado estoque de Mais de 2.300 famílias que habi-
mercadorias. tam o meio rural, divididas em 1.700

A cidade conta com os serviços ,,--p r opriedades, tem suas atividades
profissionais de 3 engenheiros civis, 9 agrícolas mais comuns nas plantações
dentistas, 8 médicos, 11 advogados, 2 de trigo, arroz, milho, feijão, batata,
laborataristas, 92 carpinteiros, 1 cor- aveia, tomate, amendoim, etc.
retor de imóveis, 2 agrimensores e

outros. O triqo figura como atlvldadede
fonte de renda maior nas farnílias,
ocupando 50%, produzindo, por sa

fra, em média, 4 mil toneladas. A so

ja é. plantação ainda sem expressão
no Município.

/
.'

Agricultura e "

Pecuária

.

Parque Indus trial

Caçador é uma cidade industrial,
possuindo o maior centro de indús
trias do Oeste Catarinense, que abri
gam quase 10 mil operários.

Caçador possue um Núcleo de
Agricultores Japoneses. As donas-de
-casa contam com a Ieira-livrs muni
cipal para suas compras de legumes,
verduras - �s sextas-teiras,

.

.

Funcionam: serrarias, fábricas de
caixas de madeira, fábricas de pasta
mecânica, indústrias de laminados de
madeira, fábricas de esquadrias, fábri-
ca de papel e papelão, fábricas de
móveis e estofados, fábricas dearte- -

fatos de madeira, fábricas de produ
tos alimentícios, moageiras, moinhos
coloniais, olarias, fábricas de calça
dos, curtumes, torrefação de café, en
garrafamento de bebidas, fundições,
fábrica de máquinas agrícolas e in
dustriais. fábrica de bombas hidráuli
cas, gráficas, fabricação. de cerveja e

retri gerantes, entre oút[as.�
.

A Prefeitura'está dando incentivos
municipais a novos empresários que
queiram instalar suas indústrias em

Caçador, tais como: terreno próprio,
terraplenagem, vias de acesso e isen
ção de impostos.

. Considerações
Gerais

o ponto mais alto do M'unicípio é
o 'Morro do Capão Does, com 1.340
metros de altitude, donde se descor
tina bela vista do interior, as áreas
cobertas pela mata, pelos pinheirais,

. pela á�s cultivadas.

O perfrnetra.nrbenn, com área de
10.100.641 m2, em forma de heptág
ono irregular, abriga mais' de 3.200

propriedades, servidas por duas aveni
das, um largo, 8 praças e 220 ruas,
sendo quase todas calçadas e as cen

trais asfaltadas.

Educação e Cultura
A cidade cresceu sem plano dire

tor e surgiram diversos bairros, popu
lesos, tais como:.8airro Berger, Bair
ro Gioppo, Santelmo, Santa Catari
na, Paraiso, Jardim Nhôzinho, e ou

tros menores.

Aproxima-se de 12 mil o número
de matrículas nos diversos estabele
cimentos de ensino em 1974, sendo
qu� destes, 70% está nos-primeiros
anos escolares.

Entre as edificações de madeiras,
surqern elegantes prédios e edif ícios
de alvenaria.

Os alunos do ] o. ao 80. ano, em

no. superior a 9 mil, estão distribui
dos em 2 cursos pré-primários, 45 es

colas municipais, dois grupos munici
pais, 19 escolas estaduais, 3 escolas
básicás estaduais, 1 grupo escolar par
ticular, 3 grupos escolares estaduais.
2 ginásios párticulares.·

No 20. grau, Caçador conta m

uma escola técnica de comércio, um
curso científico e uma escola normal.

Em seu 3,0. ano de funcioriarnen
to, já com 450 matrículas, funciona
em Caçador a Faculdade de Pedago
gia, Ciências. e Letras, mantida por
uma fundação, prevendo-se amplia-

A ci dade possu i sistema de distri
buição de água potável na região do
Santelmo, sendo que o centro e ou

tros bairros são servidos por água de
poços artesianos. A CASAN inicia em

1974 o sistema' de distribuição' de
água tratada para todos os morado
res.

Caçador é uma cidade limpa, com
ruas arborizadas, Delas residências,
bom movimento cornercial. Seus ha
bitantes, muito hospitaleiros, rece
bem cordialmente os visitantes e tu

ristas, hoje já em grande número, que
procuram conhecer.Caçador .; a cida-
de industrial.

.
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mento na região também foi atingido e a usina de

pasteurização do leite pertencente a Lactubasa

paralisou suas atividades, devido as águas que
invadiram suas instalações. Segundo os técnicos
da empresa, os trabalhos de recuperação deman
darão "uma semana e o abastecimento regular de
leite só poderá acontecer na próxima semana.

Na localidade' de Capivari, os problemas tam

bém preocupam. O grande volume de águas do
Rio Tubarão invadiu o aqueduto da Eletrosul, fa
zendo transbordar o Rio Capivari. Além de inun
dar diversas casas" a lavoura ficou completamente
destruída, principalmente os arrozaís.. A lavoura
mais' prejudicada foi a da Fazenda Revoredo, que
perdeu toda a plantação e cujos prejuízos ascen

dem a um milhão de cruzeiros, segundo seus pro-
prietários.

'.

Os sistemas de Aferição e de Manutenção da
Eletrosul foram atingidos e uma equipe de técni
cos iniciou a reposição das peças danificadas.

'

PERIGO DO RIO
'

No centro da cidade, muitos temem a veloci
dade com que as 4guas do' Rio Tubarão vêm

subindo, registrando na manhã de ontem 90 cen

tímetros em apenas urna hora. Enquanto cerca de
50 centímetros separam as águas do leito do rio e

das vias públicas, novas vias públicas foram inun
dadas ontem. A avenida Marcolino Cabral, cuja
pista é asfaltada, registrou ontem inundação na

ou tra margem, com· as águas superando a marca

de 1,2 metros. Outras vias públicas ficaram com

mais de 1,5 metro sob as águas, entre as quais' as
ruas Tubaleaim Faraco, Esteves Júnior e Padre
Bernardo Freizer.

.

.

Algumas famílias do centro da cidade já aban
donaram' suas residências, deslocando-se para casa

de parentes na zona mais alta. Os trabalhos de
socorro e retirada de móveis estão sendo execu

tados pelos soldados do Corpo de Bombeiros,
Polfçia Militar, Exército e por operários da Prefei
tura de Tubarão.

Situação se agrava em Tubarão com
centenas de residências inundadas

v. •

_I· •

ORio Tubarão pode transbordar a qualquermomento. No Morro dos Cavalos, na BR-IOI, um deslizamento de barreira prejudicou o tráfego.

Tubarão(Sucursal) - Região Sul de Santa
Catarina continua sofrendo prejuízos com as

fortes chuvas que caem há mais de uma semana.

O município de Tubarão continua sendo o mais

atingido pelas águas que invadiram centenas de
residências do centro e dos bairros residenciais
Comasa, paSso do Gado e Madre. Uma barreira

"

deslizou sobre a BR-101 na altura do Morro dos

Cavalos, impedindo o tráfe'go de veículos durante
toda a manhã de ontem. Urna equipe de técnicos
e operários do DNER de Capital e da Residência
de Tubarão conseguiu, desobstruir a rodovia por
volta das 10 horas de ontem, permitindo que o

trânsito' fosse normalizado; embora em estado

precário. '.

PREJUÍZOS
Duramente atingido pelas chuvas violentas, o

município de Tubar'ao passou a viver um fim-de
semana sob clima de intensa preocupação. No

bairro residencial denominado "Comasa" as

famílias residentes -nas zonas mais baixas come

çaram a deixar suas casas na manhã de ontem e

todas as 700 casas populares encontram-se sob as

,águas. Em alguns locais do Bairro Comasa, as

águas sobem li mais de um metro de altura e a

localidade não tem comunicação por terra, pois
as estradas encontram-se completamente submer
sas. Até a noite de ontem, mais-de 70 famílias
estavam ao desabrigo, abandonando as casas

temendo que o volume das águas assumissem pro
porções maiores e impedissem que as, deixassem
durante a madrugada.

O panorama não era diferente até as últimas
horas da noite de ontem nos bairros de "Basso do
Gado" e "Madre" onde a comunicação por terra
era impossível, pois' o acesso era feito com

canoas. Na localidade de Anita Garibaldi, toda a

lavoura ficou perdida e as casas estão alagadas, a
exemplo de outros bairros corno Capivari e de

algumas âreas do centro da cidade. O abasteci-

Lauro Nfuller: passado revivido
Lauro M.iller(Sucursal de Tubarão) - A popu

lação de Lauro Müller viveu anteontem por duas
vezes, com menor intensidade a preocupação de
nova càtástrofe provocada pela tromba de água.
Como aconteceu no anoítecer-do dia 15 de feve
rerro de 1�71, a cidade voltou a sentir às 18h30m
de sexta-feira a violência de nova tromba de água,
que causou.prejufzos de regular monta e isolou a

sede do município. O fenômeno voltou à se regis
trar por volta das 21 horas, com maior violência e

o volume da� águas levaram a parte de madeira: da

ponte principal, ficando somente a parte de con
creto. As comunicações telefônicas também
sofreram corte total desde ontem. e o acesso para
Tubarão e Criciúma ficou completamente interdi
tado na manhã de ontem.

As 'minas de extração de cãIVão paralisaram
suas atividades no dia de ontem, com os mineiros
temendo inundação dos locais de trabalho e

possíveis desabamentos. O trânsito ficou inter

rompido em diversas estradasmunicipais, porque
.

as águas alagaram as principais vias do município .

.

Bll!menàu não dá passagem a carros

Blumenaufâucursal) - No Vale do Itajaí, as

chuvas 'têm sido constantes, mas sem, muita
violência em Blumenau, onde o nível do Rio,

Itaiaí-Açu registrava na noite de ontem a marca

dos sete metros. Das 12 às 13 horas de ontem,,

I

segundo a Usina do Salto, pertencente a Celesc, o
rio havia subido apenas 5 centímetros, passando
de 6,90 metros para 6,95 metros. Para trans

bordar no centro da cidade, o Rio Itajaí-Açu
precisa ultrapassar a marca de 8,60 metros e na

noite de ontem havia atingido a.7,30 metros.
, O maior problema enfrentado ontem pelos

blumenauenses foi a ínterrupação do tráfego de
veículos desde a madrugada, motivada pela queda
de barre i ra na divisa com Gaspar. Parte da
rodovia ficou alagada, prejudicando ainda mais as

tentativas dos motoristas mais corajosos. Pela
manhã, as coisas pioraram e nenhum veículo con-

seguiu transpor o obstáculo. .

Para resolver o problema, a Prefeitura de Blu
�enau deslocou para a divisa com Gaspar todo
'seu efetivo.' disponível de homens e máquinas ..
Corno o volume de terras era demasiado e os

riscos ainda maiores, decidiu-se remover a estrada
de ferro de seu leito e construir um desvio provi
sório. Por volta das 21 horas, cerca de 50 homens
continuavam trabalhando na construção do

desvio, cujos serviços tinham conclusão prevista
para o fim da noite.

Para as autoridades 'de Blumenau, o. 'prebíema
poderá se agravar nas próximas horas, se as

chuvas continuarem caindo com a mesma intensi
dade. Embora não "se registre um temporal no
município, a preocupação maior é com Timbó e

Rio dos Cedros onde o volume de água do Rio

Itajaí-Açu é bem maior.

Criciuma:' prejuízos só na lavoura
Criciúma(Sucursal) - Muito embora as chuvas

venham atingindo o município de Criciúrna com

a mesma intensidade de Tubarão, os problemas
são de menor monta, causando apenas grandes
prejuízos à lavoura, onde os arrozais encontram
se parcialmente destruídos. As estradas onde não
há asfalto, o tráfego: de veículos está bastante

difícil, principalmente aquelas que demandam a

Urussanga e Lauro Müller.
No m unic íp io de Slderópolís, as 'águas

ameaçam repetir as enchentenegistradas nos últí-

.:
\

-,

mos dias 4 a 10. Preocupado com a situação, o.

Prefeito Plínio Bonassa já, enviou relatório dos
últimos prejuízos sofridos no município. à Coor

denação Estadual de Defesa Civil. Chove intensa
mente em Siderôpolís e se o tempo não melhorar
novas cheias poderão Ocorrer no município.

N� município de Meleíro, o prejufzo maior
foi a ponte de c o ncreto arm adoque estava sendo
construída. As águas levaram a ponte e atingiram
também a lavoura, onde os danos também são
elevados.

Leia O ESTADO
,
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Projetado em

1964, com 4
pavilhões de

quatro andares,
o Htlserta

um Hospital
Escola com
capacidade

para
550 leitos.

,Decorrido quase um

ano. do início da campanha
pró-conclusão do. Hospital

'

das Clínicas promovido pe
lo. Diretório Acadêmico do.
Centro. Bio-Médico da
uFSC, a esta altura pouco
se lo.uve a respeito da mes
ma e muito menos sobre
um resultado concreto que
possa ter eonseguído: o.

Hospital das Clínicas con

tinua como já está a cerca

de 5 anos, ou seja uma es

trutura de concreto em

acabamento de um pavi
lhão e anexos, sem cober
tura e todo o estaquea
mento concluído,
'Aparentemente, com a

mudança de direção. do. Di
retório Acadêmico do Cen
tro. Bio-Médico tendo. em
vista as últimas eleições,
toda a campanha foi para
lisada e nenhuma nova

orientação. até agora foi to
mada o. que leva os antigos
elementos do Diretório
Acadêmico a lamentar a

falta de continuação. de
seu trabalho.

ASPIRAÇÃO DESDE 64
O Hospital das Clínicas,

projetado em 1964 em es

trutura de tipo pavilhonar,
com 4 pavilhões de 4 pisos
cada um, extenso edifício.
térreo para ambulatórios e

uma rede de prédios ane

xos para os serviços gerais,
já teve seu. projeto. inicial
reformulado duas vezes,
s e ndo que da última vez

que foi reformulado sua

capacidade de lotação foi
reduzida de 550 para 305
leitos e, 'o número de am
bulatóríos que anterior
mente deveria constituir
métade de um edifício re

duzido para 31.
Em 1966 teve início o

estaqueamento total da
.área que foi concluído em

67, sendo que a constru

ção iniciada em 68 foi pa
ralisada no ano. seguinte e

até agora, apesar de todos,
os esforços e campanhas
nenhum pauzinho. em sua

construção foí movido.
Sentindo. os problemas

decorrentes da falta de
hospital-escola, estudantes
e professores da Area Bio
Médica pr in cipalmente,
iniciaram no. ano. passado a

Campanha Pró-Conclusão
de seu Hospital, realizando.
movimento. de conscien-

tização popular começan
do com pesquisa entre a

comunidade a respeito do
que esta "sabe e pensa so

bre o. H.C."
Centenas de estudante s

voluntariamente se pronti-

ficaram a participar e além
da pesquisa, também se

empenharam na confecção
de cartazes e faixas fixados
na cidade, bem como na

venda de plásticos com

símbolo. da campanha dos
quais cerca de 2.000 con

seguiram ser vendidos.
FALTA O PROJETO

Diz o ex-presidente do
Diretório Acadêmico do.
Centro. Bio-Médico Jorge'
Lorenzetti, que "a conclu
são do. Hospital das Clíni
cas não. -sígnífíca que os

outros hospitais da cidade
/ não. serão. mais utilizados
pelos estudantes, muito

pelo. contrárío, serão. utili
zados nas diversas especia
lidades, porém, o. que se

'

pre cisa, é um Centro, no.

Campus da Trindade, que
permita a conjugação. de

disciplinas iniciais e funda
mentais integrando. os aca

dêrnicos num único. local".
Continua também di

zendo que "pela precá-,
rias instalações do. Centro.
Bio-Médico, do. Hospital
de Caridade é que foi dese
cadeada a Campanha", e
muito. também se tentou
entre os meios competen
tes para obter apoio e co

operação, sendo. que desta
maneira foram visitadas a

Câmara de Vereadores, 'a

Secretaria da Saúde, a Se
cretaria do Governo, e

além dos contatos mantí
dos com' o. Reitor da
UFSC, também acon teceu

,

visita e apr e sentação de
.

memorial ao então. Minis
tro da Educação. Jarbas
Passarinho.

"Na audiência com o.

Ministro, explica )o.rge, es
te respondeu que a conclu
são. era plenamente possí
vel, desde que a Reitoria
elaborasse um pro. j eto ;

,

concreto de conclusão, in
clusive com as empresas
que executariam o. projeto
e co.m participação. do Es-,
tado, através do IPESC,
INPS e outras entidades
assistenciais.

"

Porém este projeto de,
conclusão até agora não.
foi apresentado. e outros
sim nem mais se ouve o.

slogan de "Hospital das
Clínicas: uma necessídade
dos estudantes e do. povo",
que antes deveria contri
buir para que a UFSC e

Florianópolis tivessem um

hospital que' atendesse às
.

necessidades de toda a po.
pulação, permitindo a ele
vação. do nível de ensino.
médico. e um melhor aten
dimento. hospitalar a todos
que dele necessitam.

OSNOVOS
EQUIPAMENTOS DO
HOEPCKE VEiCULOS
SAO TAO PERFEITOS
QUE SÓ·· FALTAM··FALAR.!::!

]5,
::I
o,

Fundada por bandeirantes paulistas
- no século XVII, sob o comando de Dias Velho

em 1824 a Vila de Desterro contava com
'

6mil habitantes. Chamou-se "FlorlanÓpolis"
em 1895, por iniciativa de Hercüio Luz.

Cidade passa aniversário
com' chuva e nenhuma festa'

>

Praças vazias, fortes aguaceiros du
rante todo o dia e guardas-chuvas ne

gros em todas as ruas foi o panorama'
visto. ontem em Florianópolis, quando
comemorava 248 anos de sua funda
ção. E no Teatro Álvaro de Carvalho,
onde a Prefeitura firmou convênio
com o Mobral, compareceram apenas
32 pessoas.

As atividades comerciais transcorre
ram normalmente, e o Mercado. Muni
cipal atendeu durante a manhã a gran
de número de fregueses. E no Ponto.
Chie, ao contrário. das usuais conversas
sobre política e futebol, comentava-se
principalmente a queda de barreiras
nas rodovias e alagamentos das princi
.país avenidas da Cidade.
� SEM FESTA

O aniversário da Capital, se não. pas-
,

sou em brancas nuvens, devido. às pesa
das nuvens de chuva, pelo menos foi

.

pouco notado pela maioria dos seus

,.

habitantes. Na própria Prefeitura Mu

nicipal, a data passou sem qualquer so-
lenidade especial. Sob a figueira, ape
nas alguns rapazes persistiam, junto
dos bancos vazios, em vender suas pe
ças de artesanato, E o coreto da praça,
preparado. CWm dois pequenos tablados
de madeira provavelmente para abrigar
alguma orquestra, .permaneceram du
rante todo o dia molhados e expostos
diretamente à chuva.

Fundada por bandeirantes paulistas
no século XVII, a sede da Capitania de
Santa Catarina foi destinada pela
Coroa Portuguesa a abastecer o Rio
Grande do Sul com alimentos trans

portados do Rio de Janeiro. Em 1824,
a Vila do. Desterro contava com apenas
6.000 habitantes. Porém, centralizan
do a vida política e administrativa do
Estado, Desterro foi progressivamente
erguendo numerosos prédios públicos
e, ocupando áreas geográficas cada vez

mais extensas. Sua denominação atual,
Floríanôpolis, deveu-se à homenagem
prestada a Marechal Floriano Peixoto
em 1895, numa iniciativa patrocinad�
pelo. então. Governador Hercílío Luz.

Terminando o circuito de viagens
pelo Brasil iniciado há 40 anos, chegou
quarta-feira a Florian6polis e viajará hoje
de volta para a Argentina o escritor e

membro da Academia Argentina de Le
tras, Fermin Estrella Gutierrez, que reu

niu dados e informações de dezenas de

povos e paises (inctutdos os do Oriente
Médio) oe que 'agora pretende escrever

um livro de impressões, "Los Viajes",
Durante o dia de ontem, assessorado

por um funcionârio da Ilhatur, o escritor
visitou o Mercado Municipal, praia da
Joaquina e Lagoa da Conceição, onde

surpreso com o primitivismo da pesca,
apesar de usarem redes de nylon, compa
rou os pescadores com "os velhos perso
nagens da Bíblia: calmos, sem horários a
cumprir e livres para colocar e puxar as
redes no momento que quiserem".

..A CASA DE SHAKESPEARE"
Alé� da pesca artesanal, hoje com

plementamente anacrônica na' maioria
das praias argentinas, D, acadêmico Fir
-mtn Estrella Gutierrez encontrou exem

plares de casas, muito valiosos, htstonca
mente, e "que deveriam ser preservados
como verdadeiras reltquias ", como fo
ram a casa de Shakespeare na Inglaterra e

a de Balzac na França. Citou a casa de
Victor Meirelles e o conjunto formado
por seis construções situadas defronte ao

Banco do Estado de Santa Catarina, do-

Até parecem gente. Com elas, o operador pode dizer

com absoluta segurança e em poucos minutos onde
,

,

está o defeito do seu carro. E sem tocar nas partes

que estão funcionando bem. Como um médico

manejando um estetoscópio.
Mas é bom deixar bem claro que os nossos equipa-
mentes são preconceituosos. Só atendem pessoas que

usam a marca da qualidade CHEVROLET.

o projeto
original
passou por
duas
reformulações

f

e sua

capacidade foi
reduzida para
305 leitos. Mas
há 10 anos está
.parado.

Hál0anoso

projeto doHospital
foi abandonado

Um idílio com a Cidade

Cu tierrez: vidrado mi paisagem
'

cumentos importantes da formação
arquitetônica do Estado. O escritor já
visitou demoradamente Ouro Preto e

Mariana em Minas Gerais e posterior
mente publicou, através da Academia Ar
gentina de Letras o livro "Passado Colo
nial no Brasil".

Possuidor ide vários exemplares auto

grafados das primeiras edições dos livros,
de Coelho Neto, Monteiro Lobato e Car-

, los Drumond de Andrade, Firmin Es

t�elkr Gutierrez, (com 65 anos) já escre

veu e publicou 32 livros, 'vários deles edi
tados no México, Chile, Peru e Espanha.
Em 1949, ganhou o 10. Prêmio Nacional
de Literatura Argentina.

IMPRESSÕES
Acompanhado da esposa, Josefina

Barrios, também escritora Firmin Gu
tierrez percorreu todos �s 'estados brasi
leiros, inclusive os da bacia amazônica.
Conforme disse" suas' anotações não refe
rem-se a levantamentos profundos das re
giões que visitou, mas simplesmente im

pressões externas do comportamento e

do hábito de vida dos povos.

Com respeito a Florianôpolis, o .que
mais surpreende o visitante "es el
paysaje", Por outro lado, anotou a movi

, mentação do povo pelas ruas, "calma e

sem a pressa das grandes cidades, sejam
argentinas ou brasileiras",

VEicu�os S.A.
AV. IVO SILVEIRA, 999

concessionários_
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APARTAMENTOS
Bom apartamento servido por 2 ele

vadores, de frente para a Baía Sul, com
vista para a Ponte, bem no centro da

cidade, contendo: living, 3 dormitórios,
banheiro, cozinha, ambos com azulejos
coloridos atê o teta, cozinha, com armá
rios embUtidos de. fórmica com duas

cubas inox ,.' dependêncla completa de

empregada, garagem.
c-s 160.000,00 Ref.: 215

CASAS

Casa em estilo antigo, de alvenaria,
bem .no centro, com jardim, contendo:
living, 2 dormitórios, banheiro, cozinha,
porão, área. Um dos dorm itórtos com

armário embUtido e cortinas. Banheiro e

cozinha eorn azulejos, banheiro com

banheira e box,
Cr$ 100.000,00 Ref.:, 140

Casa antiga, de alvenaria, bem no

centro, com orientação norte, contendo:
living, sala de jantarr: 4 dorrnítôrtos,
copa, cozinha, banheiro, área. Banheiro e

cozinha com azu leios brancos, piso de
ladrilhos. Contendo no cp,lintal uma pe
qJena construção com 40m2, contendo:
living, banheiro, cozinha e um dormit6-
rio.

Cr$ 230.000,00 Ref.: 267

(
Casa em estilo antigo, bem no centro,

em ótima localização, contendo: varan
� sala 4 dorrnltõrios, banheiro com

bo�1 de �crílico e azulejos coloridos até o

teto com piso de cerâmica -vermelha;
cozinfia eorn azulejos coloridos até o

teto com piso de cerâmica vermelha e

balcão em tôrrníca com uma cuba aloça
da e armários em tórmlca: dependência
completa de empregada, lavanderia de

madeira, jardim, quintal.
Cr$ 180.000,00 Ref.: 279

AGRONÔMICA
APARTAMENTOS

Bom apartamento em edif (cio recém
constru (do, cÍe frente, com garagem,
contendo: living, 3 dormitôrios, cozinha,
banheiro, área, dependência completa de

empregada. Cozinha com azulejos deco
rados até o teto e aquecedor Junker;
cozinhá com azulejos decorados até' o

teto, dormitôrios com armários embuti
dos.
Cr$ 155.000,00 REF: 187

CASAS

Casa' de madeira em estilo antigo,
contendo: living, 3 dormitórios, cozinha,
banheiro, despensa e quintal. A casa é
toda pintada a óleo,
Cr$ 50.000,00 REF: '235

Casa mista em estilo antigo, conten
do, living, sala de jantar, 3 dormltôrlos,
copa, cozinha, banheiro; com azulejos.
Casa contendo nos fundos pequeno ran

cho de madeira.
Cr$ 45.000,00 REF: '223

Casa de alvenaria em estilo antigo,
com 2 pisos, contendo: 10. piso: avaran
dado, living, sala de jantar, saleta, cozi
nha, banheiro, lavanderia, garagem e um

pequeno rancho de madeira. 20. plso:
'saca,da, corredor, 3 dormit6rios,.banhei
ro com azu lejos brancos e piso de cerâ
mica: cozinha também com azulejos
brancos.
Cr$ 130.000,00 REF: 242

Casa em estilo moderno, contendo:
living, 3 dormitÓrios, banheiro, cozinha,
copa, dependência campleta de emprega
da, área de serviço, �erraço. 2 dorm itó
rios com armários embUtidos, sendo um
com paPei na parede, e cortinas com
esteriras na fachada' banheiro em már
more, e azulejos dec�rados até o teto, P.

aquecedor a gás.
Cr$ 210.000,00

.

REF: 272

Terreno; em rua estritamente residen
cial, contendo 2 casas de ai venaria sendo
que a 1a. contém: living, 3 dormitórios,'
COzinha, banheiro, garagem, despensa. E
a 2a. contêm: living, 4 dormitórios, 2
banheiros, cozinha.
Cr$ 130.000,00 REF: 077

CENTRO

Casa em estilo moderna, com dUas
frentes, com jardim, quintal, contendo:
living, gabinete ou dorrnltótlo, dois dor
mltôrlos, sendo o do casal de frente,
banheiro com azu lejos trabalhados e piso
vitrificado. Cozinha com azu lejos colori
dos, balcão granita e fórmica, cuba aloça
da, e piso granitinha; dependência com

pleta de empregada, área com tanque;
dorrnítôrlo do casal com persianas, e

ainda tendo um dormitório que pode ser

independente.
Cr$ 220.000,00 Ref.: 148

Casa de alvenaria em estilo moderno,
'bem localizada, com orientação oeste,
contendo: living, 4 dormitórios, 2 ba
nheiros, copa, cozinha, sala de costura
área de serv iço; garagem. Living acarpeta
do, banheiro com azulejos coloridos até
o teto com box de acrílico com porta de
acrílico, e um dos banheiros com piso de
mármore o outro com piso vulcapiso;
copa e cozinha com azu lejos e piso
vulcaplso,
Cr $ 220.000,00 Ref.: 105

Casa com orientação su I, com 2 pisos,
contendô: 10. piso: living, sala de jantar,
copa-cozinha, com azu lejos e piso de
ladrilhos, área. 20. piso: 3 dormitórios,
corredor de circu laçâo, banheiro com
azu lejo e piso de ladrilho. A casa é toda
em taco,

Cr$ 160.000,00 Ref.: 265

Casa em estilo antigo, com' jardim,
qJ intal, garagem, com 2 pisos, contendo:
10. piso: área, hall acarpetado, living,
sala de jantar, copa, cozinha, banheiro,
dependência completa de empregada,
área de servlço, e área nos fu ndos com 2
quartos. Cozinha com szuleios até o

teto, armário embUtido, piso de cerâmi
ca, balcão de fórmica e mármore com
duas cubas., 20. pjso: hall CQIl) lareira
ornamental, gabinete ou quarto, 2 dor
mit6rios, com armários embUtidos, 2'
banheiros com piso de mármore, pias de
mármore, armários embutidos, azulejos
coloridos atê o teta, 2 sacadas, garagem,
jardim todo gramado.
Cr$ 450.000,00 Ref.: 262

Casa em estilo moderno, com jardim,
quintal, 2 pavimentos, contendo: 10.
piso: avarandado, sala de jantar, cozlnha.
banheiro, lavanderia, garagem. 20. piso:
2 dormit6rios, cozinha com balcão azule
jado e uma cuba; banheiro cam azulejos.
Cr$ 95.000,00 REF: 236

.

Casa em estilo moderno, contendo:
área de entrada, liv ing, sala de jantar, 2
dormit6rios, banheiro com azu lelos colo
ridos, copa, cozinha, com azulejos e pia
com urna cuba inox; área de serviço,
quarto de empregada. Casa bem ilumina
da e com piso de parquet.
Cr$ 190.000,00, REF: 259

, ESTREITO

Casa em estilo moderno, contendo:
área de entrada, living, circu lação, :3
�artos, banheiro com azulejos coloridos
atê o teta com piso vitrificado e chuveiro
elétrico, cozinha com azulejos coloridos
atê o teta com piso vitrificado e balcão
de f6rmica e inox com 2 cubas, quarto
de empregada, área de serviço ou terraço,
em cim a da garagem.
Cr$ 210.000,00 REF: 271

Casa ée alvenaria, de esquina, recém
constru (da, próxima do Baineário, con
tendo: living, 3 dormitórios, 2 banheiros,
cozinha, ambos com azulejos decorados
atê o teta, com piso vitrificado. Com
jardim, quint\ll e garagem.
c-s 157.000,00 REF: 214

Casa de alvenaria, com jardim, quin
tal, bem próxima da prai,!, contendo:

, living, 3 dormitÓrios, banheiro, cozinha,
área e rancho.
Cr$ 110.000,00 REF: 216

Casa de frente para o mar, num lugar
tranquilo, contendo: Parte Social: hali,
living, sala de janta�, sala de estar,
banheiro, Parte (ntima: 3 dormitórios, 2

banheiros, rouparia, quarto de vestir,
Parte de Serviço; área de serviço, copa,
despÉmsa, cozinha, lavanderia, circulação,
dependência completa de empregada, ga
ragem, jardim, chu rrascaria, Parte (ntima
ti Parte de Serviço completamente inde
pendente, com piso parquê si'nteco, lajo
tas, e cerâmica vermelha respectivamen
te. Um dos quartos com hall, banheiro
com azulejos decorados até o teto.

Cr$ 400.000,00 REF: 068

Casa geminada, em estilo antigo, de
alvenaria, contendo: avarandado, living,
2 dormitórios, banheiro, cozinha, área.
Banheiro e cozinha com azulejos colori
dos até o teto e piso de cerâmica;
cozinha com balcão de f6rmica com uma

cuba inox e armários de fórmica.
Cr$ 130.000,00 Ref.: 258·

Casa de alvenaria, em estilo antigo', de
frente para a Av. Mauro Ramos, conren- ,

do: living, sala de jantar, um dormitório,
cozinha com azujejos, e piso pavlftex:
banheiro com azu lejos e piso pavlflex ,

garagem, área de serviço. Contendo ainda
um pequeno rancho nos fundos.
Cr$ 70.000,00 . Ref.: 035

�......

Ótimo terreno, com magnífica vista
para � Baía Norte, cam 'área de

300,00m2, bem localizado.
Cr$ 70.000,00 Ref.: 281

TERRENO

Ótimo terreno com área de

927,19m2, com pavimenta_ção, bom para

construção, contendo áQl,la instalada, e o
terreno é bem no centro.

Cr$ 260.090,00 Ref.: 263

HOdE
É DOMINGO

',

Pegue sua família e saia por aí para
fazer o melhor negócio de S'Ja vida:

ESCOLHER UM BOM ilv10VEL

Um bom imóvel

fi
é o melhor

�Bgue a'CRCI44 negócio
Av. Rio Branco, esq. Esteves Jr.

, Fones 3946 e 3028

TERREI\!O

Terreno contendo 4 casas pod endo ser

habitadas, em bom estado, sendo 3·de
madeira e a outra de alvenaria, o terreno
é de frente para uma rua p;vimentada.
Área 925,m2 - área consrru ída 350 m2.
Cr$ 350.000,00 \, REF: 241

COQUEIROS

APARTANENTCS

A p a r t a m e n t o d e fren t e,
com garagem, contendo: living grande, 3
dormitórios, cozinha com azulejos colo
ridos até o teta e piso vitrificado e uma

cuba inox; copa, banheiro com azulejos
coloridos até o teto, dependência com

pleta de empregada.
Cr$ 170.000,00 REF: 283

CASAS

Casa de alvenaria, em rua pavimenta
da, contendo: varanda, living;2 dormit6-
rios, banheiro, cozinha ambos com azule

jos. Casa com jardim é quintal.
Cr$ 70.000,00 REF: 232

TERRENOS

Excelente terreno de esquina, com 50
m de frente, para várias finalidades,
terreno com uma casa velha. Com área
de BOO m2.
Cr$ 150.000,00 REF: 277

Terreno, apenas 100 m da praia,
servindo para canstrução, com área de

1.292 m2.
Cr$ 60.000,00 REF: 208

TRINDADE
CASAS

Casa toda gradeada, estilo moderno,
contendo: living, 3 dormit6rios, copa-co
zinha com aZu lejos decorados atê o teto,
banheiro. área de servico, dependência
campleta de empregada'. Casa toda ell)
parquet, garagem
Cr$ 125.000,00 REF: '244 •

Casa em ótima zona residencial, em

estilo moderno, contendo: living com 30
m2, 3 dormitórios, sendo um com armá
rio embutido, banheiro com box e azu le
jos coloridos, com piso vitrificado, cozi
nha toda com armários de fórmica bran
co inclusive com fogão de luxo embutido
no balcão de fórmica com uma cuba
inox, área de serviço garagem para 2
carros,

.

terreno todo murado com por
tões de ferro.
Cr$ 170.000,00 REF: 284

Casa de alvenaria, em rua muito boa,
contendo: living, 2 dormitórios, cozinha,
dependência completa de empregada,
área de serv iço.
Cr$ 85.000,00 REF: 246

TERRENOS

Terreno para construção, bem

perto da Cidade Universitária, com área
de 360 m2.
Cr$ 16.000,00 REF: 274

Terreno para construção, contendo
uma casa de madeira com

\
50 m2 para

. demolir, terreno com área de\180 m2.
Cr$ 10.000;00 REF: 093

SACO DOS> LIMOES
CASAS

Terreno contendo 2 casas, sendo uma
de alvenaria e a outra de madeira, ambas
em estilo moderno, casa de. alvenaria
contende: living, 4 dorrnltórios, banheiro
com azu lejos coloridos e piso paviflex,
copa, cozinha com azulejos e piso pevi
tlex, garagem,' jardim, sacada, porão,
com capa, cozinha, banheiro e um dor"
mitório. Casa de madeira contendo: li
ving, 2 dormitórios, área, quintal, ba
nheiro.

.c-s 185.000,00 REF: 276-

TERRENO

(Terrenos ,

Terreno bom para construção, plano,
possu indo 2 casas velhas sem valor co
merciai. Terreno com área de 6.000 m2.
Cr$ 300.000,00 R'EF: 239

CANASVIEIRAS
TERRENO

Terreno para construção, çom área de
500 m2, o ternmo fica no final da
avenida.
Cr$ 70.000,00 REF: 091
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CENTRO

Apartamentos prontos, no centro próximo ao Palácio do

Governo, com somente doas unidades por andar, contendo:

living,-três dormitórios, circulação, banheiro, cozinha, depen
dência completa de empregada, área de serviço,
ÓTIMAS CONDiÇÕES DE FINANCIAMENTO, ,PELO
.s.F.H. EM 5, 10 e 15 anos.

Cr$ 177.471,22 Ref.: 249/253

SE
VOCÊ TEM

IMÓVEL PARA

V�DER,
VÁ DIRETO

AO ASSUNTO:

Carteira de Imóveis

Avulsos da Maguefa, que
sabe como' unir rapidamente a

oferta com a procura, Se para
você também, tempo é dinheiro,
na Maguefa seu lucro é

maiorl".....
maguefaCRC'"

Av. Rio Branco, esq. Esteves Jr. - Fones: 3946 e 3028

SE VOCÊ ESTÁ
PROCURANDO IMÓVEL,
ECONOMIZE SEU TEMPO:
'vá direto à Carteira de Imóveis Avulsos da

Maguefa: que seleciona somente os melhores
imóveis ern todas as faixas. A Maguefa tem
a casa ou apartamento (novo ou não) que você
procura, pela
melhor oferta e

com as melhores
condições 'de
financiamento,
Av. Rio Branco" esq. Esteves J( -. Fones. 3946 e 3028

,J. FLORIANÓPOLIS RIBEIRÃO DA ILHA
CASAS CASAS

Casa em· zona afastada da poluição,
com ótimo terreno, contendo: living, em
forma de "L", 4 dormitórios, 2 banhei
ros com azu lejos decorados até o teto e

piso de cerâmica vitrificado, cozinha,
"com azulejos decorados até o teta e piso
vitrificado, dependência completa de em

pregada, chu rrasqueira, garagem para 2

carros, a casa é vendida toda mobiliada,
com mõveís de alto estilo.

Cr$ 200.000,00 REF: 278

Casa de alvenaria, recém-constru (da,
com área de 45m2, terreno com 40m2
de Praia Particu lar, e de área escr itu rada
de 1.250m2.
Cr$ .35.000,00 Ref.: 254

.

BOM ABRIGO
CASPS

BIGUAÇU Casa em zona de valorização, com 2
pavimentos contendo: Pav. superior: li
ving, 4 dormitórios, banheiros. Pav. infe
rior: copa, cozinha, um dormitório, ba
nheiro.
Cr$ 120.000,00 Ref.: 061

TERRENOS

Terreno para sítio com área de

60.000 m2, próximo aç trevo.

Cr$ 60.000,00 REF: 261

Terreno bom para sítio com uma área
de 70.000 m2

Cr$ 90.000,00 REF: 233

JOSÉ MENDES

\ CAMBORIÚ
TERRENO

TERREI\IO
Terreno em rua pavimentada, com

uma casa de alvenaria, com 2 pavimentos
e área de 90m2;
Cr$ 30.000,00 R.ef.: 280Terreno bom para construção de mo

radia, na melhor praia de Santa Catarina,
com área de 300 m2.
Cr$ 12.000,00 REF: 268 ITAGUAÇÚ

BARREIROS CASAS

CASAS
2 lotes, contendo: living, todo em

parquet, 4 dormitórios, 2 banheiros,
cozinha, ambos com azulejos, cozinha
com pia de mármore e uma cuba, área de.
serviço, ou cozinha separada, garagem e

quarto para empregada.
Cr$ 130.000,00 Ref.: 266

Casa de alvenaria, de esqu ina, conten
do: livinq, 4 dormitórios, sala de jantar, 2
banheiros, copa, cozinha, garagem, !ar
dirn , rouparia, área, quintal, cozinha com

balcão de mármore com 2 cubas inox e

armários de fórmicíl, banheiro CÇlm box
com porta de acr(lico.
Cr$ 300.000,00 Ref.: 165

,.'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SlGAESTASETA
VOCEVAI

ENCONTRAR
OMELHOR

FINANCIAMENTO EA
MWIORGARAN11A.

Departamento deVeículosUsados
do seu Concessionário de QuaJidade dU'Tfjn""
HOEPCKE VEICULOS SIA

FONE 31-17
DEVU - Dep. de Veículos Usados

Rua: Rita Maria
COMPRA - TROCA E VENDA DE VEicULOS

Relação dos veículos existentes:

VOLKS 1600 - LARANJA GRANADA 1972
KARMAN-GHIA - BEGE· '

.
, 1969

FORD CORCEL - TURQUESA 1971
FORD CORCEL:- TURQUESA 1972
FORD CORCEL - GRENÁ . . 1971
CHEVROLET OPALA ESPECIAL - BRANC9 LOTUS 1971

-

_Á'
.

// . '

. ,

COMÉRCIO DE,

AUTOMOVElS
l!'·"f:9&4i@WJ
CHEVETTE Marrom Caj6 ••••..

OPALA CUPÊ Cinza Cam. Met.
,CORCEL CUPÊ LUXO Bronze Fogo Met.
CORCEL CUPÊ LUXO Amarelo Indy .

DODGE CUPÊ GRAN-LUXO Branco c/Preto
DODGE CUPÊ Vermelho Xavante .

OPALA CUPÊ 55 4.100 Grena e/Preto
OPALA CUPÊ Amarelo Limão . .

CORCEL CUPÊ LUXO B�ge c/Preto
FUSCÃQ Vermelho . . .

FUSCÃO Branco Lotus

VARIANT Azul Diamante
VARIANT Azul Diamante
VARIA'NT Bege Claro
TL Branco Lotus
TL Bege Claro
KARMANN-GHIA TC Azul

GALAXIE 500 Ouro Metálico

OK
OK
OI<
OI<

.
,

1973
1972
1972
197:,
1971
1972
1971
1972
1971
197Q
1971
1971
1971 '

1972

POSSUlMOS;CARROS'ZERO QUILÓMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Dutra" 90 - Estreito
Fones: 6628 - 6632 - 6312

Florianópolis.
.

Especialização nos hospitais dos Servidores, Souza
Aguiar, da Lagoa e Santa Casa de Misericbrdia do Rio
'de Janeiro. Esterilidade conjugal, prevenção do câncer
genital feminino, parto e cirurgia ginecológica.

'

Consult6rio: Rua do Hospital Cruzeiro, 84 - Rio do
Sul.

-

Atendimento: das 8 às 11h30min e das das 14 às '

18h30min.

..-------------------------.f------------------------GATÃO AUTOMOVEIS I
Francisco Tolentino, 13 - Fone 29-80

Corcel Cupê Branco c/TetoVinil.' 1971
Volkswagen 1300 - Azul Caiçara . OK
Volkswagen 1500, - Verde Guaruja 1972
Volkswagen 1500 - Bege Claro 1971

Opala Luxo 4 portas . . . . . . 1971

� JENOtROBA �"�AUTOMÓVEIS LTOA.�
.

R. Saldanha Marinho Esq. de João Pinto
.

FONES�4673 - 2952

OPALA VÁRIAS CORES .. _ ..•1974
DODGE 1.800 VÁRIAS CORES . . . . ...1974
CHEVETTE . . • . • . . . . . • . . . . • .1974

.

GALAXIE LANDAU OK c/OURO LIBRA MET. T/VIN.1974
MAVERICK .1974
OPALA ........•...... " .. 1973
GALAXIE 1971
GALAXIE .......•.........1969

. , LANCHAS VÁRIOS MODELOS FIBRA DE VIDRO
. FINANCIAMOS SEU VEICULO AT!: 40 MESES.

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

G�tC""\ C. RAMOS S.A.
• ,I' VE.I,CULOS NOVOS.. Possu (mos toda linha VW nas diversas co-

res 74

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cel- Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VEICULOS USADO,S'

Variant - Azul Diamante : : '!'. 72
1.500 - Amarelo Colonial ; :;: : 72
TL - OcreMaraló : ;; 73
1.300 - Branco ; : : : 70

,

1.500 - Azul Caiçara :: :; 74'

Dispomos de motores 1.300, 1.500 e' 1.600,
novos ou recondicionados à base de troca.

FINANCIAMOS SEU VEfcULO ATÉ 40 MESES

Vende-se um prototipo, super envenenado,
�H Ó pr i o pa r a co m petição. Preço
Cr$ 25.000,00. Ver e tratar em Murilc Auto
móveis à rua Jerônimo Coelho.

Por ������,�.�"������ ,7� "im�"
,

estado de conservação. Preço somente à vista Cr$ 13.200,0
Tratar à rua João Cândido da Silva, 192 - Estreito.

�----------------------------------------

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria

Amador, pertencente ao sr. Paulo Sérgio Pereira.

CLíNICA DE SENHORAS
DR. NODGI PELLlZZETII

DR. DECIO FINARDI

GINECOLOGIA - OBSTETRICIA

DR. SAVAS APOSTOLO PITSICA

Assistente Estrangeiro da Faculdade de Medicina
da UniVersidade de Paris.

Ed. ceísa - Conj. 401
Rua Felipe Schmidt, Esq. Jerônimo Coelho. Tele

fone (Res) 22-11.

DERMATOLOGISTA
I

Dra. Maria Carmem de S. Santos Berber
Doenças na pele, couro cabeludo e unhas,
Limpeza de pele, depilação
Consultas no período da tarde

Consult6rio: Ria Deodoro, 15 - s/202 - Fone
4138 - Florian6polis

DR. VICTOR HUGO GOMEZ TAGLE
.

'

CRM:1072 .,.. CPF 003923599/87
CLfNICA E CIRURGIA DE SENHORAS
EXAME PREVENTIVO DE CÂNCER GENITAL
Horário: 11:00 às 12:00 horas

16:00 às 18:00 horas

(aos sábados hora marcada)
Consultório: Rua' Dr. Fulvio Aducci, 1240 (Laboratório de
Análises Oínicas) - fone 9291.
Residência: R. Alves de Brito, 51 - apto.l02-C - Fone 2476

FLORlANÚPOUS - SANTA CATARINA

MEDICOS
Ur. FELIPE FELlCIO

PkúCTOLOGIA
Estágio de 3 anos no Hospital de Ipanema

da Guanabara
,

,Ur. OTHMAR BAUEk
PNEUMÚLOGIA

COnsultório: Rua Felipe. Schrnidt, 27.i
Ed. Dias Velho - 70. andar -- sala 714.'

Hora marcada no local das 14,30 às 18,30 horas .

Ginecologista e Obstetra
Consultas das 15 às 19 horas, no Ediffcio CEISA, rua
Jerônimo Coelho, 14" esquina Felipe Schrnidt, 80.

andar, Conjuntos 801 e 802 - fone 3683 - Florianó

polis'

Ora. MOEMA DESJARDINS

I
i

Ora. MIRIAM K. TAVARES DA CUNHA MELO

Especialista em Ginecologia e Obstetricia .

Residência de dois anos no Instituto de Ginecolo

gia da U.F.R.J.
Consultório: C'asa de Saúde São 'Sebastião de 2a. a

6a. das 16 às 18 horas.

Fones: Consultório 3153 - Hesidência 3263

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 74/0151

AV ISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de fir
mas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE. 8.755
de 15.12.69, até as 15 horas do dia 15 de abri I de ,1974, para o

fornecimento de "PRODUTOS ALIMENTARES".
O 'Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO

CENTRAL DE COMPRAS. à Avenida Mauro Ramos no. 212, Flo
rianópolis, onde serão prestados os esclarecímentos necessários e

fornecidas cópias de Edital.
Florianópolis, em 20 de março de 1974

JOÃO JORGE DE LIMA '

Diretor Geral

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 74/0152

AV ISO I

O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,
para conhecimentos dos interessados, que receberá propostas de fir
mas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE. 8.755
de 15.12.69, até ps 15 horas do dia 15 de Abril de 1974, para o

fornecimento de "PRODUTOS ALIMENTARES".
O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO

CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no. 212, Flo
rianópolis, onde serão prestados os esclarecimentos necessários e

fornecidas cópias de Edital.
Florianópolis, em 20 de Março de 1974

JOÃO JORGE DE LIMA
Diretor Geral

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMRPAS
TOMADA DE PREÇOS No. 74/0153

, .

AV ISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados, que receberá proposta de fir
mas habilitadas preliminarmente nos termos do Decreto GE. 8.755
de 15.12.69, até as 15 horas do dia 15 de Abril de 1974, para o

forneclmento de "PRODUTOS ALIMENTARES' .

O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO
, CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no. 212, Flo-,
rianópolis, onde serão prestados os esclarecimentos necessários e

fornecidas cópias de Edital.

Florianópolis, em 20 de Março de 1974
JOÃO JORGE DE LIMA

Diretor Geral.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo masca,

Fordson, ano 1951, placas
-

AA-3053, motor C-663706, chassis
S/N, pertencente ao sr. Au rino Narciso da Silva.

CORRETORES
EMPRESA EM FUNCIONAMENTO ESTÁ ADMITINDO
CORRETORES PARA NOVAS SUBSCRiÇÕES DE AÇÕES:
Informações: com João Navegantes Pires - Rua Santos
Saraiva no. 1975 - fone 6373 - Florianópolis; Av. 7 de
Setembro no. 547 - fone 570 - Itaja(; Balneário Carnboriü
- fone 2150.

'

PSICOLOGA
Dra. Vera Lucia Rocha

DIAGNÓSTICO PSICOLÓGICO DE CRIANÇAS E ADULTOS
, ,

ORIENTAÇÃO VOCACIONAL
SELEÇÃO PROFISSIONAL PARA FI RMAS.

Consultório - Rua Deodoro, 15
sala 202 Fone �138 - Florianópolis. SC.

"
-

- DESPACHANTE SONAGLIO·�
HERMINIO SONAGLlO & CIA. LTDA.

I R. CEl. PEDRO DEMORO, 2157 - ESTREITO
AO LADO DO DETRAN

encaminhamos carteira de motorista, identidade,
passaporte, regs. no DNE R, imposto sindical, atestados,
certidões, fotocópias, fotografias, seguros total, incêndio e

obrigatório, pl ast i f lcaçõ es, instruções teóricas,
EMPLACAMENTOS, etc.

RAPIDEZ E EFICIÊNCIA.

EXTINTORES CONTRÃ INCÊNDiO

�UI Pecas

RecargaVenDa

kua Ur. rulviu AQUCCI, �ilb - r one bLLb
"

i TÉCNICA FRANÇA
......

de Francisco de Assis Giacomelli
Possui Técnicos Especializados em Máquinas Remíng
ton: - Facit - Olivetti - Olimpya - Hermes - Bur

roughos e Calculadoras Eletrônicas e IBM.
Solicite nossa presença pelo fone 2246
Rua Felipe Schmidt, no. 27, Edifício Dias Velho

,

50. andar - sala 502 - FLORIANÓPOLIS - SANTA
CATARINA.

ALUGAM�SE
APARTAMENTO
J. Apartamento com 3 quartos, sala, banhei
ro, lavabo, copa-cozinha, dependência de em

pregada e garage. - Ed. Solar Da. Mari Inês _;,

Rua Dib Mussi.
SALA

l.Sala sobre o no. 603 - Edifício Cornasa -

Própria para Escritório.
'

1. Sala na rua Trajano, 47 - próprio para es

critório.
Tratar na Rua dos Ilhéus, no. 14 - Fone -

40-39

ALUGAM-SE
APARTAMENTOS
Rua Felipe Schmidt, 96, Ed. Marqarida, apto. 303 - 3 quartos. sala,
cozinha, banheiro, área, dep. empregada.
Rua Des. Pedro Silva, Ed. [taquaçu , apto 402
2 quartos, living, banheiro, área, garage.
Av. Atlântica, 468, apto 201
2 quartos, sala, cozinha, banheiro, área serviço.
Rua Brigadeiro Silva Paes, 4. aptos. 103 e 104 - 3 quartos, sala,
cozinha, banheiro, área

'

AI. Adolfo Konder, 27, apto. 301 - 2 quartos, sala, cozinha,
banheiro, área
Rua Tte. Silveira, ed. Taulois, apto. 1102 - quarto', sala, cozinha,
banheiro
Rua Anita Garibaldi, Ed. Anita Garibaldi, apto 904 - quarto, sala,
cozinha, banheiro. (semi-mobiliado)
Rua dos Ilhéus, Ed. Alcion, apto. 601 - quarto, sala, cozinha,
banheiro área
Rua Padre Roma, 43, 10. andar - 3 quartos, sala, cozinha, banheiro
Praça Pio XII,' Ed. Brig. Fagundes, apto. 66' - 2 quartos, sala,
cozinha, banheiro, área

CASAS
Rua Dom Joaquim, 127 - 4 quartos, living, sala, copa, cozinha,
banheiro, dep. empregada, garage
Rua Esteves Júnior, 178
Living, 4 quartos, sala, copa cozinha. banheiro, dep. de empregada.
entrada para carro, quintal.
Rua Des. Arno Hoeschel, s/n - 2 quartos, sala, cozinha, banheiro

,

Rua Júlio Moura, 13 - 4 quartos, sala, copa, cozinha, banheiro
Loteamento Sul-Brasil - Trindade
ótima residência, recém-construída, 165m2, mobiliada
Rua Teófilo de Almeida, s/n, Coqueiros - 3 quartos, sala, cozinha,
banheiro, garage, dep. empregada
CONJUNTOS E SALAS
Rua Jerônimo Coelho, 359, C/ 31, 33 e 55
Rua Arcipreste Paiva, Ed. Praça XV, C/305 e 306'
Rua Saldanha M'arinho, 24, 10. andar
Rua CeI. Pedro Demoro, 1612, CI 4 salas
Rua Felipe Schmidt, 58, S/102 e 605
Rua Felipe Schmidt, Ed. Dias Velho, Sll 014 e 1114

Rua Nunes Machado, 20, C/5 salas
Rua Tte. Silveira, 56, S/6 e 7

,

TRATAR À RUA FELIPE SCHMIDT, 42-A, 10. ANDAR, FONE:
4056

MISSA DE 1 ANO DE FALECIMENTO

TOGO SEPETlBA

A familia do saudoso e inesquecível TOGO SEPETI BA
convida parentes e pessoas amigas para a missa que mandará'
rezar na Igreja da Irmandade do Senhor dos Passos, dia 24/3,
domingo, as 19 horas.

Pelo comparecimento a família, penhorada, agradece.

.,.

--

Fones 6462 - 6616 - CRCI 55

-

1:1 .

.

:I Brognoli Imõvei�'
VENDE E ALUGA EM QUALQUER ,PONTO DA

qOADE
.

VENDE
643 - Casa de alvenaria - 132 m2 - Hua Osvaldo Cruz com

,fundos para a Rua Mattos Areias - Estreito - Cr$
150,000,00.
645 - Casa de Madeira - 54 m2 - ótima localização - Praia
do Sonho - com 3 quartos, sala, cozinha, banheiro,
s/habite-se - Cr$ 25.000,00.
654 - Terreno c/ 291,55 m2 - Rua Caetano Costa -

Estreito - Cr$ 8.500,00.
628 - Casa de alvenaria - c! 158 m2 - Rua Celso Baima -

Estreito - c/ 3 quartos, liv inq, copa - cozinha, banheiro,
dep, Empreg. Ar. Serviço garage-e anexo - Cr$ 170.000,00.
639 - Sala c/ 31 m2 - Rua João Pinto - Centro ,- Cr$
20.000,00.
644 - Casa de madeira - c/terreno de 360 m2,-:;;c Av. São
José � Campinas - Cr$ 35.000,00.
649 - Casa de madeira '- c/63 m2 - Rua Pedro Cunlia
Estreito - c/ 2 qtos, sala, cozinha, banheiro, área de serviço
- Cr$ 30.000,00.
634 - Casa de madeira - 84 m2 - 4 quartos, sala, copa,
coz-inha, banheiro e garage - Cr$ 60.000,00. Casas de
Madeira para pronta entrega, a partir de Cr$ 9.500,00.
Lotes a partir de Cr$ 5.000,00, situado próximo ao trevo da
BR-l01 em Barreiros
Areas de Terra na Rua João Meíreltes - Bairro Bom Abrigo.

AL UGA __

107 - Rua Felipe Schmidt - Ed. Dias Velho Apto 1304- 2
quartos, safa, copa, cozinha, banheiro, área de serviço.vdep,
de empregada, Cortinas na sala e quartos - piso Paviflex no

banheiro e cozinha, Lustres na sala e quartos, Armários
embutidos nos quartos, Armário de Pórmica na cozinha -

Cr$ 1.000,00
001 - Rua Paula Ramos, 1-30 - Capoeiras - 3 quartos, sala,
COZinha, banheiro e anexo - Cr$ 600,00.

-

429 - Rua, Des, Pedro Silva, 430 - 2 quartos, sala, r:ozinha,'
banheiro, dep. de empregada completo e quintal - Cr$
1.000,00.

SEDE PRÓPRIÀ E ESTACIONAMENTO PARACLlENTES
Rua José Cândido da Silva no. 721 - Continente
ESCRITÓRIO I LHA:
Rua Nunes Machado no. 12 conj., 3,

�

VENDEM-SE - APARTAMENTOS

ne centro, prontos para '

I
'

, matar de um, dois ou três

quartos - Edifício uA.COELHO"
.

'

,

Ver e tratar à rua Felipe Schmidt, a5 '

'"

... .Telefones· 277I.e 2765. j
,

CASA - VENDO
, Vendo ampla residência (334m2) de construção

recente sobre terreno de 14m. x 28m;, a cinco
minutos do centro. Possui 5 quartos, quatro
instalações sanitárias, amplo "Iiving", sala de jantar,
suite de casal, garagem, etc; armários embutidos,
m6veis de cozinha, etc. Ver e tratar diretamente com
o proprietário, à rua 14 de Julho, no. 870. Forma de
pagamento a combinar.

Residência na Trindade
Vende-se confortável residência na Trindade" com

apenas 10 meses de uso, contento 170 m2 situado a

Rua Luiz Pasteur rio. 15 (Uma rua antes do Grupo) .

Tratar: Horário Comercial - Fones 27-17 e

37-·17, ou no local - após às 19 horas;

OPORTUN'IDADE
1. CASA DE MADEI RA

"
Vende-se por preço de ocasião, casa de madeira em
bom estado, com 7 cômodos, fixada em terreno de
300 m2, sito à Rua Cei Américo, 5 - Barreiros
(próximo à Rádio Jornal A Verdade).
2. SALAS NO CENTRO
CEDE-SE DIREITO LOCACÂO DE DUAS SALAS
CONJUGADAS, PRÓPRiAS'PARA ESCRITÓRIOS,
etc, situadas à Rua Trajano, 25 - Sobrado.
-TRATAR À RUA TRAJANO, 25, 10. ANDAR -

SALA 2,- NESTA CAPITAL. I

Rua Deodoro, 35-1 - Fone 2286 -Florianópolis se

.

.� PRO.TECTUS
VAI CONSTRUI R?

Já sabe onde DESENHAR A PLANTA?
NÃO?

Então procure-nos sem Compromisso

TELEFONE NO CENTRO
VENDE-�E À VISTA. NEGÓCIO DIRETO PELO

FONE 4758 - PARTE DA MANHÃ.
_ ,'\II �

fi

TELEFONE NA I �HA - VENDO
Cr$ 11.000,1)0 à vista
Tratar com Getulio no horário comercial

pelo fone 3615. • IAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Muito embora as chuvas só tenham atingido com
maior intensidade nos últimos dois dias, Tiiucas
começou a viver preocupada ontem. As águas do
Rio Tijucas transbordaram e alagaram principais

ruas da cidade. Os acessos rodoviários ficaram
também interditados, não permitindo.passa�m de carros.

Investir
no Nordeste

é contribuir, com
lucros, para o ..

desenvolvimento
integrado

. da IV""ação.

Aplique
na S�IIDE·NE, .

50% d:ímp.osto.

de Renlla
da sua Empresa.

, \

SUPERINTENDÊNCIA DO DfSENVUVlMENlO
Do NOROESTE -SUDENE lr.b
BANCO DO NORDESTE DO BRASIL .s:A
GOvERf\.OS DOS ESTADOS D\ AREA D\ SUDENE

Santa Catarina

Na Praça Nereu Ramos, a água atingiu a 50 centímetros.
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Tijucas- já está sob
as águas das chuvasJ

As chuvas que caem intensamente há mais de urna
semana em todo o litoral catarinense, vêm atingindo o

município de Tijucas há dois dias e ontem, seus reflexos se

faziam sentir no centro da cidade. Decorridos 15 meses da
última inundação que atingiu o município, Tijucas reviveu
ontem novos problemas com suas ruas e praças alagadas e

suas estradas municipais interditadas ao tráfego de veículos.

o volume das águas aumentouviolentamente ao anoitecer e
ficaram completamente interditados os acessos. para
Canelinha, São João Batista e Nova Trento.

Na Praça Nereu Ramos, no centro da cidade, e nas ruas
Senador Gallotti e Coronel Gallotti, a água atingia a marca
de 50 centímetros. A rua Senador Gallotti rio início da
tarde nao permitia mais tráfego e a Praça Nereu Ramos já
registrava 50 centímetros de água. Ao final da tarde, o Rio
Tijucas transbordou e atingiu diversas residências no centro
da cidade, sem que o sistema de escoamento de águas
pluviais pudesse dar vazão às águas da chuva.

As lavouras foram duramente atingidas e os prejuízos
não puderam ser levantados devido a dificuldade de se

chegar aos canaviais. o aqueduto do município, localizado
no Bairro Ipínga, também foi danificado, interrompendo
por algumas horas a distribuição de água à cidade.

Rua Armtnlc Tava�es
Casa de Saúde
São Sebastião

Colégio
Menino Jesus

Rua Bocaiúva

Praça dos
Namorados

Praça
Lauro
Muller

Av. Beira Mar Norte
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sentar o teu beefsteak de
amanhã".
Premido pela opinião pú
blica, um caudilho outor

gou o seguinte código fun
damental: "Articulo pri
meiro: Nohay articulo pri
mero. "Articulo segundo:
"Ni ' segundo tampouco.
"Articulo tercero: Quedan
revogadas todas las disposi
ciones en contrario."
Discurso proferido, há
tempos passados," em uma

das nossas câmaras de ve

readores: "Senhor presi
dente da Câmara. Meus Se
nhores, A situação de nos

so país é de uma gravidade
perene e incomensurável.
Imaginai: Estamos palmi
lhando palmo a palmo a

senda íngreme, a vereda
alcantilada, aviltante e

concomitante da horripi
lante inflação. Senhores.
Tão grávida, gravitíssima
se me apresenta a inflação
que vem estiolando, depre
dando e chafurdando a

economia brasileira, que o

benemerente governo, as

pirando os arpejos do povo
tem em pauta deflagrar o

mal que consome a econo-
,

mia brasileira, com todo o

poderio civil e militar que
tem em suas mãos veneran
das e sacrossantas."
Certo jornalista, depois de

injuriar durante largo tem

po a Martins Francisco,
mo recebendo a menor

resposta, resolveu dar um
remate caricatural às des

composturas com que jul
gara tê-lo arrasado. E es

tampou em seu pasquim
um. burro a escoicear cuja
cabeça era a de Martins

Francisco. Este aprovei:'
tou-se , então, da circuns
tância e, respondeu-lhe
com um bilhete de estilo
telegráfico, impecavelmen
te cortês, nos seguintes ter
mos: "Indago o motivo pe-'
10 qual, em seu jornal do
dia tal, saiu a minha cabe
ça sobre o corpo de y.

Exa".
Há um ano um ladrão rou

bou de um comerciante
'

bou de um comerciante
de Nova Iorque a carteira
com três mil dólares. Dias
depois 0_ comerciante rece

beu uma carta de um des
conhecido, avisando-o de

que, "por absoluta neces

sidade havia roubado aque
le dinheiro mas que o rece

beria de volta em presta
ções mensais, acrescidos
dos respectivos juros." E,
de fato, o comerciante
roubado está recebendo
em prestações de 50 dóla
res mensais, com juros e

toda a regularidade o seu

dinheiro, sem poder desco
brir quem foi o ladrão.

O novo Estatuto garantirá
essa oportunidade. São
Paulo é estado líder, e na

sua Capital convém 'que
fiquem o Presidente e o

10. Secretário. Aliás, se

houver mais de uma Vice
Presidência, será altamente
funcional que a primeira
delas fique com algum jor
nalista do Interior do Esta
do. Dessa forma o Presi
dente poderá ser substituí
do com facilidade em seus

impedimentos". J

"Baseado na amizade
que nos enlaça e firmado
no. amor que emprego à
ABRAJOF, peço urn favor

especial e urgente: cancele
a candidatura lançada à
minha revelia".
"A Abrajof precisa de

paz, compreensão e ajuda
geral".
"No meu entender sua

volta ajudaria. Poderia ori
entar os jornalistas jovens
que acudiram ao seu convi
te para formação do NU

CLEO, a fim de que íngres
sem sem demora no órgão
máximo da classe".
"Eles, os jovens não têm

inimizades firmadas e não
convém .que as adquiram.
Conservá-los isentos de
máculas e animosidade

preconcebidas, confrater
nizando com todos os co

legas, é obra que honrará
quem por ela pugnar: seja
Você, Amigo Tozzini.

"Esclarecidos e firma-
. dos' os pontos referidos,
continuo ao dispor, com a

amizade e gratidão de sem

pre". (ass) Teixeira da Ro
sa.

REUNIÃO DE DIRETO-

RIA
O eng. Felix. Sc�ege

low, presidente da AFSC,
está convocando, por nos
so intermédio, todos os
membros da Diretoria para
uma reunião, às 20 horas, '

na sede; à rua dos Ilhéus.
Há vários assuntos .'
FRANQUIA

Sob esse título surgiu
em Lisboa, em janeiro, o
primeiro número de mo

derno periódico, revestido
de bonita capa colorida.

,

Pretende ser "urna revis_
ta dinâmica e sempre de
crescente interesse para to
dos os que se dedicam ao

. inebriante prazer de cole
cionar selos. _

,

Apresenta boas notícias
e colab o rações, a par de
bem cuidado serviço gráfi
co. Vida longa e venturosa,
desejamos.

'

NOVOS DIRIGENTES
O Ministro das Cornunj,

cações, nomeado pelo Pre
sidente Gal. Ernesto Gei
sel, para substituir o CeI:
Higino Corsetti, chama-se
Euclides Quandt de Olivei
ra. E'coronel, também.
Em substituição ao, CeI.

Haroldo Correa de Matos"
Diretor Geral da EBCT cu

ja gestão muito aprecia
mos, foi nomeado o Eng.
Orivaldo Cardoso C. de
Barros, que antes exercia a

função de DR em S. Paulo.
Parabéns.
CORRESPONDÊNCIA

. Qualquer nota,' comen
tário, sugestão, poderá ser

.

encaminhada a Teixeira da
Rosa, Caixa Postal' 304,
Florianópolis, 88 000,
Santa Catarina, Brasil.

Filatelismo
Teixeira da ·RosfIAconteceu ••.sim

da atual conjuntura em

que se encontra nossa enti
dade máxima".
"Você, porém, caro

Tozzírrí, esqueceu duas
cousas: primeiro, a minha

incapacidade para ocupar
o alto cargo a que Francis
co Crestana deu imensa

relevância; segundo, :-1 sua

própria, de emitir opinião
sobre assuntos internos da
ABRAJOF, pois Você, pe
la segunda vez, espoRtâ
neamente deixou de ser

associado da referida agre-
miação" .

'

"Assim como da primei
ra vez, silenciosa e humil
demente, porém com fír
mesa, interessei-me pela
sua volta à Abrajof.
"Entendo que; agora,

Você não poderá alegar os
motivos anteriores, pois a

velha Diretoria já não exis
te. Aliás, lembranças de
fatos amargos convém ser

esquecida sempre que inte
resses maiores, de classe,
entram em jogo. O slogan
Onde está teu irmão, que a

Igreja Católíca está dis
seminando, bem que mere
ce ser considerado por to
dos os filatelistas e, de
modo especial, pelos jorna
listas filatélicos da Capital
e do Interior Paulista.
"Volte amigo Tozzini à
ABRAJOF. Você; que resi
de em S. Paulo, ficará em

condições de retornar à
Diretoria, onde já esteve.

IMPRENSA E COMUNI

CAÇÕES
Dia 24, :10 Auditório da

UFSC, a Liga de Defesa
Nacional irá comemorar o

centenário de nascimento
de Hypolíto José da Costa
Pereira Furtado de Men

donça, considerado o fun
dador da Imprensa Brasi

leira, com o Correio Brasi

liense, em Londres.
O Diretor dos Correios}

e Telégrafos em S. Catari
na entrou em entendimen
tos com a LIGA, a fim de

aproveitar a ocasião para
lançamento dos selog da
série COMUNICAÇOES.

Oxalá cheguem os selos
.no tempo gevido e consiga
o sr. Pedro Regalado Mo

reira Dias seu louvável in
tento cultural-filantélico.
CARTA ABERTA
Ao conhecido jornalista

e nosso estimado
.

amigo
Américo Tozzini endereça
mos carta aberta, com a

finalidade de que nossos

colegas de imprensa, co

nheçam nossa exata posi
ção referente à ABRAJOF.

Eis o texto: "Acabo de
receber o MANIFESTO
mediante o qual o prezado
amigo candidatou-me à
Presidencia da Abraiof".
"Atribuo a generosidade

do seu gesto à velha amiza
de que nos ·liga, que resis
tiu até a objeção que fíz à
sua recente criação do Nú
cleo Jornalístico em face

Walter tange

blerna, O médico que
acompanhou a execução
garantiu que o veneno era

autêntico e a dose que ele
tomou suficiente para ma

tar até dois homens. A lei
era omissa para um caso

como este. Declarou ainda
o médico que o condenado
não morreu. porque o seu

organismo devia ter algu
ma anomalia. Devia ser na

turalmente "imunizado"..
Baseado nisso o advogado
de defesa, argumentando
que a sentença fora regu
larmente executada e o cri
minoso devidamente enve

nenado como mandava. a

lei, alegando ainda que era

contrário a todas as nor

mas do direito executar
duas vezes um homem pe
lo mesmo delito, conse

guiu, afinal, que ele ... fosse
em paz.
Um fazendeiro na Argenti
na, por cujas terras passava
a estrada "Resistência
Sãenz Pena",' colocou à
margem da mesma diversas
tabuletas com os seguintes
dizeres: "Atenção! O gado.
atravessa seguidamente a

estrada.' Tenha cuidado
com o mesmo, já que a

vida que hoje poupas, po
derá perfeitamente repre-

Se alguém perguntar qual
o animal que mais come,
naturalmente respondere
mos: Deve ser o elefante
ou o leão ou o touro. Mas
'não é nenhum desses. Um
antigo entomologista ale
mão provou cientificamen
te que o animal que mais
como é ... : a aranha domés
tica. Ela come o equivalen
te de três vezes o seu

próprio peso de manhã ou

seja o que chamaríamos o

"café", nove vezes ao am

"café", nove vezes ao almo
ço e treze vezes ao jantar.

. Isto quer dizer que a ara

nha doméstica absorve nas

vinte e quatro horas do

dia, vinte e cinco vezes o

seu peso de ínsoto,
O que se segue é uma

história verídica que se

passou na Estônia, no ano

de 1933. Havia ali uma lei
secular ainda em �gor, que
um condenado à morte po
dia escolher: ou a forca ou

o veneno. No mês de julho
do citado ano um homem
condenado preferiu o ve

neno e tomou uma dose

maciça de cianureto de po-
tási as não morreu.'
tá\<;io. Mas não morreu.
Os juízes se viram diante
de um caso de grave pro-

-

Enquanto escrevo estas no-

tinhas o meu cachorrinho
está deitado perto de mim

aproveitando uns raios de
sol que entram pela janela
e bondosamente o aque
cem. Mas acontece que, de
vez em quando dá uns

murmurinhos, olha aborre

cido' para mim e muda de

posição de acordo .com o

movimento do sol.; que
não pára. Com certeza me:

julga culpado deste fenõ-,
meno. Se ele falasse ... na
turalmente diria: Como vo

cê é chato!

termina dia
Construa sua "CASA DE PRAIA" com

madeiras e materiais de

construção de

,. OBTENHA SEU DIPLOMA DE 1 g OU 2g GRAU

a grande promoção
MESdos ENXOVAIS

roupa bronca, artigos de como .

mesa e banho·cobertores e acolchoados
./

.i�!��r�f!��2o��!l������?o��tp����maoficial da SE.C. para 1974) .

Preencha o cupom e remeta-o hore mesmo para o

CURSO MADUREZA DE RIO PARDO - Dept? de

Correspondência Praça São Fra nctsco n' 50 - Fone 120

Rio Pardo I RGS), que lhe enviaremos pelo
correio todas as informações, sem qualquer comprornísso seu.

NOME

ENDER�;(,:O
.._MUNICIPIO

'

Io:STADO _.j

PHl11PPI & CIA.
a casadoconstrutor.

Centro-- Estreito e Balneário Camboriú
cones: 6520 _ -6368

e na GRUTINHA
.

InaMODELAR

Para completar a beleza da paisàgem e as delícias
do Lagoa I ate CI ube,
o Village do Centro Internacional de Turismo'
traz o con farto que você merece (e p reci sa).
Nove di ferentes ti pos de I i ndas resi dênc i a s,
num imenso jardim de ruas calçadas
e arbori zadas em terrenos de 500 a 1.500 m2.
A prai a, o sol, as dunas da Lagoa.
Uma reunião de elegância, beleza e paz.
Isso é que é vi de.
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